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i FUNDAÇÃO ESPECIAL - O Instituto Nacional
de Previdência- Social aprovóu a concessão de
subsídios a 13 entidades especializadas em

assistãneia a crianças' excepcionais. A informação
foi divulgada no dia de. ontem, pelo Secretário de
Bem Estar do INPS, que disse ainda, que o órgão
realizará cursos' de treinamentos, em diversos
estados, para segurados carentes de qualificação
profissionaL O Sr, José Vital anunciou que o INPS
concederá subsídios á essas entidades por um ano

informando, também, os seus nomes e o valor d�
auxâío que' receberão. Dentre as entidades
contempladas, figuram a APAE de Florianópolis e

a, Escola Recanto Alegre, de Lages.. '

O. TE��O t. Massa Fria: Negativo., Pressão
A',m.osfenca :MédIa: l004,6 milibares. Temperatura
médl.a do ,d�a: 25.3 graus centígrados. V,midaderelativa media: 83.5 por cento. Estado medio do .

Ceu: Cumulus; Stratus, Cumulunimbus, de meio
claro a encoberto, Formações . de possfveis
trovoadas e temporais rápidos e passageiros no

. Planalto e nas baixas-bacias de rios entre o Litoral e

�. ser!�s. Estado mégio. do Tempo: com 'algumas
instabilidades nas areas sujeitas 'a trovoadas,

. passando a estável e claro+Tempo médio gerar no
Estado: Com algum as instabilidades passando a

bom. Previsão: A. Seixas Netto'.
I
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Os primeiras casos de desidratação
aparecem com a chegada do verão

,

e' o controle do mal escapa a qualquer
tipo de' ação das autoridades

I

'. ;em Saúde Pública que sà podem fazer. .

no 'máximo, a prevenção do público'
através do esclarecimentp.

Na página 16 o Secretário da: Saúde,.
Prisco Para iso, dá conselhos sobre

como evitar á doença-.

'

.

o "clima de Violência" que levou o 'Governo argentino a decretar ontem estado de sítio.em t'odo o

país provocou um panico generalizado e .as ameaças terroristas contra professores, escolares .

e colégios de Buenos Aires e com que os pais de alunos corressem aos-estabelecimentos de .ensino
.

para de lá retirarem seus filhos que estudavam. O estadode sítio autoriza o.Governo a agir.contraa '-'" -,

/ .....
delinquência e o terrorismo sem .observância de procedímçntos judiciais rtdrm�i�,�súspe!lde o .

' .�'

hal;>eas-é.ºrRl1S.� prQi�c�.�a�:,I'eúntÕes públicas. O'Ccngresso continua em recesso normal (Página- 2)
-' \ .• '.

"

-.,11"'......... *-�_'.- � ",_--,
'

..

I',

.:'

\
.... ,

.

A, discriminaçâo contra a mulher casada no mercado de' emprego é um fato que continua ocorrendo. todos os �ias e não há ii?lução apai:e�te.

Lugar de,
mulher é

na cozinha?
'·Úu;IU� ts,
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NJXO'N COM PNE'UMONIA
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O cadáver- semi-nu foi encontrado no terreno baldio e ninguém sabe de quem se trata.'
,

.
,

Um homem UFSC só inscreve "

morreu ..Não
"

"

.ao vestibular
se sabe quem é até amanhã
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e os três' comandantes das' sem efeito o recurso do

Forças Armadas. "Habeas-Corpus" este ato
Rocamora acrescentou de força deve ser ratificado

que 'a medida foi adotada pelo Congresso quando de
pelos fatos e ameaças acon- sua convocaão ordinária
tecidos ultimamente que em primeiro de maio de
além das vítimas fatais cria- , ,1975. Falou-se em convoc'
'ram um ambiente -de intran- lo extraordinariamente, o

quilidade em todos os .sero- 'que depende do governo. O
'

res da população e pala ne- período ordinário de sessões
cessidade imprescindível de terminou em 30 de setem
colocar-se um ponto final na bro último.
situação". , O estado de sítio tem

"Estas ameaças atingiram sido uma constante da polf-
o que o povo e o governo tica na Argentina nos, últi

argentinos consideram como mos 40 anos. Foi tornado
mais valiosos: a criança. Já sem efeito pelo atual gover-

A Presidente Isabel de ta e da ultra-esquerda. não se trata de uma luta em no constitucional quando de
Peron, 'decretou ontem o O Ministro do Interior, defesa de uma idéia, errada sua posse em 25 de màío de
"estado de sítio" na Argen- Alberto Rocamora, explicou ou não e sim-o crime inqua- 1973.

.'

tina para fazer frente a uma.' que "esta medida se justific'a .fíflcãvel que não é outro O Ministro do Interior
.onda de violência sem pre- em fatos que ameaçam e senão o representado

-

pela afirmou que "a violência já
cedente, que nos últimos que representam uma ameaça à criança". estava atingindo a família.
dias têm feito ameaças anê crueldade 0,\ um desejo de 'O estado de sítio sígnífí Este fato esgotou a paciên
n i mas a escolas, professo-: pôr um fim a toda forma de ca a suspensão das garantias cia e a prudência do gover-
res e alunos. vida civilizada". constitucionais e a liberdade no".

Calcula-se que 136 pes- O '''estado de sítio" foi, do governo de, prender, sem As supostas ameaças con-
soas foram assassinadas por divulgado após uma reunião culpa formada; e de trans- tra escolas, professores e

motivos políticos desde pri- da presidente Isabel de Pe- ferir para qualquer ponto do ai unos não foram bem'
meiro de julho, vítimas' de ron com os ministros do' território nacional aqueles caracterizadas quanto as

atentados de organizações Interior, ,da Segurança Na- que julgai 'necessário. ' suãS origens. Algumas fontes
terroristas da extrema-direi- cional, do Bem-Estar Social ,Durante sua vigência fica as atribuem a grupos guer-

'Argentina rilheiros da esquerda, porém
até o momento ninguén.
tornou conhecimento de
qualquer ameaça aos profes
sores.

A Confederação dos Pro
fessores da Argentina,
(crERA), que congrega 300
mil filiados e está sob con

trole dos esquerdistas, afir
mou anteontem à noite que
o, clima de histeria coletiva
criada em torno das ameaças
poderia ter por objetivo
"uma campanha de ação psi
cológica tendente a institu-'
cionalizar o caos". '

Rocamora disse que ";...
Foi-se muito além das con

tingências ideológicas e por
isso o pod,er executivo está

disposto a lutar até as últi
mas consequências para con

seguir a paz e a tranquilida
'de do povo".

_
Não houve reação dos

partidos polftícos da oposi-
_ ção que insistentemente, re
clamam medidas do governo
para combater o terrorismo
da ultra-direita; -Sustenta
vam estes partidos que as

Todo o país
vive agora
sob o estado

de sítio

MASSAGEADO R BEL·LINHA.

A PARTIR DE c-s 354,00

forças de segurança pare-,
eíam unicamente orientadas
em reprimir a guerrilha da

ultra-esquerda.
Os. últimos atos violentos

incluíram o assassínato do
chefe da Polícia Federal, de
legado Alberto Villar e sua

mulher e a morte de três
militantes socialistas.

A organização guerrilhei
ra "montoneros", da esquer
da peronista, assumiu a res

ponsabilidade pela morte
de Villar, um policial espe
cializado no combate a guer
rilhas. Supõe-se que a Alian
ça Anticomunista -Argenti
na, (AAA), seja a reponsa.
vel pela morte dos três so

cialistas. Esta organização já
se disse autora da morte de
lUIS 35 marxistas e peronis
tas da esquerda.

O ministro da Segurànça
Nacional, Adolfo Savino,
disse que ".. esta medida
não foi imposta pela presi
dente e sim pelo país,", ao
fazer referência as supostas
ameaças a escolares e profes
sores.

CONJUNTOS DE SOM TATERKA E SYLVANIA
,

A PARTIR DE crs

"2.12200
"

.�'- _, .

BATEDEIRAS ARNO,WALlTA E GE

.Jl.iU�PARTlR DE

18600 t-,�,i..
... ,,-, ., ,.. �ra.r

'.

Pneumonia' põe em

perigo a vida de Nixon
'O ex-presidente Richard Ni;on iniciou ontem.u� tratamento

com antibióticos para superar unia pneumonia e uma paralização
parcial de seu pulmão direito. Nixon estava ontem corri febre por
causa de uma pneumonia localizada numa pequena área de s�u
pulmão direito. Nixon sofre também de irritação causada por um
hematoma. Segundo os médicos a 'área atingida é aparentemente a

etelectasis, ou a chamada' área inativa de tecidos vivos': no-pulmão
direito de Níxon, O problema levou o 6rgão a paralisar-se
parcialmente. .

John' Lungren, o médico do' ex-presidente, informou que
a doença foi descoberta através de testes. Nixon encontrava-se
ontem' em estado' grave e "seria prematuro divulgar um

prognqstico' ',disse o médico, .'.
Lungren, entretanto, declarou que o líquido no pulmão esquerdo

estava diminuindo' e que o ex-presidente estava melhorandoIenta
mas gradativamente.

"

I

SECADOR DE CABELpS
A:PARTIR DE CR$

189.00

TV fRETO E BRANCO 23"

ADMIRAL, GE. PHILlPS, TELEFUNKEN. SEMP
A PARTIR DE-Cr$

,1.260,00'

CAFETEIRAS ATMA
A PARTIR DE c-s 189 O. .

, O

RÁDIOS DE DIVERSAS MARCAS
DESCONTOS DE

'20ft

APARELHOS DE AR CONDICIONADO,
AOMlRAL e FRIGIDAIRE

2.400,00

NAl:ITILUS

APARTIRDECR$ 419,00
REFRIGERADORES FRIGIDAIRE DE 10 PÉS
COM

20/01' DE DESCONTO

INÓXIOÁVEL

%'20 O -
DESCONTO

APARELHOS DE JANTAR

DESCONTO DE

20%
'

ASPIRADORES DEi'Ó ARNO-E GE

A PARTIR I!>E CrS 410,00
VENTILADORES, ARNO,

BRITÂNIA, ELETRÓMAR,

ENCERADEIRAS GE,WALlTA E ARNO

A PARTIR DE Cr$
378,00

FAQUEIROS HÉRCULES
A PARTIR DE cr$185 00
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GRANDE MAGAZINE
HOEPCKE ';'lESPREMEDOR DE FRUTAS

.,
_

A PARTIR, DE CR$ 199,00

PANELA DE PRESSÃO
APABTIR DE CR$ 90,00 FONOLA PORTÁTIL EMPIRE

A PARTIR DE CR$
"
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384,00

E,DA: a esmagadora
vitória democrata

O eleitorado norte-americano, abaladc pelos escândalos políticos
e pressionado pela inflação, deu aos ,democratas um controle muito
maior no Congresso e um total quase recorde �de governos estaduais
nas eleições de anteontem. ,

O presidente Gerald Ford declarou que J"ace.itâ,p-
dos eleitores, mas frisou.que "aqueles que perdem, com freqüência
r se recuperam para vencer em outra oportunidade". "Tenho confian

ça - acrescentou - em que o novo Congresso trabalhará de boa
vontade comigo, para auxiliar a manutenção de uma nação forte
econômica e militarmente e -para promover a causa da paz mundial

(... ) O mandato do eleitorado coloca sobre o próximo Congresso
uma total responsabilidade para resolver os problemas economico_s.
Trabalharei com ele com todo o entusiasmo nesta urgente tarefa

que, certamente, está acima da politicagem". -',

Por outra parte, mais da metade dos candidatos republicanos que
Ford apoiou pessoalmente durante a campanha sofreram derrota no

pleito. O presidente apoiara 97 candidatos, e destes 6'0 perderam e

37 foram eleitos. Dos 17 candidatos ao Congresso, 12 não se

elegeram e quatro ganharam. Ford apoiou também 13 candidàtos a

governador. dos quais seje perderam. ., '

Os dois terços da Camara de Representantes conseguidos pelos
democratas são margem suficiente para anular, em teoria, qualquer
veto presidencial. A vitória é a mais significante desde a eleição do

presidente .Lyndon Johnson, em 1964, e dá aaos democratas 291
cadeiras das 435 da Câmara. . .

OS RESULTADOS
' -

.

Até a tarde de ontem, eram estes os resultados- parciais das

eleições norte-americanas: Senado - de 34 cadeiras em disputar.os
democratas conquistaram 24. As cadeiras não sujeitas à eleição: 27
republicanos e 35 democratas. O Congresso terá como composição
provável 37 republicanos e 62 democratas; Câmara de Representan
tes - 291 cadeiras para os democratas e 144 para os republicanos;
Governos estaduais -r- -os democratas obtiveram 27 dos 35 governos e

os republicanos garantiram controle em seis Estados. Nos Estados
em que não se realizaram eleições este ano o quadro ficou assim:
nove democratas e seis republicanos. Os resultados finais deverão ser

estes: 36 Estados democratas e 13 republicanos, modificando
bastante a situação atual, de 32 democratas e 18 republicanos.

'

ÓS democratas' conquistaram cadeiras no Senado que eram

republicanas em cinco Estados e nove outros passaram para seu

controle. Os republicanos conquistaram o governo de Carolina do

Sul, Estado até então democrata e deverão conquistar os de Alaska,
Kansas e Ohio, também controlados pelos democratas.

Ricos e pobres se chocam
na conferência da fome

As reuniões de ontem da Conferência Mundial sobre Alimenta

ção, realizada em Roma, _ fizeram aflorar as velhas e atuais

divergências entre ospafses ricos e 'pobres. Um desses acalorados e

inócuos debates chegou mesmo ,a retardar o início da vital tarefa de
combater a fome.

'

Durante várias horas, muitos delegados parrnaneceram ria sala de
conferência sem fazer nada. até ser 'conseguido um acordo sobre a

escolha de diversos dirigentes, Um porta-voz do bloco ocidental
disse que se havia cedido, "com relutância", as exigências dos países
em desenvolvimento para que a conferência pudesse começar.
'Um dos motivos das divergências foi a escolha dos cargos de

presidentes e vice-presidentes das Comissões de Estudo" que após
muita troca de palavras foram ocupados por 'países ricos da Europa
Ocidental e América do Norte. Outra causa foi aposição, dos
diferentes grupos durante o debate' plenário. A delegação da India
advertiu sobre as possíveis repercussões sociais da crise de alimentos
e propos a criação de um organismo mundial ,encarregado de

supervisionar a politica de alimentos internacional. ",I ,

A Itália, Alemanha Ocidental e Grã-Bretanha rejeitaram o plano.
Os Estados Unidos limitaram-se a dizer que não tinham uma posição
específica e que ouviriam as diversas sugestões a.respeito da

proposição. I
",

_

'

flo resumir a posição da maioria 40 bloco ocidental, o Ministro da

Agricultura britânico, Frederick Peart, declarou não ser necessário a

constituição de uma'nova organização internacional. "A proliferação
gera mais burocracia".

Contudo houve unanimidade numa proposição: os cálculos
apresentados pela ONU, segundo os quais pelo menos �OO milhões
de pessoas sofrem de subnutriçãó atualmente em todo o mundo.

Colômbia: trabalhadores
recebem 40% de aumento

Depois de várias semanas de negociações entre representantes dos '

trabalhadores, empresários e do governo, o presidente colombiano
Alfonso Lopez Michelsen decretou a partir de ontem um .aumento
de 40% nos salários mínimos de 2,5 milhões de trabalhadores.
,

O reajuste é o dobro do que havia oferecido anteriormente y
governo e fOI determinado pelo agudo processo inflacíonárío que '

envolve o país. Os setores trabalhistas representados pe�as grandes -

confederações -síndícais expressaram sua satisfação pelo acordo

conseguido com os empresários e o governo, pois a alta dos salários

supera amplamente a estimativa do crescimento dos preços deste,
ano, que se situa em 24 por cento.

Os empresários aceitaram como "um sacrifício" o' aumento de
,

40,por cento no momento em que a economia colombiana parece
sofrer uma r-etração pelas medidas governamentais que aumentaram
os impostos e restringiram os, gastos para neutralizar um enorme

deficit fiscal de 30 milhões de dólares.

Chile: política de preços

de/Allende pode voltar
O sistema de liberdade de preços implantado pela junta .militar

chilena, e no qual baseia grande parte de sua política econômica,
pela primeira vez é mo tivo .de discussões em vários setores, inclpsive
do próprio governo.' .

.

.

,
- ,Não quew nem pensar - afirmou Alícia Romo, que dirige o

departamento do Ministério da Economia encarregado dospreços,
ao ser consultada sobre a possibilidade .de se retornar o antigo
sistema de fixação de preços oficiais" duramente criticado pelos
economistas do governo.

Considera-se que o antigo sistema, vigente no país durante

décadas, foi uma das causas -do fenômeno inflacionista que no ano

passado registrou um índice de aproximadamente mil por cento.

Depois do golpe militar que depôs o presidente Salvador Allende,
em setembro de 1973, a junta eliminou drasticamente o controle

<
estatal que afetava 9uaSll todos' os produtos, reservando-se' apenas a

fixação de preços maximos para alguns produtos essenciais. -

Segundo os economistas, dessa ,maneira os produtos poderiam
alcançar seu "valor real", pela lei da oferta e da Pfocura. Entretanto,
pouco depois os consumidores começam a se queixar de que os

preços continuavam em alta, e denunciaram os comerciantes por se

porem de acordo para sua fixação. Queixaram-se aos jornais tambérn

que era inútil que os compradores percorressem as casas comerciais
em busca de preços mais baixos, pois em todas os ,produtos tinham
"coincidentemente" o mesmo valor.

O general Augusto Pinochet, presidente da junta, fez severas
críticas a respeito e disse que as especulações serão rigorosamente
p'unidas. Porta-vozes.do governo também acusam os comerciantes <!e
'pretenderem recuperar em poucos meses o que perderam em tres

anos de regime esquerdista" .
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TRE quer apurar .em ·d�iS
dias os voto� lIa,Capital

\.

Em ,�penas 48 horas os

�crutuiadores da 13a, .Zona
·

eleitoral 'pretendem concluir
a apuração dos votos de seus

I 44.700, eleitores, enquanto
que, na 12l;l. Zona, o,resulta�'
.do final do pleito poderá ser

enunciado 24 horas após.
Um esquema' especial est;í
serido montado pelas duas
zonas eleitorais da Capital
para que as apurações trans
corram com' amaior rapidez
.possível, sendo o prazo má

ximo para epuhecimento do

resultado. final das eleições
fixado em dois dias.

. ,

Segundo o Chefe da 13a:

�'f!.a, Deodoro Gomes
·

M�donça, todo o material
a ser utilizado no dia do

. pleito já se encontra pronto,
: o esqaema para funCiona
mento de todos os setores
que .atuarão durante o

, período
.

da votação e. da
. apuração também, já fo/de-
finido. 1 ,

-: No próxima dialll, às 14
horas, haver �

2 reunião no

Centro .Sócio-Econômico
pata orientação dos 846
mesários que funcionarão
durante' a votação; e apôs
este encontro os presidentes'
de mesa poderão começar a
retirar da Zona Eleitoral
todo o material necessário' para verificação de compare- pela 13a. Zona que toda a transporte de eleitores; no

pará utilização no dia 15; cimento, sendo que esta in- 'apuração dos votos dos seus dia do pleito: Costeira do

Dois dias antes do pleito, os dicação deve .coincidir ..,ne- 44.7,00 eleitores esteja con- Pirajubaé, Caríános, Tapera,
44 escrutínadores das duas cessariamente com o nüme- cluída até o dia 17, enquan- Alto Ribeirão, Ribeirão da

.Juntas Eleitorais estarão .ro de votos na urna. Os to que, na 12a. Zona, os Ilha, "costeira da Barra do

reunidas no Ginásio da mesãrios devem estar às' trabalhos poderão ser con- Sul, Caieira da Barra do Sul,

SÉSC a fim de re�berem 7h30m noIocal dassecções .cluídos no primeira di,ii de Pântano do Sul, Armação e

,também orientação, para os e às 8 horas iniciam-se os apurações, "nem que se te- Morro das Pedras,
.

trabalhos de apuração dos trabalhos de votação, que nha que ir noite a dentro", Desses pontos sairão os

votos. prosseguirão \ ininterrupta- como afirma Dona Hend, a veículos
'

transportando os

. Na! 12a. Zana Eleitoral, a mente até às 17 horas. Chefe da Zona Eleitoral. eleitores do percurso para a

reunião COm 'os mesários' _ APURAÇÃO· Para os mesários que deix ,8 secção eleitoral mais prõxi-
ao todo, 466 _ foi marcada Cada secção eleitoral re- rem de comparecer ao seu ma,' sendo .que qualquer re-

,para o dia 12, às 14 horas, ceber ' snúmero de cédulas local de fiscalização, a Justi- clamação dever' set dirigida.
nó Centro Sôeio-Econômi- correspondente ao número ça prevê que .em caso de \

ao presidente da mesa re- ATENDEMOS,TAMBÉM, O INTERIOR DO I;STADO
��os���b��'de�\��em�l� ������a ��da��cl��.,-�--------------�--------------�-------------�
�����,���������p�o�-����'M�Ü�.�.'�----·-------���--�_-��__-----_-----��----------_J
mão preliminar, deverão erro, falhas nas êédülâs e nário público' " a ,perda de mente serão transportados ,,'ll- �<.

LEV'E'
,.I

AG'O'R'
,- ,

.:, ..

comparecer às 7 horas do ainda a votação dos mesá- vencimentos, ou - para os os eleitores que tenham que ,-,""".
' A 'E COMECE A'dia 16 no Ginásio do SESÇ, rios. Encerrado' o período não funcionãrios - o paga- votar em locais mais distan-

onde às 8 horas serã.ínícíada de votaçao, todas as umas mento de até um' salário tes", diz o Chefe da 13a.

� Ga apuração, serão levadas pelos presiden- mínimo. Zona, e "não poder a haver I AR SO' EM JJNEI'R'O· .,·Pel!lprimeiravez,na13a. tes das mesas até o Ginsio TRANSPORTIt ,utilização dos carros por
,.'

.

,

"

'. iona Eleitoral estão sendo do SESC, onde permanece-
.

�

O Juiz da 13a. Zona Elei- parte de cabos eleitorais, e
.'.

, •

utilizadas listagens feitas por rão até o dia seguinte para a toraI estabeleceu os seguin- nem transporte particular de
computação, - 'cadastramen- apuração, sob a guarda da tes pontos eleitorais de onde eleitores, embora isto seja
1ó dos eleitores - que serão Polícia Militar. sairão de hora em hora veí- difícil de ser posteriormente
utilizadas pelos mesários Desejam os responsáveis colos autorizados para o· comprovado".

" I.
\

,..

Hubner nada
sabe ainda
sobre a sua

nomeação
Declarando q ue deve ter, havi

do "um lap� da fonte que deu'
a notícia de miriha nomeação
para

.

a Superintendência do

INPS em Sa'\ta Catarina",'o Sr.

Ney Hubner informou que'man'
teve contato telefônico na

manhã de ontem com o gabinete
da presidência do InsÚtu to,
"qu,e . nada ,soube diier si)bre ,a
veracidade dá assinatura do ato,
já que o presidente se encontra

em viagem".
.

A m'ltícia· da nOH\eação, di·
vulgada pela' agência AJB, ca:�
sou um' gra'lde"movimento duo

Iante 'todo' o dia de ontem na

· Superintendência Regional. do
INPS.·

.

Também <> ·Sr. Laélio Luz
informou que até o momento
não" recebeu nenhuma' comuni

cação, ofiCiai sobre' a sua exone

.ração do cargo de superinten·
·

dente. � I

.

O Sr. :Ney Hubnei: está há
cerca de um' mês resPondendo'

.

pela Superintendência, tendo
em vista o afastamento, por
motivos ,de, saúde, do Sr. Laélio

'

Luz. /'

Hospitais da

região Sul
recebem
auxílios'

A Secretari'a da S�úde �stá
transferindo reCUIS0S no mon

tante de Cr$ 105.822,00, 'pro·
o 1_/

venientes do Fundo pspecial da
União, para e custeio do atendi

mento de casos sociais por parte
de 14hospitais do Sul do Esta

do, situa<Jos em municípios atino
\ \ gidos pelas inundaçõe� do mês

.

de março.
Foram beneficiados com os

1 auxClios' as unidades hospitalares
<te Araranguá, Jacil).to Machado,
Meleiro, PraiaGrande, Sombrio,
Timbé do Sul, Urussanga, Rio
Fortuna, Braço do Norte, Imbi·
itu4a, 'Laguna, Orleães e Lauro

,Niüller. �.

I
r

As reivindicações dos .

. sindicátos foram apresentadas
ao futuro Governador na
, reunião de Joinville.

Konder Reis ouve lideres sindicais
\.'

futuro Governador, "uma vez

que retratam o desejo d� todos
os trabalhadores de Santa
c« tarina".

O Senador Konder Reis'

por .

sua 'vez, após analÚa;
todas qs reivindicações, disse

que vai, procurar reforçar as
relações do Governo· Com 'v_; .

trabalhadores, com
I vistas a(;'

fortatecimento sadio da classe,
Enumerou os projetos que
apxesentou nlfl Senado, "volta
âos, em sua maioria, para os

,

.

programas de educáção e de
mão-de-obra".

Participaram da reunião os
.

Srs. Àry Schubert, presidente
da Federação dos Trabalhado ..

'

res nas indústrias; Adolfo
Freitag, presidente da Federa- '

ção dos. Trabalhadores. nas In
dústrias de Construção Imobi
liária; Alceu de Olivei r a, pte
sidente da FederapIo dos Tra

balhadores nas Indústrias Me,

talúrgicas; Pedro Natelli, presi
dente da Federação dos Em

pregados em Estabelecimentos

Bancários, além de dirigentes
sindicais de Joinvitle e munict
pios vizinhos.
As' reivindicaçõesç foram

apresentadas pelo Sr. Ary
, Sthubert' que, .falando em

nome da, classe, disse que gos
.taria que elas fossem analisa

das com �ivo interesse pelo

ao Paldcio do Governo; altera
ções na Semana Siruiic�l; aten
dimento à lei 2,193/59, que

prevê auxilio do Governo as

entidades sÚmicais; hces�o a
indicação de nomes 'para a

kscolha do-secretariado, piinci
palmente dos Serviços Sociais;
doação de terrenos; ajuda na

construção de colônias de fé
.
rias; auxilio direto ao filho-do
trabalhador através das entida

des sindicais e por intermédio
da Secretaria da Educação
(bolsas'de estudos e material
escolar); .criação da Central de
Abastecimentos e empenho
para que sejam" instalados em

Santa Catarina um' tribunal re..

·

gional do trabalho e novas'
I juntas de conciliação e julga
mento.

I

Joinville (Sucursal} O
. futuro Governador Antônio
Carlos Konder Reis reuniu-se

1 em Joinville com lideres sindi-
/ cais do Norte catarinense, que
lhe apresentaram uma série dei'
reivindicações, entre as quais a

criação de uma assessoria sino

dical junto ao Palácio do Go

vemo.

O encontro foi realizado no'
auditário do Sesi, tendo p

Senador Konder Reis afirmado.
que todas as reivindicações
serão estudadas e atendidas na
medida do posstvel; principal
mente levando-se em conta

que "meu�governo terá como'

'uma d�s principais metas justa-
> mente a valorização do 'traba-
lhador". '/

AS REIVINDICAÇÕES
Foramos seguintes as rei'

vindicações apresentadas ao

futuro Governador: criação de

,uma assessoria sindical junto

t '

MUITO CUIDADO AO ENCOMENDAR 5E�5 MÓVEIS, SOB' MEDID••
, .

• ' SEGURANCA
• QUALIDADE

'A SOLuÇA0:'
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.,..

ARMAR.O,S EMBUT.D9S, \CATARINENSE
S/A

• REQUINTE'

"Acerte' com a linha Diferenciada Astor"
Cozinhas em Fórmica
Guarda-roupas'
Estantes

lnstalações Comerciais
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'.. ... .
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I \

•
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.
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•
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!
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.

,
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r:::"t

. LtLAS OU �

� " CORAL. .

UA
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,�
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u� NATURAL. u�
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�. COM SOFA: CAMA EM TECI- �
� DO OU PL.tXSTICO POLlVINIL .�
r_;] �r$120,OO MENSAIS. �
BJ 'QU AINDA- OS 3 CONJUNTOS �
� POR B]� Cr$490_,OOMENSAIS,' �
LJ 'J SEM ENTRADA ALGUMA. I.l� .
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dirciur' .I/Jst Matusalém Comelli , Editor-Chefe;Marcilio Medeiros Filho, .

- \
COMUNICAÇAO

Para conhecimento de
V.Sa, comunicamos que, ten-

, do ó Presidente do 'Conselho '

;;;

Regionàl?d� ''OâontOÍOgiá ':dQ<' '.' ","l." ",.)' ,. ., t:;;,', '_
"

,

���l��:��í:: �'1!$:'�/�����:Ú
Edemir Costa; Secretário, Pau- l�lo Renato Correa Glavam e '

Tesoureiro, Saulo Rogério Ste- "..� ,

feri de Albuquerque. '.-./
\ /

'

Sendo o que se nos apresen-

,( ).V'\,ta para o IJIomento, firmamo-
nos atenciosamente. Edelilir
Costa, 'Presidente .em Exercí
cio.

,�
j

_________..k
--=-������
�
�

I Cartas, I
RETIFICAÇÃO
Tivemos a oportunidade de

ler a edição de !02/11' do
corrente ano, que traz 'inserida
ao (notícia: "Crieiúma terá em

75, a s,�a Escola Superior de
Musica,

,

.Fala a notícia, com 'deta
lhes, sobre a II Semana da
Música, urna' promoção da Es-:
cola Bela Bartok, e só após,
notícia sobre a Escola Supe
rior de Música, Em que pese o

noticiário que promove nossa·

cidade, carece de fundamento
o divulgado quanto � Escola
Superior, de Música. Na verda
de, a Fundaeão Educacional
de Criciúma e não Fundação
Universitária (anterior nome),
não promoveu estudos concer
nentes e muito menos nos:
consta haja o Egrégio Conse-
lho, Estadual de Educação

.

aprovado a .referida Escola.
Realmente, o vestibular pa

ra nossas unidades escolares:
Faculdade de Ciências e Edu
cação e Escola Superior- de
Educação Eísica e Desportos,
já tem inscrições abertas, con
juntamente com á Associação
Catarinense das Fundações,'
Educacionais (ACAFE), po
rém, não para a Escola -Supe
rior de Música. -

Esperando que V.8'a, deter
mine a retificação da' notícia
divulgada, por hão .ser exata,
é-nos oportuno ratificar pro
testos .de admiração e apreço.
Professor Rodeval José Alves,
Diretor dá FUCRI.

.

ESPORTE I

Desejo congratular-me com

a direção
\

d€(sse órgão
iNformativo pelo brilhante tra
balho que vem realizando na

divulgação do Campeonato Ca
tarinense de Futebol.

Sou Figueirelise e cont'e�so
lhe que o noticiário esportivo,
inserido diariamente nas pági-'
nas desse jornal tem me deixa
do satisfeito, porque é pela
primeira vez que temos tido
informaç@es 'precisas a respeito
do ,desenvolvimento do espor
te profissional de Santa Catari
na.

O que não concebo, toda
via, é a mania ou a ociosidade
de algumas emissoras de rádi0
de divulgar através de seus

programas esportivos notas ti

r�das do jornal, sem terem 'o
trabalho de, pelo menos, mo
dificar a redayão, Alfredo Mar
ques, Florianopolis,

'

,
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Resposta popular

\:

I

A seriedade com que os ho- povo, por duas vezes consecuti- qual o republicano Gerald Ford
,

mens públ icos devem exercer as vas, colocou na Casa Branca à concentra as armas de que dispõe
missões que lhes são confiadas se frente de seus destinos. '

desdeque se viu guindado ã' che
constitui em fator preponderante A fragorosa vitória colhida fia da nação pelas razões por
para o 'êxito 011 fracasso de todo pelo Partido Democrata tem uma todos bastante conhecidas.
uma. polftica por eles delineada. de suas "principais razões de ser ,Foi, entretanto, o descrédito
A história nos tem legado uma na atuação desenvolvida pelo ex- de Ni�on junto ao povo norte

série de exemplos lamentáveis de 'presidente Richard Nixon no tão americano por certo a causa prin
erros cometidos por governantes' falado Caso Watergate. É bem cipal dos resultados das urnas

e que trouxeram consequências verdade que outras clrcunstâncias que hoje 'são conhecidos por
prejudiciais a toda uma coletivi- também contribu (ram para levar todos e que já vinham sendo es

dade. Os reflexos que se fazem o eleitorado na grande nação nor- perados desde o momento em

sentir ante a falta de seriedade na te-americana a dar uma grande que foram sendo, desvendados os
execução dos serviços públicos I margem de diferença de votos mistérios da invasão da sede do
são por bastante. visíveis, em aos candidatos .dernocratas, le-: Partido Democrata, com' o' co

qualquer das circunstâncias em vando seu principal adversário, o nhecimento e a participação de
que se apresentem. Partido Republicano, a experi- destaGados integrantes do gover-

,

Tais considerações são feitas a
-

rnentar o amargo .sabor da .derro- .

no de Richard Nixon. Caso o ex

propósito dos resultados das elei- ta,' diminuindo ainda mais o 'nú- Presidente tivesse aqido cOITl cor...

ções realizadas segunda:feira últi- mero de cadeiras na Câmara de reção no perfodo em que ocupou
ma nos Estados Unidos. Se bem Representantes e no' Senado e a Casa Branca, por certo ainda lá'
que a manifestação do povo nor- perdendo o go.verno em vãrios e estaria, cercado do, respeito de
te-americano não venha a com- importantes estados. En:tre essas

. todos os seus concidadãos. E por
prometer a pai ítica desse pafs, a . circunstâncias se encontram ii fal- 'certo, também, seu partido 'não
verdade é que ela é consequência- ta de empregos e a temível infla-

.

viria a sofrer a derrota nas elei
do comportamenteassumido por çâo que compromete a economia ções de segunda-feira nas propor
um homem que esse mesmo dos Estados Unidos e contra a ções em que ela se apresenta.

Democratas massacram Republicanos.

'v :

f

I.

.

'

o fortalecimento da
represeruacãa política,

, "

I '

;;

Marcílio Medejros, filho'�. '.
.

o aumento' da representação parlamentar 'oposicionista e osnovos rumos pelos
quais q Governador eleito pretende conduzir os destinos, da Arena em Santa

Catarina prometem para 1975 um ano fértil no setor. político, qs resultados da

colheita, todavia, ficam a depender da
.

compreensão que os parlamentares a serem

eleitos no próximo dia 15 tiverem da missão. qUfj lhes está reservada e do

desempenho que apresentarem diante das suas responsabilidadesdesde os primeiros,
dias da' nova legislatura; A atual campanha, cuja primeira metade foi marcada por
um clima de apatia popular que poderia levar ao desânimo os politicos menos

persistentes, passou a ganhar uma outra motivação nestas últimas semanas, Arena e

MD13 começam a adquirir pouco a pouco a fisionomia de Partidos politicos, ao:

contrário dos conglomerados informes que vinham sendo até bem recentemente,

Isto prova que somente o exerctcio
, permanente da politica e a sublimação da ,

-

prática da democracia diante da inexorabilidade do voto se 'constituem nos únicos
.

instrumentos. eficazes para o aprimoramento da vida público,'e pela depuração, das
'instituições civis dos equivocos que, em' determinado ponto as. levaram ii

marginalização da vida nacional, .o Governo Geisel, disposto a promovei' a distensão
lenta mas 'segura a que se "tem referido o Presidente da República, estimula o

exercicio político e abre' novos caminhos à ação parlamentar, contribuindo desta

form,� para que se estabeleça num futuro que cabe aos politicos fixar o eq.uil(q'fo.
seguro das tnstituições do Pais. Sob esse aspecto, flS eleições do dia 15 são as que se

revestem de maior importância entre os pleitos realizaaos ao longo destes dez anos
de Revolução. A opção nacional definitiva fica assim, a partir de agora, confiada à

ima?;inaçao criadora da classe pol{fica, a quem cabe' apresentar as fórmulas'
adequadas ao encaminhamento da vida nacional, num processo que se há de

desenvolver sob li égide 'revolucionária. ,

No âmbito estadual, os lideres poltticos que deram origem à formação daArena

em 1966 cop:zeçam a se afastar da linha de fren_te da vida pública, cumprido que foi
o seu papel na história polüica catarinense. E preciso, porém; que ao fim da reta

encontrem a quem passar o bastão que hálongos anos detém em seu poder e que a

.esta altura já começa a lhes pesar nas mãos, Os. sucessores das lideranças tradicionais
do Estado certamente estarão entre os parlamentares que no CongressoNacional e

, naAssembléia Legislativa iniciarem a próxima legislatura, com a sagração das urnas
nas eleiçôes-do dia 15. Dentre os atuais-e os futuros representantes catarinensesnas
casas tegislativas surgirão uns poucos a quem a graça da liderança permitirá assum ir

o comando politico da Arena, ao passo que no MDB a tendência favorece a

sedimentação dos lideres que começaram a surgir mais incisivamente de 1969 para
cá, ,A verdade, porém, é que este pleito assinala uma nüidâ transição entre dois

pertodos poltticos da nossa vida pública, para a qual seguramente contribuirá a

presença do Senador Antônio Carlos. Konder. Reis no Governo do Estado. O

'aperfeiçoamento dos'métodos, dos costumes e dos conceitos até aqui, dominantes
no setor politico estadual, se bem que venha a ser um reflexo daquilo que a respeito
se fizer no plano nacional, é tarefa que incumbe à futura representação parlamentar
e à capacidade de assimilação dos deputados dos novos val'orgs colocados diante dá

'.' vii!a.' pÚPlic4.Ü!.o li�tadQ. Aqueles que souberem se conduzir' de' acordo com a

rêatidatl/Ç;dWjb':f:di�e! o: EsliidePéSperam.''do' 'and pol'ifico de 1975 levam ciinsl'tà ii
'vaniagerií d� não licar inat'caitd6"passti até vencerem as perplexi'dades 'a que' serão
levados por evenftt;'ais desajustamentos entre duas épocas. Os que. hem isto

conseguirem e não sé imbuirem da consciência politica que inspirará os novos_
caminhos da nossa opção institucional; ficarão irremediavelmente para trás, sem

poder acompanhar a nova realidade estabelecida. l! quem não tiver çondiçõesde
,acompanhar não terá autoridade para querer decidir,

,
.1

Informação Geral

/

·:08 Jovens e'a política
O deputado Fernando Bastos, que é políticas, não isentas dum personalis- mostram a altitude de seu pensamento

,

candidato à reeleição para a Assem- mo que menos as enobrecia que com- acerca do moment(J eleitoral que trans-·

bléia Úgislativa, na chapa da Aliança prometia: flpresentaral1J. não raro, as- co"e, visando à s'ignificativa participa-.
Renovadora Nacional, teve expressões pectos desoladores aos qug sonhassem ção da ju-ventude catarinense na difu
de in temo júbilo ante o que considera com belas cruzadas patrióticas, em que são do programa partidário da ARENA
uma reintensificação do espírito ge'nui- 0$ prinCípios $é, sobrepusessem a pre- e na sua aplicação aos problemas de
namente partidário na presente campa- conceitos e conveniências pessoais. ..... cujei solução depende maior bem estar
nha eleitoral em Santa Catarina e a A atual campanha está pondo à para toda a gente e mais completa..
afluência dos jovens às lides da propa- prova, naturalmente, a' solidez da es- prosperidade para - Santa Catarina. E

ganda eleitoral. trutura dos pártidos, do ponto de vista justo todo aplauso que se volva para o

Ao nobre parlamentar, 'que tem das idéias e das nece$sidades populares, dinâmico deputado estadual e candida
sabida honrar O seu mandato e nive- que recla1rJ!lm atenção dos poderes to à reeleição no próximo pleito de 15
lar-se li dignidade de seU$ ilustres pares ,públicos. E claro que não será apelan- do Co"ente, pelo que tem dito e feito
no Legislativo do Estado, não têm do. para levianas promessas, demagógi- em favor da atração dos jovens para a

passado despercebü:l_os "o rejJrestigiá- cas que se demonstrará a sinçeridade ,vida pública, assim manifestando o

, menta dà ativid(lde política, o surgi- dos' candidatos, quando assim recor- muito que espera da capacidade das
men.to de novas lideranças e a ruptura , ram à facilidade de criticar, sem conhe- novas gerações para a continuidade do
com Q que ainda resta de ,aríificial no cimento de causa; mas, isto sim., haverá desenvolvimento nacional
âmbito dos dois partidos". Mas, sobre- de basear-se em exato. conhecünento Ao mesmo tempo que acredita nó
tudo, 6 interesse dos moços na partici- da realidade social, econômica, políti- esforço' atual dos homens que têm
pação da campanha lhe pareoe auspi- ca.e cultural da comunidade - e nisso responsabilidade pelos destinos do País
cioso acontecimento político "da está, creio, a razão do refortalecimento - e partiéulannente do nosso Estado
maior importância". " do prestígio da campanha, o qual - afirma' e reafirma a sua fé na

O depútado Fernando (Bastos, que é, influencia o ânimo dos jovens aspiran- consciente disposição dos jovens de
c,oordenador do IFEP, atribui esse fato tes à carreira política.

-

j hoje para as construções do arna,nhã
a efeitos dos cursos realizados em caiarinense. Vale enaltecer, aliás, essa

Florianópolis e Joiliville._ Certo, a mo- O Instituto de Formação e Éstudos confrança, que situa à {lltura dos prO-
cidade se vai apercebendo de que a Políticos tem., pois, lôuvável parcela de prios deveres de civismo os jovens que
vidà pública não se enquadra mais no , atividades no trabalho, que reabilita a tão dignamente ingressam nas orgdni
antigo conçeito que, por vezes, contri- conceituação da vida pública, perante' zações partidárias aprestanda-se para
bu.ía para afastar a quantos. jovens, o idealismo da mocidade que deseja as funções dó futuro, a serviço da
armados de compreensível idealismo, tomar parte ativa na evolução política coiru.mhão brasileira.
se deixassem influir por fa?sas aprecia- do Estado.

,.

!

,ções, ,oriundas de ambiciq_so desvjrtua- As declarações do deputado Fer-
mento do sentido cívico da ca"eira nando Bastos, feitas n�lJUl das suas

política. , oportunidades de pronunciamento pa-
Na verdade, a evolução -das práticas lítico de candidato' arenista; já por si

atividade de. descobrir e;> óleo. Essa política
tinha suporte ló�co na circunstância de que
o preço' do petroleo , verdade seja dita· era
mais do q\le r�oável: Agora, entretanto,. a
situação mudou e a empresa parte para uma

posição agressiva em relação � prospecção.
Ontenl ainda o seu Presidente, Araken de.
Oliveira, anunciou 'que é bastante provável a
existência de um grande lençol na platafor
ma continental nordestina. O anúncioganha
força quando se sabe. que a PetrobráS é um

dos' mais· discretos' órgãos do governo, no

Q\le 'se ,efere a .antecipar bons res?itados.

ATIVIDADE

Amanhã, a Aren� tem comício marcada

para Blu'menau. Hoje é a vez de Criciúma.
OMDB, por' sua· vez, anuncia para sábado a

presença do senader Franco Montoro.

ALCAIDE LANÇADO

Falando antem à noite no horário políti
co 'da Arena, o deputado Henrique Córdova
lançou a candidatura' do jovem Alcaide.
Ainda nlie se sabe bem a que, mas o nome

está realmente lançado, após dez minutos de
alentadas considerações sobre sua· notável
.obra administrativa. A propósito,' ficou-se
sabendo nessa noite que o sr. Ivo Silveira é
candidato ao Senado grilças � três filmes
institucionais e ao painel qye emoldurou'o
deputado joaquinense durante sua· exposi- .

ção.

AVALANCHA'

"

o resultado das eleições de terça-feira nos

EUA vai comandar uma reavaliação de
posições, colocando ,em perigo" inclusive, ,a
candidatura Grald Ford - que certame.nte
não haverá de querer passar o vexame de 'ser
o primeiro Presidente americano, a perder o

-

pleito instalado na Casa Branca, Na verdade.,
a maré democrata superou todas as especta
tivas e a grande luta· em 76 irá se circunscre:

,
ver ao âmbito da sua oonvenção, se Ted

Kennedy mantiver sua. desistência, todos os

homens de influência partidária estarão dis·
"

puta,ndo a candidatura. para o que se antevê
como ,uma nomeação para a PresidênCia.
Para que se tenha uma idéia da avalancha, a

'

diferença da nova composição do Senado e

da
. Câmara de ,RepreSentantes' é mais ou

.

menos a que separa, atualmente, a Arena do
.

MDB, no Congresso. Com a agravante de

que o Pr�sidente lá, no caso, é do MDB.

·BANCOS·

.....
, . _

Primeiro foram os juros. O cidadão depo
sita o seu dinheiro no banco e não leva
"enhuma 'vantagem. Depois veio o salde;>
médio, forma pouco sutil de dizer a quem
tem .pouco dinl'Jeiro qlle o banco não tem a

menor intenção de socorrê-Io COm um em

préstimo. Agora, o Conselho MonetáriQ_Na
cional resolve que cada talão de cheques
custará Cr $' 5,00 ao depositante. Quer dizer,
qual-quer dia desses e cliente vai chegar no
banco e perguntar discretamente ao caixa:·
"Será que o meu tutu ainda está aí? ... e,·
ante a resposta afirmativa, e�guerá os,olhos,
agradecido: "Muita obrigado, senhor, muito

. agradecido. ,Eu não merecia tanto!"

OLIGARQUIA

DELFIM & PETRÕLEO

Para quem acha que "o governo de

poucos" é privilégio (]ps países subdesenvol
vidos, nada mais salutar do que uma Vi agem
ao Estado do Alabama, nos Estados Unidos.
Ali, nos últimos vinte anos, duas pe�soas
dividiramê mandato de Governador: George
WaUace e a sua mulher. Wallilce, na. debacle
republicana, conseguiu anteontem o, seu

quarto mandato. Como mais de duas elei

ções consecutivas são,vedadas pela Consti
tuição, entre os seus quatro !llandatos W;ll-
lace entremeou um da esposa.

.

i

, po ex-Ministro Delfim Netto a respeito
da'existência de petróleo no Brasil:.A'nassa
única alternativa é achá-lo. Dizer que não
temos petróle6 ém 8 ;,e mei o milhões de
quil'ômetros quadrados de Brasil é negar a

teoria da amostragem ou a teoria da'proba-
, bilidade. Só um complô divino - e dizem que
Deus é brasileiro - depositaria todo o pétr0-
leo da América do Sul no outro lado dos
An.des, sonegand'o. dois terços do contineqttÍ. \

A Amazônia peruana já vái jorrando petró
leo e a Amazônia brasileira pode repetir a

dose.

BOA,MEDIDA
!

A PROSPECÇÃO

O Governo Federal tomou uma medida
importante: a partir de agora, as revistas dos
órgãos estatais ou de economia mista. 'so
mente irão � públicação após passarem pelo
crivo da Casa Civil da Presidência. Atual·
mente, o que existe é uma' IIletora de
publicações cujo único objetivo é o de
prestar zumbaias aos respectivos chefes;na

I
base "o no�o Diretor esteve no mês passa
do, etc. etc. Aplausos .

,

A propósito, a 'Peyobrás está estabelendo
'.

um amplo prog'ralna de prospecção, baSeada
em que, até a crise do Oriente Médio, mais
valia aparelhar·se para o refino e a comercia-

.

lização do que para a duvidosa e caríssima

I
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MAFRA-sAo FRANCISCO DO ?UL
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IBGE: carne de gado' entra,

no cardáp.io brasileiro
que dedica atenção .especial �
alimentação do brasileiro, serão
parcíalmentcconhecídos em ja-

. neiro próximo. Ao todo, deve
rão ser entrevistadas 60 mil fa

mílias de 890 municípios brasi-.'

leiros, No Rio Grande do Sul, os
.

14 supervisores e 63 pesquisado
res já entrevistaram 1.062, resi

dências, durante as nove primei
ras semanas de trabalho. Ao

todo, serão 4.626 domicílios em

64 municfpios gaúchos. Em Ijuí,
a surpresa das oito residências
selecionadas na zona rural foi a

existência de 12 pratos diferen

tes, no mínimo, por refeição,
sendo dois de carne.

O delegado do Ibge em Porto

Alegre, Milton FONseca da Silva,
considera o relacionamento

dona-de-casa/pesquisador como'

','excelente, na maioria dos

casos". No interior do Estado,
algumas famílias ..fazem questão
de, convidar os pesquisadores
para .um almoço ou churrasco,
.após a semana de trabalho, pois
eles só permanecem no dornicf
lio durante o preparo das refei

ções, oportunidade em que
pesam e anotam todos.os in

gredientes usados" assim como

os restos da refeição do dia
anterior.
Milton Fonseca da Silva tam

bém lembra as dificuldades com

a identificação de alguns pratos
ou 'ingredientes, cujos nomes

locais são mui1:o pouco conheci-
,

dos, "Foi o caso da banana

riachão, ,que nos obrigou a rnan-

. dar um agrônomo até o local

'onde o pesquisador fez a anota

ção" para identificar a fru ta e
,

descobrir o seu nome científico; ,

outro exemplo: doce de arroz

ou arroz de leite são os dois
nomes de um mesmo. prato..
Segundo a nota divulgada, em

.

algumas ergiões (não rio Rio

Grande do Sul), as donas de casa'

pediram a troca de um pesquisa
dor, por uma f pesquisadora,
atendendo as exigências do ma

rido: "o que não deixa de, ser
um dado sociológico".

A nota diz que são comuns

os pedidos de transferência, das
grandes metrópoles para o traba

lho de campo no interior do

pais, .onde os pesquisadores até
mesmo participam de "muti
rões\', Isso aconteceu com a

entrevistadora de uma cidade do

Nordeste, que não hesitou em

participar - de um "mutirão',
para consertar o barraco de uma
viúva selecionada para-a pesqui
sa, que uma, enchente destruíra.
Dos 30 �il candidatos a pesqui
sadores, foram selecionados

946, dos quais, 703 mulheres,
na maioria' professoras primá
rias. No Rio Grande do Sul, ()s
homens ocupam um cargo de

supervisor e 18 de pesquisado
res, enquanto as mulheres fica
ram com. 13 cargos desupervisão

�e 45 são.pesquisadoras..

o jornalista Nei Gonçalves Dias, da
Rádio Pau-Americana de São Paulo, afír
mou ontem que o rádio tem sua sobrevi
vência assegurada pela tecnologia, e pode se

constituir num amplo mercado de trabalhe
para os ql:le saem das escolas de comunica
ção do país, caso se dedique a uma

programação centrada na informação.
O jornalista paulista participou da se

gunda sessão do Seminãrio Internacional de
Jornalismo Comparado, que se realiza com

o patrocínio da .Universidade Federal,
Associação Baiana de Imprensa, Sindicato
dos Jornalistas Profissionais, entre outras
entidades e conta com 110 inscritos entre
alunos da Escola de Comunicação e profis-
sionais militantes.

,

Nei Gonçalves Dias afirmou, ainda, que
.
a duplicação da massa de informação a

cada 14 meses abre condições para que ri
. rádio desempenhe as suas funções servindo
melhor a comunidade. Mencionou 0 exem

plo da Jovem Pan, que está entre as três
empresas do setor de telecomunicações que
mais faturaram no Brasil, ano passado, que
baseia sua 'programação. na informação,
mesclada a serviço de utilidade pública,
para mostrar que "há sempre condições de
se fazer jornalismo no 'rãdío".

Revelou que a Jovem Pan atinge pre-
. ferencialmente as classes A e B mas que
vem melhorando o seu desempenho nas

classes C e D. a partir do "serviço de
utilidade pública. Cinco peruas da Jovem

,
Pan rodam ,l€i horas por dia em São Paulo•
com repórteres fazendo entrevistas diretas
e colhendo' o depoimento. ao vivo de
pessoas Ida comunidade. Para ele no mo
mento em que o repórter Joverp. Pan colhe
num ba-irro qualquer da classe C ou ,D o/
depoimento de uma dona de casa contra a'

falta d'água, ou outro problema, atrai a

audiência da família dos vizinhos,
Para mostrar que o rádio tem condições

de sobrevivência, revelou que somente no.
ano passado foram vendidos, 900 mil rádios
,para veículos e dois milhões para residên
cias. Definiu a filosofia da Jovem Pan
assim: - Desde\ que o fato exige a informa
ção entra no ar, em qualquer hora. Mas nós
damos 24 horas de notícia estendendo a

informação através de toda a programação.
O semínãrio vai até o dia 12, prosse-

. guindo sexta-feira com a palestra do editor
nacional do Jornal do Brasil, jornalista"
Juarez Bahia, .sobre a "Produção dos Jor
nais".

IREPRESENTACÃO EM SÃO PAULO
PARA INDÚSTRIA DE MOVEIS

ESCRITORIO E HOTELARIA DE CATEGORIA
Firma bem relacionada, instalada no bairr-o comercial de maiorpoder

aquisitivo, está interessada em representar com exclusividade a linha
acima mencionada. Cartas parà portaria deste, Jornal sob número 550.

Abra'sua caderneta de
poupanca neste endereco

,

e garanta o seu futuro

"

-(

A APESC vai abrir a sua loja em LAGES.
.

. I "

Agora, você vai depositar as suas economi,as
onde elas ficarão garantid'as pelo Governo
Federal atràvés do BNH, terão liquidez
im8diata, gozarão' de correção monetária,
você receberá dividendos ria base do saldo

�

m� io dos seus depósitos e ainda di$porá,
•

-

, • J

'de uma dedução :t;le 6% no ,�mpo�o de

Renda. 28 ..000 pessoas já acrec;litaral11 na

APESC. Acredite você também� Deposite
I

as suas econom ias em Cadernetas de
, q

Poupança.da APESC e, garanta o seu futuro.

» POUPE »» .•:11.0: .

QUE O GOVERNO GARANTE

"

, '

ASSOCIÁÇÃO ,DE
I POUPANÇÁ 'E EMPR�ST�MD DE SANTA CATARINA

Rua Presidente Nereu Ramos.n�220-Fone: 958-Lages
L_ � � ���----.--__----__------------------�� __.--------'�

Médico alerta sobre
o 'çrescimento da

tuberculose nopaís
, A tuberculose ainda representa grave problema de saúde pública
no Brasil, pois, apesar da mortalidade da doença ter decaído nos
últimos 25 anos,. depois do advento da quimioterapia específica, sua A presença di.gato corno prato
morbidade permanece ainda em índices alarmantes registrando-se, principal da dieta alimentàr em
anualmente, 100 mil casos de novos doentes no país,��firmou ontem, ,

diversas regiões é uma das surpeen-
o pro,fessor Luiz Regueira, da cadeira de pneumologia da Faculdade

.

dentes constatações iniciais do

\ de 'Ciências Médicas de Pernambuco. '
" Estudo Nacional de Despesa

Segundo ele, há no Brasil 'cerca de SOU mil tuberculosos ativos Familiar (ENDEF), que está sen

atuàImeflte e a merbidads (número de doentes vivos) da tuberculose do executado pelo Instituto Bra
apresenta Índices semelhantes aos de grande parte da Ásia e entre a

.

síleiro de Geografia e Estatística
população negra da África do Sul. "Para que se demonstre a (IBGÊ).gravidade da situação, é bastante citar que enquanto o câncer não

Este' não é o caso do Rioatinge a 5 por cento do obituário geral, as doenças infecciosas, com
prevalência acentuada da tuberculose, alcançam 35 por cento", diz o Grande do Sul, onde a maior
médico pernambucano,

"

,
'"' surpresa foi a alimentação abun=-

Para que a tuberculose possa ser. cõnsiderada como controlada dante nas colônias alemãs no

num país-> acentua o professor Luiz Regueira - é necessário que os interior do município de Ijuí, na
índices de infecção estejam abaixo de um por. cento entre os região das Missões, a 408km de
escolares, como acontece nos Estados Unidos-e nos pafses nórdicos. POrt0 Alegre. O caso mais grave.

"O Brasil; contudo - acrescenta ele - os índices de infecção são
de miséria, foi o almoço num

de ordem de 6 por cento entre crianças 'de O a4 anos; de 7'po'r cento barraco de Porto Alegre: apenasnas de 5 a 9 anos e de 20 por cento entre as de lO .a 14 anos de
.

'um pão e um pouco de café pa!aidag;;, onde, como se vê, eles duplicam, o qu� �ignifica q�e e . .

sobretudo na escola que as crianças brasileiras contraem ser repartidoentre trê� crianças.
tuberculose". Para o professor Luiz Regueira, a vacinação, pelo Uma, nota para a imprensa

, BEG, de 80 por cento dos escolares brasileiros, seria urri.grande divulgada pelo Ib�e e redis-

passo para deter a incidência da doença. tríbuída pela'agência de PortoAlegre
afuma que os 27 agrônomos do

Brasil receberá até 79,. 6rgão estão Identificando "espé-
cies de alimentos regionais ou

4 milhões de' turistas trazidos por imigrantes, para

que . possam ser reconhecidas'

O Brasil deverá- receber; até 1979, quase -quatro milhões de
suas' caracterfsticas nutrientes,turistas, que representarão um ingresso de divisas no país da ordem.
'sem problemas de sinonímia". A

de 3 �ilhões e 118 mil dólares, anunciou ontem em Recife.durante
nota acrescenta "entre 0S

. ali
a I Convenção Hoteleira Norte/Nórdfêste, o presidente da Embratur, mentes já codificados, se encon-"
Paulo Protásio. .

'.
.

. I

tra o "chibé", agua, farinha e, �tTais.,cál�ulos se baseiam' no movimento de entrada de turistas
vezes, açúcar, que' aparece com

ocorridos entre 1967 e 1973"com crescimento de 17 por cento. ao frequência- corno refeição de
ano,' e supondo-se que cada, turista gaste 800 dólares em dez dias� nortista. Além disso, está sendo
Todavia se o mesmo cálculo for feito � base de 4.2 por cent�.' eomo notada a presença do gato como

_foi o crescimento' no ano passado, em 1979 o total de divisas' serã de
prato. principal, em diversas 're-'

3 milhões e .741 mil dólares, com a mesma hipótése de gasto. giões".Falando' no Clube Internacional do Recife' onde se realiza a
Os resultados do, �NDEF,

Convenção, PauloProtásiomostrou que � sistema hoteleiro brasileiro

se destacou no último Congresso Mundial de Turismo da "AS:rA'�

(American Society ,of Travcl-Agents) realizado em Montreal, no

Canadá através de expressivas' representações que têm consciência
. da realidade do produto que oferecem, e essa oferta é acima de

tudo, "uma inequívoca demonstração de confiança empresarial n�
turismo como produto"; melhor até, no turismo brasileiro c'ômó
produto de exportação",

' ,

.

Disse ó conferencista que 'ASTA" e Embratur'estarão operando
juntos até' 3l de dezembro de 1977 em um proprama de

desenvolvimento de'vendas do nosso turismo que representa a

abertura de todo o mercado não só.brasileiro Gome sul-americano.
Para tanto um comitê integrado por 4 membro; da Embratur e 3 da

"ASTA" estará no Norte e Nordeste",. "dóis dos maiores trunfos

,brasÚeiros no mercado sul-americano". ,

- É deste quadro de importância, do Norte e Nordeste:" disse

Paulo Protásio ...:. que sobreleva a necessidade �e maior expansão
hoteleira da região. O Norte e Nordeste, rio setor do turismo não

dependem de qualquer outra regiãobrasileira. As perspectivas que se

nos avÍzinfiam' são as de altíssima renta'bilidaqe e a den�idade de
'

oferta da região ainda não condiz com sua potencialidaâe eXtrema.�
Lembrou o presidente dá. Embratur,. que, �'ao complexo,

hoteleiro, em p',articular no Norte e Nor?este brasileiros, deve cab:I
a 'determin,ação de. querer aqui implantar uma nova fo.nte 'de, gçFaçao
de rendil, nllnFa 'l-IItes t!f? ao alcan%de,po,&�gs,ol1):os".·., ;, ")S,�\):<', .' ,t '"'

I �; 5��\iIlP.Olit: .�"��\Il_J?m��p�9�fffi,q��R}�!�Ç,,,�e,J,m!e�r&,íA,<l ';-'

?·".Ifillll�comq. '1�9ntribuinte,. )RRi)J,,J'"l:'l'P, ,seus, e_!l1presanos, ;lIll�)ln1,em,·�""" : '.'responsabiÍidade jáiassUmidà por empresários de outr()s,setoFes, � �e
aiudar a construin o Norçleste. Cada 'um de nós' te.!.n" seu.: panei: o . ,�

. ....
�l.):l> ·H�', t,.t.l� '.1

governo; e a iniciativa privada, para 'com o Nordeste.
,

J Para Paulo I Protásio, "O' NQFdêste é colocado como parte
fundamental' p;ia a "descoberta de nosso país" no convite formulado

'pelo Presidente Geisel aos agentes .de turismo do mercado
intem'adonal, da ASTA, na última seliita-feira.

- E a descoberta deste pais novo está 'menos nos eartões-postais
t:radicionais do Centro Sul que no Norte e Nordeste, que a cada dia'
se revelam aos riossos olhos de bTasileiros; -:: flnl)li7;ou.

'
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Aprovado parcelamento
dosdébitos das

prefeituras com' Inps
,

.O Ministro da Previdência Social, Nascímente Silva,
baixou portaria pela qual serão parceladas as dívidas das
prefeituras municipais com a previdência social. .

,

Segundo, a determinação ministerial, os débitos proveni
entes de contribuições previdenciárias e de terceiros pode
rão ser liquidados em prestações mensais e sucessivas. Para
as prefeituras conseguirem o parcelamento de suas dívidas
devem encaminhar pedido nesse sentido ao órgão local do
Inps I até ,o dia 31 de dezembro desse ano. Depois de
deferido o pedido, a prefeitura terá 90 dias para iniciar o

pagamento da primeira parcela. I

Os parcelamentos serão concedidos até 100 meses, e o

valor de cada parcela não pode ser inferior a 1% da quota
mensal do Fundo de Participação dos Estados e Municípios.
Na falta de pagamento de duas parcelas' consecutivas, ou
por igual período das contribuições, o INPS. tomará
providências legais através de seu órgão local para se efetuar
a cobrança judicial do saldo devedor, nesse caso acrescido
dos juros cabíveis. Os casos omissos na parlaria serão
resolvidos pelo secretário-geral do Ministério da Previdência
e ,Assistência Social,

Porto de Santos vai ter

seu terminal açucareiro
Será iniciado em princfpios de 1975 a const�ução do terminal'

açucareiro do porto de Santos, 'Objetivando acelerar o escoamento
do açúcar para o exterior, em benefício da prinêipal área produtora
de cana do País. O terminal será constru ído no local denominado
Torre Grande, devendo estar concluído no prazo de 24 meses.

Segundo nota divulgada ontem pelo Ministério dos Transportes, o
custo do terminal será de Cr$ 350 milhões, apresentando o projeto
as seguintes características técnicas: capacidade estática de
armazenamento, 4,00 mil toneladas; capacidade de recepção, mil

toneladas/hora; capacidade de embarque, a granel, 2 mil t/h, e em

sacos, 8 mil por hora.

..=-a... ..�

Termina ,a conferência sobre
ferro. \Nã-o houve o (J'umento

A Conferência dos Países Exportado
res' de Minério de Ferro foi encerrada

ontem, em Genebra, após três dias de

discussões sobre temas relacionados prin
cipalmente à necessidade de 1,Im aumento

aos preços desta matéria-prima, proposto.
inicialmente pelo Brasil, e a criação de

uma associação de defesa dos interesses'
, '

.

comuns das nações exportadoras, ou se-

jam: Índia, Argélia, Astrália, Brasil, Peru,
Filipinas, Tunísia, Venezuela e Mauritâ

nia. A Bolívia, Canadá,' Chile e Suécia

assistiram à reunião na qualidade de
.' , f I I

observadores.

A criação da- Associação de Países

Exportadores de Minério de Ferro, pro
posta pela Índia, Venezuela, Peru e Argé- .

lia, foi o tema principal das discussões,
tendo havido no entanto desacordo quan
to a sua forma e atuação.

Embora todos os países tenham con

cordado em que o preço do feno está

muito abaixo e deve subir, não consegui
ram estabelecer uma forma de ação, pois
enquanto os países' proponentes querem
Uma associação forte, que possa assumir

uma ação comum e decidida, outras

nações como a Siiécia, Canadá, Austrália
e, Chile se opõem a esse conceito, e o

Brasil e outros países subdesenvolvidos

temem que uma reação negativa. dos.
importadores prejudique suas vendas, pre
ferindo dessa forma esperar uma segunda
reunião onde possam ser decididas medi-

das que favoreçam os países exportadores
e ao mesmo tempo não os incompatibili
zem com os imp ortadores.

I

A Conferência decidiu. que o Comitê

Preparatório, que tratará dos primeiros.
estudos sobre a organização da associação
é os resul tados das negociações de Gene
bra, e à qual todos os países poderão
enviar seu representante, se reúna em.

janeiro d5 1975, em Nova Delhi, pa.ra
estudar e decidir a forma e os estatutos da

assocíaçãor

PREOCUPAÇÃO
A declaração final dos, rriinistros, que

foi divulgada ao término da reunião,
demonstra a preocupação dos exportado-

. ,

res ante a "necessidade de uma coopera-
ção mais estreita entre os produtores' de
ferro, fato vital para o intercâmbio de

. informações, a fim de assegurar ult} cresci
mento normal do comércio de exporta
ção, de forma a compensar a exploração,
processamento e mercantilização, contri
buindo ao mesmo tempo rara o desenvol-

.

vimento econômico e social dos países
exportadores".

. A declaração lembra ainda que, em

qualquer esforço cooperativo desse tipo,
"é preciso ter presentes os interesses dos
consumidores". Não foi feita qualquer
.referência à .proposta no aumento dos

'preços e nenhum participante mencionou
cifra alguma.

O presidente. da Assoyia
ção Brasileira da Indústria
de Torrefação e Moagem de
Café (Abic), Sr. Manoel Pe
reira da Silva, convocou

uma reunião extraordinária
do conselho deliberativo da-,
quela ass ociação, quando
serão examinados diversos

aspectos relativos ao contro

le da qualidade do 'café des
tinado ao mercado brasilei
'roo

Segundo o presidente da

.Abíc, "não podemos permi
tir que o consumidor nacío
nal seja logrado com a pro
dução e venda de cafés adul
terados". Acrescentou ainda
� Sr. Pereira da Sil ...a, que
'temos encaminhado ao

. IBC várias denúncias de pro
cedimentos irregulares, e te

mos encontrados na parte
da indústria a melhor coope
ração para banirmos do mer-

r O técnico holandês em embalagem, Sr. Van Battun disse

cada aqueles que adicionam ontem', no Rio, ser necessária a criação de uma lei mundial

ao. café determinadas subs- que proteja a pureza do produto das inúmeras substâncias
tâncias",

\

tóxicas útilizadas 'para sua embalagem. Battun lembrou que
AAbic e o !BC estão' em embora a Alemanha Ocidental, Estados Unidos, França,

entendimentos pará a reali-

zação de uma legislação que
.Itálía exerçam uma legislação nesse sentido desde 1960,

torne efetivo o' controle da "ela perde seu valor devido as variações. de aplicação
qualidade do café, além da existentes em cada nação".
intensificação, da fiscaliza- O especialista falou durante o III Congresso Mundial de ,

ção sobre o controle da qua- Embalagem que termina na nróxima sexta-feira em São
lidade do café destinado pa- " ."".

'

ra consumo interno bem' Paulo, sobre a necessidade de estudo das vanedades de.
inferior ao t(xportado.' produtos, químico-orgânicos usados na fabricação de

embalagens e seus. efeitos sobre
.

os alimentos, porque
atualmente tornou-se muito difícil o acesso a produtos
frescos. "Na década de 60, falava-se apenas que a

embalagem não devia interferir .na pureza do produto,
fazendo-se uma pequej1a referência apenas ao chumbo e a •

alguns corantes. Foi quando alguns países começaram a

legislar, quase em conjunto, sem entretanto satisfazer a

todo o mundo".' "

Segundo o técnico, a harmonização internacional dos

métodos protetores' da toxidade nos alimentos embalados

está apenas engatinhapdo'l "sacrificando, como sempre, o

consumidor".

Qualidade
é' analisada

, .-

em reumao

do café

MANSAO'
DO

MONTE
UBANO
SUA JAN,ELA PARA
,

O SO� E O MAR

APENAS
DOIS APARTAMENTOS

I
.

POR ANDAR

DUAS FRENTES

DETALHES DE 'ACABAMENTO
* Esquadrias de alumínio anodizado
* Tubulcçêo de cobre rió red� de água quente
* Telefone na portaria
* 50 Ias e quartos carpetados
* Sonccs de gesso na sa Ia e' ha II
* Banheiros socini scorn azulejos decorados
até o teto e piso cerâmico decorado, ,

louço colorido e metais sanitários em linha nobre
* Hall social de mármore
* Aquecedor a gás,
* Pintura plástica sobre massa fina
* Box de o lurnini ono banheiro social
* Soleirus e peitoríris de mármore ,.

* Fachada de mármore.

GON�ZAGA S.A.
•

I

ENGENHARIA E INCORPORAC;:ÕES IMOBILlARIAS
CRCI 1 -Ma. Região - Rua Arcipreste Paiva. 11 - Florianópolis - SC

Presidente do 88 se

réune, com gerentes
do Hemisfério Sul,

O Presidente do Barico do Brasil, Sr. Angelo Calmon de

Sá, viaja hoje para o Paraguai, a .fim de presidir a reunião :

dos gerentes do banco do hemisfério sul. No mês passado, :

.em Nova Iorque o Presidente do BB presidiu a reunião dos

gerentes das agências no hemisfério norte. Na reunião de

Assunção será transmitid.a aos gerentes, a nova filosofía de

atuação do banco. '

Durante sua permanência em Assunção, o Sr. Angelo
Calmon de Sá manterá um encontro com o Presidente da

República do Paraguai, Sr. Alfredo Stroessner, quando
serão analisadas as atividades do BB naque le país €.
discutidas as possibilidades de novos financiamentos. O
Banco do Brasil está programando instalar out�as agências
na América do Sul, já tendo iniciado negociações para abrir �
filiais em Cochabamba (Bolívia); .Puerto Presidente':
Str,oessner (Paraguai), Lima, Bogotáe Caracas.i

Técnico cr;t!c� produto\.
utilizqdo em emb(Jlagem

IBC amplia comércio com

paises do leste europeu
o Presidente do !BC, Sr. Camílo Calazans de Magalhães,

informou ao Ministro Severo Gomes, da Indústria e do
,

\ .

Comércio, que quase dois e meio rri.ilhões de' sacas de cafe

foram negociadas no leste europeu, nos acordos globais
�ealizados pelo informante.na Alemanha Oriental. .

','

'o 'Prêsidente 'do "instituto Brasileiro 40 Café anunciou

ainda que em Varsóvia foi celebradoacordo com a AgIaS
para venda de mais 650 mil sacas até o fim do próximo a1'1O

cafeeiro.
Tais quantidades representam um acréscimo de 40%,para

70% aproximadamente naparticipação de café' brasileiro no

mercado consumidor da Polônia. ,

Uma delegação da Agros está sendo esperada, este mês no

Brasil para iniciar a compra, no comércio' exp ortador

nacional, de partidas de café nos termos do acordo

celebrado.

( .

,
.,

Organização'Mundial de
Turismo já em atividade

,

Em expediente encaminhado ao.Sr. Ary 'Canguçu de

Mesquita, presidente em. exercício do BRDE, o presidente'
da EMBRATUR, Sr. Paulo, Manoel \ Protásio, comunica a

entrada em vigor dos estatutos da Organização Mundial de

Turismo, entidade vinculada à ONU e substituta da União

Internacional dos Organismos Oficiais de Turismo. Segundo
o dirigente da Embratur, o novo órgão "representa uma

relevante conquista do setor turístico econômico mundial,

hoje amplamente reconhecido' corno forma eficaz de

enriquecimento da, economia das' nações e fator

preponderante ao intercâmbió cultural entre os povos". ,.

- - I

INDUSTRIA QUIMlCA
.

Por outro lado, o secretárío de Tecnologia Industrial do

Ministério da Indústria e do Comércio comunicou ao

presidente dó BRDE a assinatura de convênio com o Centro

de Pesquisas e Desenvolvimento, objetivando a elaboração
de um manual econômico da indústria química.

O manual tem por fínalidade , a concentração,
sistematização e análises de dados r�feren'tes �o setor

químico, fornecendo informações necessárias às indústrias

brasileiras para uma melhor orientação no ,processo de

decisões.

O Centro de Pesquisas e Desenvolvimento já começou a

coletar os dados necessárí o s à_elaboração da referida,
'publicação.

, R'OBEIÜO LAPA PIRES LEIA

E

·ADYOGADO
DIVULGUE

Rua Felipe Sc�midt, 27 -

70, andar - saia 706,
(Ed. Dias Velho)

o ESTADO

··ATENÇÃO TUBARÃO
Philippi 6.. Cia, a Casa.do Construtor, inau

\

gurou dia 28/10 mais uma filial. Desta feita,
na Cidade Azul, �'IIós acreditamos em Tubarão.

\

Endereço: Rua Ma.rechal Deodoro, 75 - fone'

.5,39.
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Marco
António
- .

naologa
contra

o Vasco

Rivelino diz
S.Americano

de remo

eomeçc

domingo

que estava tranquilo
e que não agrediu juiz

,

,\

GrutinhaA

estende sua' mão solidária

numa gigantesca promoção de am izade, ,

Preços de a vista (mais baixos do que nunca)
.ern cinco pagamentos e. ainda cinco por

cento de desconto extra por conta do papa i
, ,

o ambiente ontem no Parque São Jorge foi de euforia,
por causa da decisão do Tribunal de 'Justiça Desportiva da

Federação Paulista de Futebol, que na madrugada de

ontem, aplícou a suspensão de cinco jogos a Rivelino e não

uma pena mais severa, como se previa, já que 1'1 jogador
havia sido indiciado no artigo 10 dü código brasileiro

disciplinar de futebol e'estava sujeito a suspensão de um a,

dois anos.
'

Rivelino recebeu CQm entusiasmo a' decisão, 'embüra
't;nha reafirmado sua, confiança na justiça, "pois .estava

tranquilo, uma vez que não dei nenhum ponta-pé no

bandeirinha Mario Molino e não existia qualquer prova
sobre isso. Mais uma vez ficou provado que houve má fé do \

árbitro Silvio Acácio Silveira, ao colocar em seu relatório

que eu havia, a�ingi�Q o �e� auxiliar, justifican�ü uma

agressãü que jamais existm, Durante os dias que
antecederam ao julgamento, não tive grandes preocupações,
pois confiava na justiça". \

Para dirigentes, jogadores, conselheiros e_ torcedores do

Corfntians, a suspensão de cinco jogos foí uma vitória do

clube. O vice-presidente Isidoro Mateus, que acompanhou 1'1

julgamentü, que terminou na madrugada de ontem, afirmou

que preferia a absolvíção.:mas ficou bastante satisfeito com

1'1 resultadü, já que 1'1 Coríntians poderá contar com Rivelino

.
na final do campeonato e em outros jogos importantes",
. Caso a suspensão do jogador fosse mais severa, 1'1

Corfntians iria recorrer ao Superior Tribunal da CBD, na
tentativa de aliviar a pena. O advogado Pedro Andrade,
respünsável direto pela defesa de Rívelino defendeu a tese

da' absolvição, alegando que não havia provas concretas da

agressão, mas acha que, realmente, 'foi uma vitória não só

para 1'1 clube CQmO também para 1'1 jogador, "pois seria

lamentável que ele tivesse de ficar parado por longo
tempo".

RESULTADO MANTIDO
Além .do julgamento de Rivelino, foram realizados .mais

dois, referentes aos incidentes da partida Coríntians x

Botafogo, de Ribeirão Preto, realizada no dia 12 de

setembro, no estádio do Parque São Jürge.· Primeiro,
discutiu-se a validade do jogo, interrompido aos 16 minutos
do . segundo tempo, pür falta de garantias, segundo 1'1

relatório do árbitro Silvio Acácio Silveira. '

,
PQ,r sete votos contra dois, foram aplicadas ao Corfntians

as penalidades do artigo 64 do CBDF, determinando a

manutenção do- resultado da partida (I a O para 1'1

Botafogo). Em seguida, foi apreciado 1'1 problema de

segurança dü campü, cü,".l sete Vütüs cüntra e düis
favQráveis 'a interdiçãü dü estádiü nãü sendü aplicadQ '1'1

artigü '69. O Cüríntians, pürém, pagará algumas multas, que
vão de Cr$. 1'00,00 a. Cr$ 5 mil. Düs nQves juízes que
vütaram, três sãü cün�lheirQs dü Cüríntians: Leünardü

, Münacü, Ari Silva e NelsQn Ferreira da Silva.
Cüube aü presidente dü tribunal, JQsé de Oliveira

Magalhães, decidir a pena impüsta pelü TJD, já que havia

empaté. Quatro juízes vütaram pela suspensão' de cincQ

'j9gQS, invücandü 1'1 artigü 108; três pür uma pena de seis
. meses (tentativa de ag'ressaü) e um pür 60 dias, artigü 37.
Lamentando ter de desempatar, 1'1 presidente dü TJD Vütüu

pelü artigü 108.
O presidente dü CüFÍntians, Vicente Mateus, disse que

hüje reunirá a diretüria para decidir se 1'1 clube irá reCQrrer

üU nãü aQ SuperiQr Tribunal da CBD para pedir a anulaçãQ
da partida cüm 1'1 BütafQgü. Aü que tudü indica, pürém, 1'1

�bi'.iÔ'tiaiis nãü irá apejar, püis todüs QS dirigentes, inclusive
'ó prÓpriQ presidente, acreditam que a suspensãü de cincü

jügQS para RivelinQ füi realmente um grande aCQntecimentQ
e colücam a perda düs püntüs em planü secundária. O

jüga�or já �umpriu um jQg9 - suspensãQ autümática
r

-

,
restandQ SQmente quatro.

Marco Antônio não joga
rá mesmo contra o Vasco
domingü. Parreira já avisou
ao jogador que Marinho per
manecerá em seu lugar e

alegou que Marco Antonio
'so se apresentou 'ontem para
os treinamentos, e portanto
não tem condições físicas

,

para atuar.
'

,

. Antes do treino coletivo
.de ontem, o técnico do Flu
minense, conversou uns 20
minutos com Marco Antô
nio q_ue, depois declarou
ahar que tem condições de
atuar, mas adiantou que 'o
p roblema é do técnico.

Marco Antônio estaria
multado em 30% dos seus

vencimentos por atraso, ,e ,

faltas a treinos. O coletivo

apTesen tou uma goleada, dos
titulares por 6 a zero, com

; 2 gols de Manfrini, 2 de
Mazinho, U\1l de Gil e um de
Cafuringa. Parreira marcou

novo coletivo para amanhã.
PERNAMBUCO

Santa Cruz e Central, dão
prosseguimento hoje ao últi
mo turno do campeonato
local, às 21 horas no Arru
da, com o primeiro anuncí
ando a volta de Ramon e, o

segundo sem outra .motiva
ção a não ser cumprir a

tabela e lutar para não ficar
na "lanterna".

O juiz será Hélio Ferreira
e as equipes estão assim
escaladas - Santa Cruz:
Raul Marcel, Orlando, Quei
ros, Levi e Celso; Givanildo,
Zé Maria e Luciano; Moisés,
Zé Carlos e Ramon (San-
'tos). Central - Ednílton,
João Luís, Claudio, Valdeci
e Biu; Valdo; Patota e Pete�
leco; Beto, Baltazap,e Chau.

'Um problema surgido
com os barcos brasileiros na

,

A duana de Paso de Los Li
bres poderá atrasar o início
do treinamento da equipe
brasileira de re!TI0 ,que via

jou ontem para Buenos Ai
res; a fim de participar do
I3o�' campeonato sul ameri

cano, na raia' dó Rio Tigre.
A carreta que conduz os

seis barcos brasileiros está
retida desde' domingo passa
do na fronteira com a Ar

gentina, porque o serviço
aduaneiro de Paso de Los
Libres reclama o carimbo do
consulado argentino na do

cumentação dos barcos e do
caminhão. Ontem, o presi
dente da Remosul, Luís Ro
wisnki, mobilizou a C�D e a

embaixada, brasileira em

Buenos Aires para conseguir
,a liberação dos barcos, o

que ele acredita seja Ifeito
hoje com a intervenção da

alfândega de Buenos Aires.
Caso os barcos brasileiros

'

não sejam liberados até "o
,início do campeonato, no

próximo domingo, a equipe
brasileira competirá com

barcos-emprestados pela As
sociation Argentina de Re
meros Aficcionados, confor-

,

me promessa feita pelo diri-.

gente da entidade, Sr. Pite
rà, ,Ao presidente da Remo-
sul.

.

A delegação brasileira.pa
ra o campeonato Sul Ameri
cano é composta por rema
dores gaúchQs e cariocas. O
tecnico Amal,do Correa es

colheú as se!Wintes guarni
ções: Quatro 'Com e Skiff
juvenis, Quatro Com e Oito
Adultos, d,o Rio Grande do
Sul, Quatro Sem, Dois SeE1'
e lliis Com .Timoneiro, da
Guanabara .

Os ,brasileiros seguiram
mtem à noite para, Buenos
Aires chefiados pelo diretor
de esportes aquáticos da
CBD, Renato Borges da
Fonseca, assessorado, pelos
delegados da CBD, Luís Ro
winski, Rio Grande do Sul;
e Edvaldo Leandro, de Per
nambuco.

noel, inclusive nas compras

pelo'Crsd-Ipesc:

/
BLUSINHAS,SHORTS

desde

5,0,0

BLUSAS 'DE SEDA BLUSAS ESTAMPADAS

desde

9 00
, ,.

para criançaspara senhoras a

25,00
.

�'

TOALHAS de ROSTO,BELOS VESTIDOS

ótimas, ade ANARRUGAa 7,0025,00
, , '

a,rtig'os masculinos por preços irrisórios

Na GRUTINHA "

mais amiga e mais bacan� do que nunca!

. ,

:Ia começou
'. '

treinos,

no Amér,ica r.-il
..lUJO lateral esquerdo, Lean· .

drõ'Baio começou' óhtém-a
'

treinar no América, o joga
dor, do Juventus, d,e Rio do
Sul, ficará no América em

prestado por três meses, re

cebendo Cr$ 6 mil men.sais,
,

e com o passe estipulado em

Cr$ 150 mil.
Mesmo tend�ido a

decisão' do segundo 1tM.no,
os jogadores se movimenta·
ram alegiemente num treino
recreativo, Pais, com uma

contusão na parte lateral da
coxa esquerda e Flecha, que
teve que levar a esposa ao

médico 'não participaram
dos exercícios, enquanto
Braulio' e Manoel não com

pareeeram' ao clube, sem

..-apresentar qualquer justifi-
cativa. I

'

Luisinho, que participou'
normalmente do treino, es

teve no Departamento Médi
co, tratando-se de contusões
'no' joelho, tornozelo, braço
e na cabeça. O jogador eX
plicou que tudo isto se deve
as pancadas que recebeu dos
zagueiros' do Vasco, princ"[.:
p�l:rhente Miguel e Moísés,.

integrálmente pelas cinc� indústrias
empreendedoras.

E você sabe, mercado garantido
é lucro certo.

Aprüveite você também esta

oportunidade para investir certo. Solicite
um folheto com o resumo do projeto e

aplique seus incentivos fiscais da
.área ICM-Ftindesc mi Fiovale S.A.

A indústria têxtil é um dos setores
mais sólidos e que mais cresce em nossa

economia. '

As indústrias Companhia Têxtil
Karstbn, Sociedade Beneficiadora de
Resíduos Têxteis; Fábrica de Cadarços
e Bordados Haco S.A., Malharia Diana S.A.
e MalhariaMajú S.A. resolveram aplicar
conjuntamente toda sua experiência para
fonniu uma nova empresa.

Foi assim que :surgiU'a Fiovale S.A.
.

- Indústria e Comércio de Fios Têxteis.
'O Fundesç analisou e aprovou o

'

projeto (resolução 580); éonsiderando-o
de grande importância e utilidade para

, nosso Estado.
A Fi�va1e, com um investimento

total de cinquentamilhões de cruzeiros,
vai fabricar fios de algodão e sua

produção de 2.700 {on./ano será absorvi!la

AVAl FUTEBOL CLUBE

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
COMUNICAÇÃO

O Presidente do Conselho DeJiberativo do Avai FC,
comunica qu� por motive:> de força maior, a Assem

bléia Geral Extraordinária que se realizaria hoje, foi
transferida 'para o dia 12 de novembro, às 20 horas na,

sede social com a seguinte
ORDEM DOplA

1. Alteração dos Estatutos Sociais;
2. Eleição do Conselho Deliberativo.

Florianópolis,6 de nov�mbro de 1974

José Matusalem Comelli

Estas corretoras formam o "põol" de captação
de incentivos fIscais para a Fiovale S.A.:
lndiarut Distribuidora de Títulos e Valores

Mobiliários; Moritz S.A. - Corretora de
Câmbios e Títulos; Alpha Distribuidora de
Títulos e Valores Mobiliários Ltda.; Besc
Distribuidora de Títulos e Valores MobiliáriQs;
Mmen S.A. Corretora de Câmbio e Títulos.

-
.

, Presidente do Conselho Deliberativo

-

I
'" .

Mercado D rio.',1 r
RECITAL DE VIOLÃO

.'

a cargo de·

NOÉ LOURENÇO
Dià 8 ·de novembro (sexta-feira)

às 21 horas

Auditório, da REITORIA DA UFSC
;

(Tri'ndade)

'Ingressos: Cr$10,OO e Cr$ 5,00
na Diretur e no local do concerto

PRt� MÚSICA' DE FLORIANOPOLIS
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rLe;;;;;� do Prado quer éxpli�acoes ,.

da FCF sobre rendas do interior

./

Dentro dos próximos,'
.días a Federação Catarinen
se de Futebol receberá um

documento do Conselho Re

gional de Desportos, assína-:
do por Milton Lemes do
Prado, seu presidente, exi

gindo a apresentação de to

dos os borderôs das partidas
pelo campeonato estadual
'realizadas até agora. Depois,
de . examinar os borderôs,

Milton Lemes do Prado pre
tende' levar em' mãos, um

relatório ao Conselho Nacio
nal de Desportos, no Rio de,
Janeiro.

- 'Não podemos mais
aceitar. esta farsa que estão
fazendo com os borderõs
apresentados na Federação.
Não, se pode aceitar arreca

dações como uma apresenta-

I

da pelo Palmeiras, do seu

jogo contra o Avai, em Blu
,menau, quando dizem tet

, dado 75 mil' cruzeiros, Todo
mundo sabe que no campo
do Palmeiras' não cabem 10
mil pessoas e que, pelos
ingressos que estão cobran
do neste campeonato, em

Bl umenau: não tem jeito de
dar 70 mil cruzeiros de ren

da. Só 'por este fato está
caracterizada a indecência e

a imoralidade.
'

São declarações do pre
sidente do. Conselho Regio- I

, nal .de Desportos, que não
está aceitando a maneira
como a Federação Catari ..
nerise de Futebol vem con

duzindo o problema das
arrecadações:

- O Giuliari é culpado
, pelo que está acontecendo e

se torna cúmplice nesta far
sa toda,' porque .ele sabe
muito.bem que as arrecada

ções não são verdadeiras. O
negócio já está virando pia
da na rua e isso é vergonho-

'

,
se para o esporte de' Santa
Catarina.

'

":

para alegar então que o fu
tebol de Santa Catarina, evo
luiu, graças ao campeonato
nacional.

Aliás, quando (aja em'

campeonato nacional, Le
mes do Prado vol ta atrás no
tempo para lembrar a: briga
da Federação com o Figuei-

,

rense:

viando um documento' .ao
Conselho Nacional de Des

portos, avisando o brigadei
ro Jerônimo Bastos sobre (!S

irregularidades da FCF.
,

,E, quando fala neste
assunto em sua sala no oita
vo andar do Edifício Dias
Velho, onde está instalada a

sededo CRD, Milton Lemes
.do Prado mostra uma folha
de papel cor-de-rosa. É a' ARAUTO DA DECEN-'

feiA
'

cópia de 'Um ofício datado
,

de IOde junho deste ano,
- Eles queriam interven-

remetido ao Conselho Na- ção na FCF, acusavam o

cional. de Desportos.idenun- Giuliari de tudo. Só o Avai
ciando "a desorganização não chiava, é claro, porque
administrativa da Federação estava mancomunado com

Catarinense de Futebol": Giulíarí. Mas agora o José
"mostro isso para os repor- Mauro Ortiga, antes arauto

teres que vêm' aqui a minha da decência e da rnoralida

procura, para que não pene de, anda pelas rádios dando
sem que agora estou fazén-": entrevistas e achando muito

do cascata em torno do natural as arrecadações dó
assunto arrecadação para me ,inteIior,' intitulando-se até

promover. Pelo contrário, se como "responsável pela
fosse essa a minha intenção evolução do futebol, no in-

terior".
, já teria procurado a impren-
sa quando, mandei este do-

'

O engraçado nisso ttHIO é
cuménto 'para o' Rio de que agora o Giuliari virou

Ianeíro, acusando. as irregu- , anjinho e, para o Figueiren
laridades na FCF. Ninguém 'se, está tudo bem com a

ficou sabendo, nem mesmo .FCF, ínclusíse estas rendas

BRIGft,. ANTIGA quando o Giuliari me pro- absurdas que o interior está
I E Milton Lemes doPrado curou depois para acertar' mandando.

promete levar 'o assuntá' tudo."
. Para' Milton Lemes do

adiante, lembrando que já \ Prado, é fácil constatar a

teve um problema que origi- Na opinião do presidente irregularidade, tomando por
nou um desentendimento do CRD, Giuliari, aá aceitar base as arrecadações de FIo
com José Elias Giuliari: 'os mapas financeiros que rianópolis e Joinville, prin-

- Ele é muito meu amigo estão chegando do interior cipalmente:" ,
. (

,

mas isso não pode passar corri arrecadações fantas- ,

- As rehdas da capital e
desapercebido. Uma vez já 0 mas; "está querendo fazer Joinville permanecem no

alertei sobre as irregularida- média com a CBD":. ;
mesmo padrão da tempora

des de, sua Federação, quan- - Ele quer, no fim do da" passada. Praticamente
do falei nos alvarás de fun- ano, mandar o relatório de não houve acréscimo. Por
cionamento: O Giuliari não' '1974 pata a C�D, com um isso, e levando em conta que
�pstou, e até deixou de falar 'movimento financeiro su- o melhor futebol do estado

,comigo, porque acabei en- perior ao do ano passado,
'

continua em Florianópolis,
, \.

--------------�---�--�--��----------�--.--------------�--------�,----�-

Marcílio

com medo dos

borderôs

(10 Palmeiras
Francisco Coelho, dire

tor de futébel de.Marcflio
Dias, �tevé durnnte todo
o dia de ontem em Floria
nópolis, na sede da Federa-

,

'. ção Catarinense de Fute-'
boI, para saber como anda

I
o problema das arrecada
'ções, já que seJ,l clube tem

I muito interesse no assun

to, pois é um dos can�da
li tos à vaga da chave A por

critério de rendas.
Apesar de procurar

,evitar falar muito sobre o

asSunto, álegarido qqe Slm

vinda à capital prendia�e
somente à cobertura finan
ceira ao treinador Jorge
Ferreira, acidentada na

noite de terça-feira, Fran
cisco Coelho acha perfeita
mente válido, o critério de

classificação 'por arrecada
ção. Ironizando um pouco,
ele,deu a segUinte opinião:
-'O clube que se classi-'

fi,car por renda, será com
justiça,desde que ele carn

,prove realmente SlmS arre

cadações. Considerei e

considero muito válida

, ,

Francisco Coelho esteve ontem todo dia na sede da Federação.
\

,

meiras e A�aí, qJ,le chego�
a Cr$ 7S mil' cruzeiros.
Nosso. futebol evoluiu.

,

esta idéill do presidente d�
Federação Catarinense de

, Futebol' em classificar um
time poi- àrrecadaçã�, pois'
isto veio provar que r 2

temos condições de trazer

grandes equipes de fora,

BORDERÔ
_ As opiniões entre os

diretores do, clube de

Hajaí, se dividem qlmnto
as possibilidades do Març{
lio chegar à fase final; por
critério de àrrecadação, é
evidente. Alguns até, tal
vez um pouco pessimistas,
chegam a afrrmar que esta

será a última semana do
Marcílio.

Mas o que não esconde
Coelho, é que 'o clube in
vestiu, e muito, e por cer
to, não irá querer ficar
forâ da fase final, justa
mente a que' tem mais'

,

motívaçâo e, consequente
mente, melhores arrecada-
ções. , .

Qüanto ao borderô db;
jogo entre Palmeiras e Car
los Renaux, realizado no

último domingo em Blu
,menau e que aiI}da não

, deu entrada na Federação,
parece que �tá preocupan
do o dirigente.

- Não posso falar nada
a respeito, pois o prazo d'e
entrega, se não me engano,

"
é até sexta-feira (amanhã).
Entretanto, 'caso isso não

�contéça, oS órgãos COlll

petentes devem tomar as

,devidas e sérias providên-
pas. ,

REFORÇOS
Independente de qual

quer soluÇão da reunião
(?) marcada para a noite
de amanhã, que ,definirá o

futuro do clube no' esta-

d� deste ano, o departa
menta de futebol 'j' rtem
dois reforços no bolso do
colete, que deverão chegar
a Itajaí possive!mente na

próxima' semana, desde
qiiê' o M,arcílio se clássifi-

,

,

!

PARA PRONTA' ENTREGA

porque 'sabelllos ,que o re

sultado financeiio ,será
garantido. COlnO exemplo,
dou li excelente arrecada
ção verificada na partida
em Blumenau ent�� Pal-

que. uma vez transferido, com
Os reforços, já coloca- o ,Marcflio Dias fazendo

dos à disposição do clube, apenas exercícios físicos
é- que estão dentro das nas arquibancadas, sem a

,

,possibilidades financeiras presença do treinador.
'

do Marcílio, são dois ex- PILATOS
jogadores da seleção brasi- O problema das arreca
(oleira: Joel (Santos)-e Ro-' dações, na grande maioria
berto (ex-Botafogo, agora fictícias, já está preocu- "

Coríntians). pando também os treina-
I
- São jogadores ��os, .dores, principalmente os

'é evidente; mas são bllhe- 'do. Palmeiras e Marcflio
teria certa e além de tudo, Dias. Para 'Jorge Ferreira, o
o Marcílio precisa contra- presidente da Federação, é
tar um meia cancha e um o único culpado.

'

pontá 4e lança. Joel e Ro� _ Acho que o presiden
berta já es'tão a nossa dis- te da Federação Catarinen-
posição. se de Futebol deveria exi-
ACIDENTE gir que todos os borderôs

Ao 'se dirigir para dessem entrada na sede da

Itajaí, às 19h 15m., Qa noi7, FCF até as! sextlÍS-feiras.
te de-ferça-feira, a Variant ,Estou achando muito es- :,

de Jorg� Ferreira, perdeu o tranho e fato, do Palmeiras
C9ntrole e, d!.pois de girar

'

ainda nãa ter enriado o

8 vezes no asfalto escorre- seu borderô 'da partida
'gadiQ (chovia muito) num contra o Carlos Renaux.,
percurso de 50 metros; No mínimo eles estão e&

acabou caindo num bar- pet;ando a nossa'renda con-,
ranco de quase 10,metros. tra o Avaí para depois
Do àcidente, no início do então, apresentarem a de
Morro do Boi, Jorge Fer-' leso Só Giuliari tem conrli
reira e os jagadores Eli, ções e'autoridade de coibir'
Lúcio e Eliseu sofreram estes abusos. Já estou àté

apen�s escoriações leves. sentindo o que vai acon
Apenas ai Variant ficou tecer. No final de tudo o

, danificada sendo seu con" presidente da FCF vai la-
,

serto orçado em Cr$ 12 var as mãos coQ1o Pilatos e
mil. deixar o caso para ser re

'Em consequência, o solVidó na CBD, �im
coletivo mareado' para a como acan1edü' com' o'
noite de ontem foi 'mais' Olaria em 70.

'

I
--------�--------�----�-----'--�-------------------------�--�------------------
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cer-
Caixa Econômica Federal r

Loteria Esp�rtivQ
- I

l_
TESTE.NO, 206 (Retificação de Result,ado) ,

, Na forma do que ç!etermina o artigo 16, da Norma Geral

do� Concursos delrognóstlcos Esportivos, a Caixa E�onômi.
ca Federal - CI?F - c,omunica que na relação dos ganhadores
do' ;reste No: 206, publicada no dia '23/10/74, foram
indu (dós os seguiQtes ganhadores, cujas reclamações foram

\
julgadas proceden.tes pela Comissão de Julgamento de Recla·

Imações:
'

• Paraná
COO. REV"
14·00014

,Guanilbar'J
COO. fREV,
19-00033

" -

No, CARTAO
'454.287"

\

No, CARTÃO
'399.077

não, dá, para entender que por ela representado, acerta
tipo 'de evolução está acon- a arrecadação de uma parti,
tecendo em algumas cidades da. Mesmo que os dirigentes
do interior. Pelo que eu sei, do .clube confessem que a
não houve nenhum fato renda tenha sido comprada,
novo, corno a contratação Mais tarde, em caso de in,
de um jogador importante, quérito, é muito fácil saber
por exemplo, que .leve gran- quem comprou a arrecade
de público aos estádios. E ção, 'pois nenhum'dirige{lte
também não temos conheci- de clube pode, esqurGer o

mento de nenhuma grande nome de quem(l!\w.m-,àto de
obra para aumentar a capa- benemerência, oférece, por
cidade de algum estãdio. Por 'exemplo, 20 mil cruzeiro,
tudo isso é que não dá para para a .compra de um núme,
acreditar nos. borderõs "que ",,< ro X de ingressos."

"
I'

ê�tão sendo remetidos à' Outro detalhe lembrado
F'CF. E p,Giuliarí, que está.' por Lemes do' Prado, vale
sabendo de tudo isso 'muito .como "sugestão: "no tempo
melhor do que agente, não de Osny Melo, ai sempre uin
devia aceitar os bordérõs. fiscal da Federação aos jo.
SOlyÇO.ES " g0S do �te!i�r �o est�do,

Mas Milton Lemes do Porque Gíuliari nao faz ISSO
Prado não se limita apenas a agora, mandando um ho.
criticar o que está aconte- mem de sua confiança aos,
cendo neste final de returno ,jogos do interior? Será que
da fase classífícatóría, com .isso não evitaria o fraude
alguns clubes tentando ga- nos borderaux, mesmo com
rantir a sua vaga nas finais as Ligas distribuindo os in,
de qualquer maneira. Para o gressos para venda? " . ..

presidente do C.RJ), tudo
. Mas Lemes do Prado ga

isso poderia ser evitado, se a' rante que o Conselho, Pegío,
Federação .estivesse prepara- 'nal de Desportos ter amuító

, da, naturalmente.
'

cedo a comprovação de que
, 'Pará tanto, Lemes

.

do estão burlando a opinião pú
Prado, faz algumas perguntas blica 'e/ prejudicando os dí
à Federação Catarinense de rigentes que trabalham
Futebol ou ae seu presiden- honestamente no futebol de
te: "porque as ligas estão' Santa Catarina: '

distribuindo os ingressos � Vamos ver agora na

para a venda e não a ,FCF? fase final, como serão as

E não adianta o Giuliari arrecadações no interior.

dizer que tem confiança nos Presumo q�e serão excelen
presidentes de Ligas do in- tes, pois na fase classificafó'lterior porque cada UJ.11 deles ria o torcedor.jã compare
puxa a brazinha para a sua 'Ceu, em massa aos estádios. I
Cidade. Com os talões, de' Agora então, com todos os I

ingressos na mão, é muito clubes lutando pelo título,
fácil para qualques Liga, de não haverá lugar que chegue
comum acordo com O clube nos estádios do interior.

Avai "
.

'

,
'

,Ti'm� não muda para jogo
contra Marcílio 'Dias

f Novamente Zezé está enfrentando problemas de p;mtu�ões no

plantel, o que não chega ser novidade. Isto ficou evidenciado na

tarde de ontem, outra vei., quando o treinado!' não teve número
suficiente para fazer o primeiro coletivo da semana. A solução foi

colocar 10 jogadores' no time reserva e apenas observar a'
movimentação da equipe titular, que treinou duas vezes consecutivas

co� a mesma escalação."
, Era pensamento de Zezé fazer o treino de ontem num ginásio,
para que não forçasse os jogadores, (muitos deles vindos de

contusões). e também o gramado do, Adolfo Konder. Corno ele não

conseguiu, teve que sujeitar as, condições do, campo e suas

conseqüên cias. ,

O time' considerado tit�lar, e que deverá jogar domjngo em

Itajaí, será o mesmo,q ue inicieu a partida contra o Figueirense" com

Rubens;'Jaico., Ari Prudente, Vilela e,Orivaldo; Louriyal,Zenon e

Paulo Gara; Toninha, Juti e João Carlos. ,

,

Embora já esteja classificado para a fase final, Zezé não irá
colocar wna equipe mista contra \) MarcUio Dias, pois acha que o

Ava{ está sendo muito prejudicado por çontusõese não irá aprender.

oportunidade para clar mais ritmo ao time:
'

MILTINHO
Entre o time reserva, que 'tirilia Ricardo na lateral esquerda (está

com dores no corpo), a novidade foi Miltinho, qUe realizou um bom

treino. Ele estava muito contente.,
, ,

- Graas a deus parece que at& domingo vai dar tudo certo e

a.'1sfno contrato com o Ava{ Tem uma pessoa (não disse Cl nome)
que vai fazer o contrato comigo. Sempre tive vontade de' voltar e

graças a Deus parece que vai dar tudo certo. Será, uma das ",aiores
alegrias de minha vida.,

Figueirens�
,

,

,

. Após a operação, novas'
espera�ças para Da Costa

, .

M.esmo apartamento, o 309, mesmo ho'spital,.o'de Caridadé' e-o'
mesmo médico, doutor Godoy, além cla mesma esperança 'e'

eonfi<J1ça, o� goleiro Da Costa foi operadO' na manhã de ontem. A

operação dUFou aproximadamente 3 h9ras, terminand? por volta das

12, e o goleiro, passa bém, mas deverá ficar inativo por 180 dias. ','

A:PRESENTAÇÃO
O qye poderia ser considerado como menospreS0 aCl adverSário

ou uma maneira prática de poupar os titulares; foi desmentido pt<la
diietoria 'dó clube, na tarde de ontem., Askim ,�endo, o F,igueirl!nse
jogará com sua força máxjma, desmentindo' assim a possibilidade de
atuar com o time reserva, e de promover a'estréia de Paulo Magaia, '

artilheiro dos juvenís. "

A preocupação "da diretoria em. confirmar a escala.,;ão do time

titular' e consequentemente justificar a folgá prolongada, é no

sentido de mo.fivar a torcida para uma boa arrecadação. Fala-se até

que ,o presidente do. clube irá, oferecer um prêmio extra de. Cr$
25,00 ppr diferença de gol.

, A única aus�ncia certa para domingo no jogo contra o.Palmeiras,
será' do zagueiro Nelson que no' cl á>sico recebeu o terceiro

,

cartão-am�Jo.

Com estas inclusQes, c rateio para cada aposta. vencedora

passou a ser de Cr$ 14.638,57 (quatorze m'il, seiscentos e

trihta e oito cruzeiros e cinquenta e sete 'Centavos), ao invés

de Cr$ 14,6,65,40 (quatorze mil: seiscentos e sessenta e cinco
- Cruzeiros e quarenta centavos),

10 pagamento aos ganhado,res será 'efetuado a partir do dia

6/11/74 narua Fulvio Aducci, 1221.
Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do di,a

,6/11/74,
'

OBSE RVAÇÕES:
Nãd hawfá pagamento 'de prêmios em dias destinados a

,prestação de contas dos revendedores,

, América x Chapecoense
'

",,:, ,i:, .' ._.

". ':,'

MQitos gols perdidos �"
churrascos em JoinviUe'

o que aço�teceu na noite de onúm /no' estádio do América, é
fato quase inédito,em camp,bonatos estaduais.' Acontece; que mesmCl

sem lhe interessar o resultado, o Chapkcoense jogou ,numa

super-retranca, com 11 jogadores plantados n* entrada da área para
segurar o empate ,de qualquer maneira cont\ra o América o que
acabou conseguindo. , ,\ '

O América perdeu apenas 19 oportunida�cs de m:ucar nos

primeiros 45 minutos, tal ó volume de jogo aI>1resentadq, ao passo
qHe o Chapecoense, pre0cupava-se apenas em \aliviar de qualquer'
maneira.

"

,1 '

Na fase final, Q Chapecoense adotou a mesma(tática, só que ainda
'se aventurava, esporadicamente em alguns comtra-ataques, para
deixar os torcedores, que deixaram na bilheteria\ a importância cfe
Cr$ 5.570,00ainda mais nervosos. ,,,' , \

... .'

Aos '28, o Chapecoense quase mata a tarcid(;l dQ América de
susto, quando VollT)ir perdeu um gol sozinh0 c'Pm o goleiro, na

única oportunidade nos 90 minutos. Ele fez o impossível: 'cabeceaÍ
para fora.

Com o empate de ° a 0, o América continua na ,.iderança a01ado
do ,Càxias e Internocional com 7 pontos perdidos!

-------,----)--.---

,
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Gaúchos e estrangeírés
no' Supletivo de Criciúma
, , I, ,_ _ '-

Criciúma (Sucursal:) _ Vos �3� inscritos Físicas e Biológicás.' " ,

para 'os I

exames supletivos em Criciúma, PROJETO MINERVA i" "

60"Á1 residem no Rio Grande do Sul e 15 Cento e vinte e oito candid�s ao título
"

são de nacionalidade estrangeirã, dividindo- de conclusão do I Grau 'panciparam dos
-se entre argentinos, italianos e até de programas vinculados ao Propto Minerva.

países do Oriente Médio, já radicados no _ Há dois tipos de alunos do Projeto
Brasil mas ainda não naturalizados. ' Minerva. O que acompanha as sulas através

Como ocorreu nos anos anteriores, a de emissoras de rádio 0\1 teleVisão em sua
-

presença de gaúchos nos exames dó antig? própria residência e os que se matriculam
, Madureza em Criciúma voltou a constituir para acompanhar as matérias ministradas
á maioria dos candidatos. Dirigentes do através de radiopostos, implarltados na

Conjunto Educacional Sebastião Toledo região' Sul, principalmente em (\)riciúma,'
dos'Santos, onde serão reàlizadas as' provas, ,e�plicou a professora'Lígia Búrig �
'justificám a participação eni massa de Um radíoposto foi instalado n .ompa-
gaúchos explicando que ainda circula nc nhia de,Corpo de Bombeiros de C c úma, a
Rio Grande do SuL a notícia de que o fim de atender a 'um grande nú ero de,

Supletivo de Criciúma constitui-se de testes soldados que também deverão pre âr exa
fáceis.
.'

mes do Supletivo este mês. Sob a u�ervi-
_ Mas isto não ocorreu aqui, pois basta são de monitores e com base em a ,tilas,

dizer que 30% dos candidatos matriculados soldados do Corpo de Bombeiros a pylpa-'
este ano sãe veteranos. Outra justificativa nham em horário noturno as aulas tr �rni
seria a unificação das provas eI? tc;>dó. o tidas pelo rádio, adaptado a um si\t�ma
Estado observou a professora sena a umfi- / aprimorado de som. Mensalmente eles éali-

cação das'provas em todo o Estado, obser- zam testes de aproveitaniento. _" \. ,

vou a professora ' �o contrário do que foi anunciado ,�lo
Do total inscrito, apenas 201 prestarão Conselho Estadual onde serão realiz das '

exames referentes ao ensino de I. G�a�. A ape�as com. ,um �ia de ante�dênCi�)�
maior demanda verifica-se ãs dISClphnas Conjunto Educacional Sebastião Tol&lo
�1'���del��A�m �San��moo�jáoo.fu� .•� � �-----------�- _

demanda verifica-se M dis<:iplinas.q�� v�m r�ceberá os envelopes c.o�t�ndo os

fO�uí��, Língua Nacional. Matematica e Ciencias nos das provas que iruciarn no dia 2��
\

IBJ)F age contra importação ,�
il !�ular d� madeira em se �\

"';"'_'�
\ J

\.
.. �\

"
'

"

A metragem das toras de madeira não combina com a indicação da nota fiscal.

ltajaí (Sucursal) ,_ A Agência do Institu
to Brasileiro de Desenvolvimento Florestal
'_ 'IBDF _ de Itajaí, acaba de tomar I

prõvídêncías com relação ao desembarque
no porto desta CIdade de urna carga de
toras de madeira, procedente de' Belém,
endereçada a urna firma de Lages,

_ Conforme declaração do', agente do
IBDF em Itajaí, o órgão foi alertado pela
Capitania dos Portos, que informou ter o

navio "Emmanoel" atracado, com carga
inclusive no convés, o que é proibido, além
.de ter sido levantada a suspeita de que a

metragem da madeira não coincidia com a
nota fiscal. Em consequência disso, três
funcionários do IBDF tiveram' de proceder
a metragem' de toda a madeira contida no

navio, .constatando que; realmente, _haVia
UII)a diferença de 200 quilos por metro.
Disseram os tripulantes da embarcação ter

.......
\,

_.

ocorrido esta

diteren� por ser o sistema de
medição de madeira rancon) utilizado no '

Norte ,total)ll.ente. di erente do .usado aqui." .

Infórtrrâráin eles queosisféma Francori"
-

acusa 800 quilos de madeira por metro
cúbico, énquanto o sistema. utilizado em.
Santa . Catarina (Geométrico); acusa 600

,

quilos por me tio cúbico.
'

Esta' explicação, no entanto, não con- ,

venceu inteiramente os agentes do IBDF,
que' entraram em contato com 'Delegado
Estadual do órgão, em �oínvílle, além' dos
diretores da empresa que remeteu a carga
para Santa Catarína (Madeireira Pan Ama
zônica) e da firma compradora, (Getal),
para que se pronunciassem a respeito do
Jato. Esclareceu o Sr. Ademar Vieira que a

atitude do órgão neste caso é fiscalizar, e

caso -seja encontrada alguma, irregularidade
as firmas serão autuadas, apesar da idonei-

-

dade que possuematé agora.

Fepro ,paga ,em Lages juros 'da,

importação de animaÍ de corte �

\ ,

o Fepro pagou ao, Sindicato Rural de
Lages os juros concernentes à
importação de animais decorte,
distribuídos entre 7 pecuaristas \

do planalto Sul do Estado.

'Lages (Sucursal) _ O Sindicato Rural de,
Lages recebeu esta semana, a visita do Sr.
Oscar Capella, da Secretaria de Agricultura,
quando foram tratados assuntos relativos à
entrega do Fundo de Estímulo à Produtivi
dade. Pela primeira vez o Sindicato recebe
o pagamento total dos juros da importação
de animais de corte no valor de, Cr$
26.8,53.000,61, ,distribuídos en ire sé te pe
cuans tas, que ha um ano atrás haviam feito
a importação através da Secretaria de Agri
cultura.

, Segundo o Presidente do Sindicato Sr.
Benjamin de, Faria, o Fepro estimula não só-:
a pecuária como também a agricultura por
intermédio do pagamento do frete do
calcário, adubos e fertilizantes, ocasionan
do no caso de Lages, um aumento de 70%
na prôdutividade. "

ÉXPOFEIRA
'

Também foi tratado durante o encontro
io Presiden�e do Sindicato Rural de Lages
com o enviado da Secretaria da Agricultu-

ra, assunto relacionado com a realização da
Expofeira, que Sé realizará de 22 a 125 deste
'mês.' De acorde com a solicitação do
Sindicato, a Secretaria enviou 'a importân
'cia de, Cr$ 30 mil com vistas aos serviços
de melhoramento dos galpões do Parque
'onde se realiza anualmente a comercializa
ção de Animais de Lages, que proporciona
aos criadores negociações com produtores
de outros Estados. '-

LABORATÓRIO
'

Será construído no município, um labo
ratório de análises veterinárias, com um

custo estipulado em 50 mil cruzeiros, e que
tem como objetivo o atendimento de ani-

,

mais importados do Uruguai. Até agora
encontram-se no Parque Conta Dinheiro
190 cabeças de'gado holandês, devendo
chegar em breve mais 3OQ,' que serão,
distribuídos entre os pecuaristas ,da região
após a pré-imunição, que mesmo sem os

recursos necessários está sendo feito no'

recinto do Parque.

FEDERAÇAa DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA
_ FIESC,-

SERViÇO, NACIONAL' DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL
_ SENAI _

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 2/74
o Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial- - S�NAI _ Departamento

Regional de Santa' Catarina com' sede II rua Felipe Schmidt, no. 67 - 30. andar,
comunica que se encontram à disposição dos interessados; no endereço acima

mencionado, os elementos de tomada de preços no. 2/74, para a aquisição dos

equipamentos necessários' a instalação de nove Centros de Treinamento no decorrer

de 1975.

,As propostas deverão ser entregues no endereço acima citado até as 10,00 horas

do dia 10 de dezembro do ano em curso, sendo abertas as 10,0.0 horas do dia 12 de

,dezembr.o.
Florianópolis, 23 de outubro 'de 1974

ADIRECÃO

,
'
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I Santa Catarina,

Meningite e coração elevam
.

número de óbitos em ItajeJ
)

,

Estatística da Prefeitura infõrma

que morrem mais homens que mulheres
em Itajaí e que as causas principais
são a meningite, desidratação e coração.

\

Itajaí (Sucursal) _ Em Itajai morrem mais

homens que mulheres" não n(lvendo exceção
nem mesmo pann os meninos, em relação às
meninas. Esta informação tem base na estimati

va elaborada pelo Setor de Registro de Óbitos
, da Prefeitura Municipal, cujos, dados foram
.recentemente levantados em trabalho que consi

.derou o ano em curso, até o mês de setembro.
Esse levantamento informa que só no último
mês constâereâo, setembroj Zs, foram sepulta
das 48 pessoas, o ue veio resultar no cômputo
total uuma média de quase duas mortes por dia,
ou sejam 54 por mês. Segundo detalhou a

funcionária Edite Rodrigues, do Setor de Regis-

determinantes da'morte dos itajaienses. Quanto
as classes sociais dos mortos, apesar de não ter
sido consideradas nas incidências mensais, sabe
-se que os indigentes não estão, como seria de se

acreditar, entre os que mais morrem. As crian

ças morrem proporcionalmente aos adultos, e o ,

mês' em que ocorreram mais óbitos infantis foi
'

setembro último, 'quando sucumbiram 69 me-

-nores. Para' encerrar nÓtou a informante o

crescente 'índice de mortalidade em ltajai: no
ano passado morreram 576 pessoas, o que
resultou uma média de 4� ôbitos por mês.
Neste ano, até setembro, 454 pessoas já falece
ram, resultando médiamensal de 54 rorte�.

tro -de Õbitos, essa soma � cbnstituídá de

parcelas de 20 homens, 20 meninos, 10 mu

lheres e 10 meninas, havendo portanto uma

diferença de exatamente 50% contra os ho

mens, que morrem mais e mais cedo na região I

do Vale.
.

ANO DE MORTE
Embora não fossem precisadas as causa

-mortis, nem o motivo pelo qual os homens

morrem em tão expressivo maior número, p
funcionária do Setor de Registro informa que a

desidratação, as enfermidades cardíacas e a

meningite são, mais freqüentemente, as causas

, ,

r

Conjunto estofado modelo 19002.
Escolha o conjunto de sua preferência
entre as dezenas de
modelos exclusivos Pedroso.

*

" ',' ,\" -,

'f
-, "." .. -, I""

'

:

Conjunf : estofado modelo 19006'; nas
, .'

'cores ã ,sua escolha,

*

Conjunto estofado modelo 19000.
Todo em Veludo Brasília.
Linhas modernas.

*
/

Conjúntoe�oiado modelo 19004.����������������������������������
Mais uma creacão Pedroso.

O sofá tem as peças separadas.

*

�PEDROSOX M()VEIS, E,TAPETESTAPETE IRAI< IMpERIAL ITA -:' exclusivo
Pedroso, onde você escolhe ainda, os

magníficos tapetes Orientalnylon ou Marrocos
ou de pele natural, tipo exportação,
.no'maior estoque do sul do Brasil. '

Rua Dr, Murici, 231 e 239 -_ Curitiba

Fones; 23-6854/23·9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49 _ Fone 6478
Estreito _ Florianópolis

"
, I

\
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Avenida Beira-Rio' de B/umenau Obrasde Guido Heuer
,

, fica pronta até dezembro foram doadas, à Furb
Blumenau (Sucursal) - A Prefeitura

Municipal de Blumenau continua, através
da Secretaria de Obras, as obras de constru

ção da Avenida Beira-Rio. A éonstrução do
talude, segundo o secretário Paulo Baier,
continua em ritmo normal

I

"e se não

,

houver nenhum problema' o mesmo estará
terminado até o final do ano", Ao mesmo

tempo, a Prefeitura executa a pavimenta
ção da nova ligação Beira-Rio Avenida XV
ce Novembro, ao lado do prédio da Caixa
Econômica Federal, obra que deverá ser

concluída até o final da próxima semana.
Em virtude da falta de matéria-prima, I

-houve uma interrupção nos serviços de

r-

recapeamento das ruas centrais da cidade.
Normalizado. o fornecimento das cinzas

que procedem da Sotelca, usada 'pára a

obtenção do concreto asfáltico, a firma
responsável reiniciou os trabalhos na Rua
Hermann Hering.e no Bairro Bom Retiro.

Logo após o término dessa obra, será feita
a colocação de paralelepípedos na Rua
Amazonas, onde está .sítuada a Fonte Lu-

,

Slumenau (Sucursal) - O setor de pinacoteca da Funda
ção Educacional da Região de Blumenau teve o seu acervo

aumentado -esta semana com a doação de uma obra do
artista plástico I blumenauense Guido Heuer. Somada a

valiosa coleção de arte já existente a gravura ofertada passa
a figurar entre os quadros de artistas famosos como

Salvador- Dali, ,Di Cavalcanti, Volpi, Marcelo Grassmann,
além dos catarínenses Orlando Ferreira de Melo, Erwin
Teichmann, Max Hartmann, Suely Beduschi, Rubens Oes
troem, Elke Bell e Reynaldo e Edla Pfau. .

minosa,

Nas ruas 2 de Setembro e' Missões,
integrantes do Anel Viário Norte, ultima-se _

os preparativos de seus leitos, para o início
do -asfaltamento com camada de 5 centíme
tros.

Sêgundo afirma Vilson Nascimento, do Departamento de
Cultura da FURB, todas as peças até agora conseguidas são
de fundamental importância para a Fundação, considerando
a recente' autorização do Presidente da República para o
curso de Educação Artística que integra a 'Faculdade de
Filosofia, Ciências e Letras.

Primavera de tinta 'Renner

TODA ACOREA
, '-

, -

ALEGRIA DA
. ,

�R MAVERA'ES .0,
NAS TINTAS 'RE ER!

, . ,

_I

0\11 , o<

t 11 �� I-_� l' ,
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Primavera é tempo de cor e alegria. É tempo
de preparar a sua casa de praia para o verão, a

casa da cidade pará o 'Natal e as outras festas. É
tempo de pintar com tintas RENNER. A PRIMAVERA
DE.TINTAS RENNER é urna operação conjunta das
CASAS DA ÁGUA, MEY.ER e HOEPCKE para você viver
as cores da primavera. Aproveite. Passe em HOEPCKE,
MEVER ou nas CASAS DA ÁGUA e traga a primavera
para dentro da s�a casa.

CASAS-DAÂGlJA
I',

c,; "."CENTRp,ESTBEITO CA�PINÀS' .

,
.

.
-TINJAS �,REM"'E."

r

-----�-----------------------------------------------------------�

'Es ola Integrada reúne em 75
I . ,

/unidades de ensino do I'Grau.
,'I

, Joinville (Sucursal) - O ensino de 10.

Grau em Jqínvílle será beneficiado a partir
do seguneP

t

semestre do próximo ano,

quando selá. concluída a Escola Integrada,
cuja con rução já foi iniciada, junto à
Escola Ruy Barbosa,

Segundo informação da Coordenadoria
Regional de Educação, a Escola Integrada
deverá fL1l1cionar com Técnicas Industriais,
Comerciíís, Agrícolas e Artes para o Lar;
sendolq e cada uma destas disciplinas usará
duas Is as do total de oito que serão

moder amente equipadas.
A . scola Integrada, a primeira a ser
I '\ ,

const ída em Joinville, beneficiará cente-

nas/ alunos do 10. Grau, principalmente
das colas mantidas pelo governo estadual,

,

situ (las, no centro da cidade, como a

Esc la Ruy Barbosa, Conselheiro Mafra,
qe ano Timm e ,Martins Veras. Esses

�: os receberão' aulas práticas naquelas

I ;����,as
que lhes darão qualificação �rofis'

I Segundo a. mesma fonte, estabelecendo
J �ue determina o Plano §etorial da S�cre
(pana da Educação, uma outra escola inte-

I 'l/grada deverá ser construída proximamente

II em Joinville, em local ainda não determina
, do, mas provavelmente num dos bairros
� mais populosos. PQr outro lado deverá 'ser
iniciada em princípios de 1975 a constru

ção do Centro Interescolar de 20. grau,
com a finalidade d€ formar técnicos em

outras especialidades.

FÉRIAS
Os alunos das doze Escolas Básicas e das

onze Escolas Reunidas da rede municipal
d€ ensiná de Blumenau que obtiveram

média de aprovação, entrarão em férias a

partir do próximo dia 20. Ao prestar a

informação o Secretário de Educação e

Cultural do município acrescentou que os

alunos q{ie não alcançaram a média mínima
de aprovação serão submetidos a exames de

habilitação a partir do dia 21.
Conhecidos os resultados desses exames,

os alunos com notas insuficientes terão que
se submeter aos cursos de recuperação até,
o dia 13 de dezembro, Durante a recupera

ção aqueles que ainda não forem considera- ,

dos aptos terão aulas ministradas durante
três horas diárias� O aproveitamento de

.' cada estudante neste período será submeti-
, '

,

do ao Conselho de Classe; que opinará por
sua aprovação ou' retenção.

Com esse critério visa a Secretaria de

Educação evitar a criação de classes espe
ciais de recuperação em séries subsequentes
,à primeira, nas quais são ministrados ensi

namentos básicos.
Nás escolas isoladas não será obedecido

o critério de recuperação, pois as mesmas

ainda não estão enquadradas na reforma
proposta pela Lei 5692' (Reforma de Ensi-

,
'.

rio). Nessas escolas as aúlas deverão prosse-
guir até o dia 7 de dezembro, tendo os

exames finais lugar- a partir do dia 9 do'
mesmo mês.

Buracos em ruas'

o lixo será acumulado em 40 mil metros quadrados de área.
.

/

Aterro sanitário vai acumular
•

. -

I

o lixo da 'cidade por dez anos
Blumenau (Sucursal) -;;:- Blumenau ,pas:"

sara a ter -dentro de pouco tempo, de
acordo com a decisão da PrefeituraMunici
pal, um aterro sanitário, que se localizará
numa área de '40 mil metros quadrados ãs
margens da BR470, no 'Bairro Salto do
Norte,

. Até agora a população residente neste
bairro tem sofrido as consequências das
lixeiras lá localizadas, que são focos de
prolíferaçâó....

de insetos transmissores' dt:
doenças contagiosas, além de exalarem
mau-cheiro em toda a localidade:

Para a implantação do aterro sanitário, a
Prefeitura levou alguns meses mantendo
contatos com .os proprietários do terreno,
tendo sido preciso por fim a Assessoria
Jurídica da Prefeitura impetrar uma ação

· judicial a fim de poder entrar em posse da
área.

PRÁTICO
Entre os vários métodos existentes para

exterminação do lixo, o aterro sanitário é o

F.P.M. vai ser
eXflminado pelo

T. de Contas
,

Joinville {Sucursal) - A Associação dos'
· Municípios do Norte de Santa Catarina -

Amunesc -; realizou 'na cidade Schroeder,
sua última reunião deste ano" devendo
novo encontro acontecer em janeiro do

próximo ano na cidade de Araquari, quan
do será iniciado novo rodízio de reuniões.

O encontro de Schroeder foi aberto pelo
Presidente da' Associação, Sr. Ludgero
Tepassé, tendo sido apresentadas posterior-

·

mente pela Sra. Edite Silveira, funcionaria,
da Delegacia Fiscal do Tesouro Nacional,
sugestões rio sentido de manterem oS
municípios, sempre atualizadas, suas con-

tribuições tributárias. "

No decorrer da reuniãoforam discutidos
também assuntos relacionados ao Fundo de

Participação dos Municípios, índices de
ICM para 1975, expedição de notas fiscais

pelos produtores agropecu 'aios e de uma

melhor conscientização destes na colabora

ção com o fisco. Indagado com relação �
extinta campanha �'Seu Talão Vale Um
Milhão" disse o Sr. Francisco Correia;
Assessor da Secretaria da Fazenda, ter sido
o mesmo encerrado não só pela, finalização
do prazo; como também porque o Ministé
rio da Fazenda proibiu a distribuição de

prêmios.
Falou também no encontro a Sra; Leslie

Schoer, quando relatou os aspectos do
trabalho desenvolvido pelo Centro Regio
nal de Treinamento em Administração
Municipal" do Rio Grande do Sul. Por fim
várias informações foram prestadas aos

presentes pelos diretores da Amunesc, des
tacando-se a doação pelo governo estadual.
de uma área rural para o órgão, através da
Secretaria dos Transportes e Obras, bem
como um alerta geral aos municípios sobre
uma possível inspeção do Tribunal de
Contas em relação � aplicação do Fundo de

Participação dos Municípios.

.

mais pf<i-tieo e baraio� além de"' ser ,0; que- .

mais se adapta ãs condições da, cidade- de:
Blumenau. O líxo é compactado.no local,

. recebendo sucessivamente camadas de terra

controladas por tecnologia própria. Além
disso, futuramente essa área poderá ser

aproveitada, como acontece em' outras
cidades brasileiras que adotaram esse siste

ma, para outros fins como logradouros
públicos, praças, construções, etc,

-

A área disponível para o aterro sanitário
de Blumenau terá capacidade de receber
lixo recolhido durante um espaço de dez
anos aproximadamente, além -de ser um

local que se presta excepcionalmente. para
o fim a que foi destinado, oferecendo ainda
condições de tratamento de lixo pelos mais
modernos métodos.

A Prefeitura Municipal deverá :iniciar
dentro! de pouco tempo .os trabalhos de
terraplanagem e drenagem no local para s�
dar início definitivo ao'aterro, já que'o
problema de recolhimento de detritos se

mostra inadiável em'Blumenau..

de 'Lages causam

problemas, .

-,L'

Lages (Sucursal) - A Casan continua
não fechando os buracos decorrentes da'
execução de serviços nas redes de esgoto e

canalização das principais ruas de ILages,
fazendo com que o trânsito de .pedestres e

veículos torne-se cada vez mais tumultua
do. Um exemplo disso é o.buraco existente
na rua Frei Gabriel, .logo na saída da ponte,
resultado de um calçamento feito num

terreno sem compacta9ão, ,e que tem colo
cado em perigo o trânsito naquela área.

, Outro problema que necessitá de proví-;
dências imediatas por parte da Casan, é o'

buraco existente na Avenida Dom Pedro II,
esquina com Frei Gabriel, onde urna pista
está interrompida desde a semana passada,
e caso continue assim, prejudicará o grande
movimento que passara a ter aquele local
com o funcronamento da nova rodoviária.

Ballet volta ao

C.Gomes depois
de dois anos

.'� 1

Blumenau (Sucursal) - Depois de quase' dois
imos. ausente do palco e cartazes volta a se

apresentar para o público blumenauense a Escola
de Ballet da Sociedade Dramática Musical Carlos
Gomes, sob a direção da Professora Pauline

Stringer, ex-integrante do "Royal Ballet" de
Londres. Serão realizados dois espetáculos, o

primeiro amanhã as 20h30m e o segundo no

sábado, mesmo horário. Cerca de trinta figurantes
farão uma demonstração de balé clássico, folclóri
co e Jazz em cenário especialmente montado,

Para a noite de estréia está haverido grande
procura de ingressos na secretaria do Teatro. Eles
custam Cr$ 15,00 para não sócios, Cr$ 10,00
para sócios e Cr$ 5,00 para estudantes. / /

Cada espetáculo apresenta, praticamente, três
atrações distintas, que são o balé clássico com um

"Etude" - Francês -, balé folclórico com danças
húngaras, francesas e italianas e, finalmen te, d
"jazz" dos anos 20. Como destaque entre os 4 ,

bailarinos figura o paranaense Possydio,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Meninos descobrem

corpo de desconhecido
í

'em terreno baldio da
I I

Francisco Tolentino

Salduino 'cai, no conto
,

I,. ,

do Upacote" em 'tala,
Itajaf (Sucursal) r: Ontem, às 15h2Om, no centro de

Itajaí, proximidades clit Estação Rodoviária, José Erivaldo
Balduino, de 18 anos, residente à rua Manoel Zeferino
Teixeira, 374, no bairro São João, e funcionário do
Sindicato dos Trabalhadores no Comércio de Minérios,
Combustíveis e Solventes de Petróleo de Santa Catarina,
"caiu no conto do vigário", entregando para dois indivíduos
desconhecidos um pacote em que levava a importâncía de

'

CJ;$ 4.460,00, pertencente ao Sindicato, em troca de um

outro pacote "em que os, desconhecidos garantiram haver
mais de 'sete mil cruzeiros".

,

Na Delegacia de Polícia, onde compareceu de imediato,
informou a vítima que por volta das 15 horas' saiu da sede
do Sindicato, levando a importância para depositar em

.estabelecimento bancário. No caminho encontrou, os

desconhecidos que lhe propuseram a' troca do seu "pacote"
pelo "pacote deles", em que havia muito mais dinheiro.
Como lhe pareceu um negócio rendoso, o funcionári o

entregou 'o dinheiro do Sindicato, recebeu o "pacote" dos
desconhecidós e foi embora sem verificar o conteúdo. Mais

tarde, quando se dispôs a contar o dinheiro, ficou surpreso
em s9 encontrar algumas notas de cem cruzeiros e todo.o
volume restante composto de pedaços de jornal recortado
no tamanho .de notas de dinheiro. As autoridades, que
acreditam que a estória de José Erivaldo está mal contada,

.

investigam a ocorrência manifestando' que ele entrou em,
diversas contradições, principalmente' quando descreveu os

indivíduos desconhecidos e, inclusive, estranhando, que até
o' momento nenhum diretor do Sindicato tenha

comparecido à polícia para acomp a nhar o caso.

Sinaleira antes da

ponte funciona hoje
Além do bolão de adver

tência instalado no cruza
mento da Rua GasparDutra
com a Avenida Ivo Silveira,
alertando os.motoristas que
demandam à Ponte Hercílio
Luz procedentes do Estreito
e àqueles que se dirigem aos
bairros de Coqueiros e Ca
poeiras pela Avenida Ivo Sil
veira, a partir de hoje o

Detran colocará em funcio
namento uma sinaleira no

local.
Segundo o diretor do De

partamento Estadual de
,Trânsito, Coronel Alinor
Ruthes;: o semáforo será
c ontrolado por um guarda
nas horas do "rush", sendo
em se�ida controlado no'
automatico e passando a
emitir as mudanças de sinál
pelo sistema pulsativo.

Para evitar maiores pro
blemas Com esta inovação, o
Detran está solicitando cau
tela dos motoristas qué tran
sitarem' por aquele cruza
menta, onde ainda no come
ço da noite de ontem dois
veículos colidiram, uma de
les Kombi, causando danos
materiais de regular monta.
CENTRO DE EXAMES NO

RIO
Será instalado ainda este

ano o centro de exames do
'Detran do, Rio de Janeiro,
seguindo as mais modernas
técnicas usadas atualmente
nos Estados Unidos. Segun
do o Diretor do Departa
mento, Brigadeiro Francisco
Bachá, "esta é uma tentativa
de acabar com a corrupção
nos exames de motorista, de
que ouço falar muito, mas

até hoje não pudemos cons
tatar nenhum caso". Os exa
minadores serão sorteados
na hora da prova. Nos testes
de baliza e manobra, consi
derados os mais difíceis, o

candidato ficará sozinho no

carro, recebendo instruções
através de um aparelho de
rádio. Os examinadores fica- ,

rão instalados numa torre,
de onde, terão ampla visão
do pátio. �ó na prova_práti
ca de rua e que haverá con
tato com o instrutor sortea-,
do.
O centro de exames' vai

funcionar ao lado da gara
gem do Detran, no Caju,
juntamente com a parte' de
sinalização da divisão de en

genharia.

Dois meninos que brincavam nas proximidades do aterro

da baía sul, no ínício da rua JIIrancisco Tolentíno,
encontraram na manhã de ontem o cadáver de um homem,
de cor preta, aparentando cerca de 35 anos, caído no páteo
lateral do prédio no. 18 daquela rua, quase na esquina da

rua Bento Gonç alves e onde existe um casebre de madeira,
abandonado. O cadáver que estava no chão, ficara oculto

pela proteção do muro, o que impedia de ser visto pelas
pessoas que transitavam pela calçada do local. �end� os

,

menores localizado, por" volta das �O horas, de imediato

chamaram populares e foi avisada a Delegacia de Segurança
Pessoal, que removeu o cadáver e procedeu ao levantamento

das informações..
MORTE NATURAL?
O cadáver encontrado foi identificado apenas ,como

sendo de João' de Tal, um índígente que, segundo
1estemunhas bebia muito e costumava frequentar os bares
r' , .

.

daquele ponto da ilha. Não foi possível se precisar todo o

nome do indigente.isabendo-se só que ele mor�va no Morro
do Mocotó, em companhia de uma mulher de nome

Benvinda, numa casa que 'fica próxima à ','venda 40 Valdir".
Autoridades manifestaram que João de Tal morreu de

morte natural e, segundo ainda as testemunhas, deve ter se
sentido mal durante uma de suas bebedeiras, procurando o

local protegido, no interior de um pequeno páteo cercad�
de muro, para usá-lo como sanitário ou para aguardar ate
sentir-se melhor, tendo 'ali morrido. Um policial cobriu o corpo antes de ser removido ao IML. ,

Polícia apura 4 mortes(' , �

Processo contra a"l_ericanos'que
,

lesaram 10 firmas em conclusão

t
Polícia acusa .pai queConflito' com

tribos mata por veneno' no hospital
) .

.Á Divisão de Polícia de - em consequência da lava
Salvador 'solicitou ontem ao gem de soda cáustica que
Instituto Médico Legal Nina tomou (um grupo de esta
Rodrigues a exumação do giárias de enfermagem se en

corpo de Almerinda Ferreira ganou de frasco e empregou
dias - que morreu envene- -, o de soda cáustica em vez de
nada após lavagem com soda cloreto de potássio) a.fim de
cáustica feita no hospital ser submetida a uma opera
Santa Isabel -, elÍ1 conti- ção de câncer.
nuação às 'investigações do
envenenamento que atingiu
ali mais quatro outras paci
entes.

Após denunciar "a exís-
, têncía de um possível com
plô para macular a figura do
médico e jogá-la contra a

comunidade", o presidente
do Conselho Regional de'
Medicina, Sr. Aristides Mal
tez Filho, viajou ontem para
o Rio a fim de pedir provi
dências ao Conselho Federal
de Medicina para uma toma
da delosição em âmbito
nacion em relação ao pro
blema.

Segundo a autópsia feita

nll: indigente AIIl}�I1:nda Fe�
reira Dias no propno hOSpI
tal Santa Isabel, pelo médi
co João Falcão, a causa

mortis foi toxemia - perfu
ração intestinal eperitonite

envenenou filho nos EUA•

cacIque e

dois- índios
A Delegacia de Polícia MERCADORIA NO

Aérea, Marítima e de Fron- "MOFO"
I

; I teira, em Porto Alegre, ain- Os americanos foram de-
, da não definiu o' procedi- tidos pela Polícia Civil do

menta que adotará em rela- Rio Grande do Sul, na sema
, ção aos norte-americanos

_,
na passada, e posteriormen

Joseph Michael Carderazzo te entregues a Polícia Fede
e Eurico Girolano, os quais ral, quando tentavam com-

poderão ser expulsos ou de- prar mais 100 mil pares de
portados do Brasil e tam- calçados, avaliados em Cr$
bém processados criminal- 8 milhões. Desta maneira, as

I

mente pelos golpes pratica- dez fábricas praticamente só
dos contra nove indústrias trabalhariam para eles e com

de calçados de Novo Ham-. 10"10 de lucro que tivessem,
., 'os dois americanos pagariam

burgo e uma de Criciúma. O 50% do débito das compras
delegado Carlos David de anteriores. 'Outros 50% de
Souza negou-se a dar qual- veriam ser perdoados pelos'
quer informação, alegando fabricantes.
que "surgem novos casos a

medida que as investigações Com base no inquérito,
se aprofundam e a divulga- se for comprovada a má fé
ção dos resultados do traba- _na retenção e não pagamen
lho poderia prejudicar o, to de 50 mil pares de sapa
andamento do processo". O tos 'importados de nove em

Sr. Carlos David de Souza presas gaúchas e uma cata

previu a conclusão das inves- rínense, a Polícia Federal
,

tigações para dentro de uma poderá decretar a expulsão
, semana. ou a deportação dos dois

norte-americanos, desde que
a medida seja aprovada pelo
Ministro da Justiça. O pro
cesso criminal é considerado
pelo delegado Carlos David
de Souza como umamedida
complementar.
Joseph C alderazzo e

Eurico.Girolano, presos em

Porto Alegre, estão sendo
acusados de cancelarem as

contas bancárias em que
emitiram os cheques de pa
gamento às empresas brasi
leiras, totalizando 140 mil
dólares - 1 milhão de cruzei-
,ros. Os americanos se des

culpam, alegando que os sa

patos foram fabricados com

madeira verde e "mofaram"
durante a viagem até os Es
tados Unidos. Mas, segundo,
os industriais' brasileiros,
eles não se preocuparam em

devolver a mercadoria, e te

riam comercializado os esto

ques recolhidos a depósitos
aduaneiros nos Estados Uni
dos.

Ronald Clark O'Bryan, de 30 anos, foi ontem acusado oficial
mente de assassinar seu filho Timothy, de oito anos, colocando
cianureto nos doces recolhidos pelas crianças durante a tradicional
festa de "Halloween", Urna fonte ligada � investigação informou que
O'Bryan havia segurado a vida do menino em 38.000 dólares -

272.840 cruzeiros. Foi estipulada uma fiança de 100.000 dólares -

718.000 cruzeiros - a O'Bryan para ficar em liberdade/depois de ter
sido acusado do envenenamento de seu filho Timothy. A criança
morreu na quinta-feira à noite depois de comer os doces.

, "MÁGICA"
"Tlalloween" é a tradicional "noite das bruxas", na qual as

crianças Percorrem a vizinhança pedindo doces. "Acordo ou

Mágica" propõem de porta em porta. Os vizinhos optam entre fazer
"Acordo" dando doces ou se exporem a uma "Mágica" ou'

brincadeira; que quase nunca é feita. Uma fonte ligada a investigação
afirmou que a acusação contra O'Bjyan foi feita depois de uma

prova, com detector de mentiras, realizada na segunda-feira e, da
descoberta da apólice de seguro. O Capitão R.E. Rhodes, que dirige
a Divisão de Detetives de Pasadena, declarou que não podia fornecer
mais detalhes sobre o caso.

I CARAMELOS
,

"Neste momento, não podemos comentar nenhum outro aspecto
deste caso nem declaração alguma, formulada por qualquer das

E3rtes envolvidas, por causa de seus aspectos legais" explicou.
'Obviamente - admitiu - nós e a promotoria supomos que existe
suficiente prova para sustentar a acusação. Estamos levantando
outras pistas na investigação".

A polícia de Pasadena encontrou cinco caramelos envenenados
com cianureto e que foram recolhidos pela vítima, sua irmã
Elizabeth e outras crianças que os acompanharam em seu percurso.
.O'Bryan, ein prantos, declarou como recolheu o menino em seus

braços, quando ficou doente. Afirmou que -não havia percebido que
.seu filho havia sido envenenado até que a polÍcia lhe dissesse.

Três índios - o cacique e dois
de seus familiares - foram truci
dados num conflito entre dois
ramos 'distintos dos Ianomanis;
que estavam sob os cuidados dos
missionários da 'Consolata, na

região do Catriniani, em Rorai
ma. O conflito foi alertado atra
vés de relatório feito pelo padre
João Batista Saffirio. Após o

episódio, o grupo tribal que
perdeu o cacique emigrou para
as margens .do rio Ajarani, 'onde
está tramando a vingança de
seus mortos.

Os dois ramos Ianomanis são
as tribos Naitauxuteri, que foi
atacada, e Opekteri. Aproveitan
do a ausência dos guerreiros da
primeira tribo, 12 a 15 índios
Opokteris invadiram uma de
suas malocas e praticaram a cha
cina na manhã do dia 7 de
fevereiro. No relatório, o sacer
dote da missão Consolata afirma
que os corpos das vítimas da

traição foram queimados e a

cinza dos ossos foi colocada em

cabaças de barro.
'

As outras quatro pacien
tes que também receDeram a
nesma lavagem também
apresentaram sintomas de
envenenamento, mas escapa
ram com vida por terem
recebido uma quantidade
menor de soda caustica, e a

polícia mantém seus nomes

em sigilo "para não atrapa
lhar as investigações".

O delegado Lourenço Ne
to, encarregado do inquéri
to, fez questão de ressaltar
que o hospital Santa Isabel
não tem nenhuma culpa no

ocorrido, "e infelizmente, a '

negligência, imperícia ou

imprudência de quem deu
ou deixou aplicar a soda
cáustica está entre as esta
giárias de enfermagem que
ali estão fazendo seu apren
dizado".

,Itália pune
com r;goros

, sequestros,

\

Motoristas
, continuam
colidindo

com os postes

Sessão para o,
pagamento dos

operários foi
suspensa em SP

U juiz Amauri Nascimen
to cancelou, ontem, a reu
nião marcada para as 10
horas de hoje na Companhia
de Cimento Portland 'Perus,
em São Paulo, empresa do
grupo J.J. Abdalla, onde a
comissão interventora pre
tendia distribuir 'os cheaues

, de pagamento aos 41) 9P.�
rários, num total de 18"mi
lhões 'e 800 mil cruzeiros,
sem a partícipação'do advo
gado dos trabalhadores, Sr.
Mário Carvalho de Jesus .

Em petição enviada aó
juiz presidente da Primeira
Junta de Conciliação e\Jul
gamento da J,ustiça .do Tra
balho, a comissão interven
tora solicitou ao juiz Masca
m Nascimento que compa
recesse à reunião mas.convi
dado pelo juiz a se manifes
tar, o Sr. Mário Carvalho de
.esus repeliu a proRosta,afirmando que essa 'suges
tão - inédita - revela, no
mínimo, um paternálismo
q.le exigirá a submissão do'
poder Judiciário ao Executi
'vo".

que continuamOs postes da Celesc con

tinuam sendo tropeços para
os motoristas em Floriànó

,

polis. Ainda domingo um
: Volks chocava-se contra um

� I deles, "que não saíra de sua

, frente", na avenida Rubens
de Arruda Ramos.' Anteon
tem, às 16 horas, quando
trafegava na rua Frei Evaris
to, o Chevrolet Opala, pla
cas VB-0083, de proprieda
de de Orlando .Guerieíro e

dirigido por Evaldo José
..

Guerreiro, residente na ave

nida Governador Celso Ra
mos, em Porto Belo, ao cru
zar a esquina da rua Victor
Konder, chocou-se com ou

tro poste da Celese resultan
do, do acidente, ferimentos
no motorista e, em sua

acompanhante, Sra. Bernar
dina Ramos Guerreiro. So
corridas' as vítimas por ou

tros motoristas que passa
vam no local, foram apre
sentadas I-ao Hospital Celso
Ramos, onde foram medica
das e a Sra. Bernardina
Guerreiro ficou internada.

Precisamente ontem,
quando entrou em vigor na
Itália um lei que eleva a

pena por.sequestro para um

minimo de 20 e máximo de
:5 anos de prisão, um abas
tado conde italiano foi se

questrado em Milão, por um
grupo de homens! disfarça
dos em policiais. O fato
aconteceu poucas horas
após outros sequestradores
terem libertado um jovem
industrial, por cujo resgate
pediram e, receberam dois
bilhões de liras, Cerca de 21
milhões de cruzeiros.

Giorgio Montesi, o indus
mal de 29 anos, 31 ri. vitima
de sequestro este ano na

Itália, foi libertado uma

semana depois que um gru
po dê homens, num subúr
bio de Milão, o golpeou na

cabeça, colocando-o num

automóvel e fugindo.

? /

����������������������������������Dorm�órioscolon�is-Iinhanobre-
Os móveis atuais para o seu lar.

*

OPO,RTUNIDADES DE ·EMPREGOS
Para admissão imediata nas.empresas:

- SECRETÁRIAS EXECUTIVAS -

Exige-se experiência anterior de 18 meses com executivos \ de alto nível. ,

Desempenhará as funções de Secretária/Recépcionista, devendo ser exímia
datilógrafa, boa redação, bom, conhecimento de português, possuir conhecimentos
de arquivos, fichário e serviços gerais escritório. Salas de jantar coloniais

- belfssimas.
Acabamento perfeito..

Linha nobre .

- ASSESSOR DE VENDAS -

.

\
Faixa Etária de 25 a 30 anos, com boa formação cultural (cursando administ.

empresas ou equivalente), conhecimentos de vendas, sendo requisito primário ser

liderato para Chefiar o Departamento de Vendas de gde. empresa.

-_ RELAÇÕES PÚBLICAS -

Formação ou cursando nível superior, bons princípios de Relações Humanas
boa apresentação. Irá manter contactos com exerutivos de alto nível:

'

COLCHÕES DE TODAS AS MARCAS com

descontos de 30% a 40%
- ORÇA�JNTISTAS -

'*PEDROSO.
.

• MOVEIS E TAPETES
Rua Dr. Murici, 231 e 239 - Curitiba
Fones: 23-6854/23-9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49,- Fone 6478

Estreito - Florianópolis

ANATOM - ortopédico, com 15 anos de qarantia,
PEDROSO � o mais alto do Brasil.

Para Chefiar o Departamento Técnico de grande' empresa de Conservação e

limpeza. Deve possuir conhecimentos sobre os produtos e equipamentos a serem

Usados.

SUAVESPUMA - PIRASPUMA DC - ARTFOAM
HOSPITALAR, ETC

ONDREPSB - Recrutamento e Seleção de Pp.ssoal

Filial Fpolis: - Ediflcio Dias Velho, 50. - Sala 517 .

....._ ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Horqscopo
I

• r

Ornar' Cardoso

ÁRIES - Não v:acile diante das dificul-'

dades, pois entre elas poderá estar a sua,

grande chance. Outrossim, notícias pou
co agradáveis poderão vir, mas não se

desespere. Contudo, terá algumas chan-

_,
ces no campo profissional.'

'

TOURO - Dia em que poderá haver al

gum desentendimento com o cônjuge e

na vida familiar. Fique prevenido e não

tome nenhuma atitude precipitada. Bom
todavia, ao trabalho €m equipe e aos ne

gócios já iniciados. Notícias.
G�MEOS - Não deixe que ninguém
atrapalhe seus, projetos já iniciados. Ape-

,

gue-se a.o seu plano e não adie nada que

já está em andamento. O fluxo e ótimo
à sua consagraçã<?, profissional, financei
ra e pessoal. Pode amar e viajar.
,ttÂNCER - Júpiter - a grande fortuna
astral - juntamente com o Sol em. sua
quinta Casa Astral, dar-lhe-ão úm afor
tunado dia ao trabalho, aos assuntos fi-

. , .

nanceiros e às suas atividades sociais.

ótimo ao amor eâs viagens.
LEÃO - Dia dos mais perfeitos aos ne

gócios imobiliários e empreendimentos
de vulto. Seu forte magnetismo pessoal
influenciará pessoas de situação monetá-,
ria elevada, o que muito contribuirá pa�
Ia a realização de seus projetos.

VIR9EM - Dia 'em que lhe promete
muito sucesso em todos os meios de co

municação, nas novas amizades que fizer
e junto aos superiores hierárquicos. Mui
to bom, também, às viagens, aos escritos

e à sua elevação mental.
LIBRA - Suas probabilidades de 'êxito

nestp dia serão aumentadas e sua prospe
ridade profissional. será' evidente. Suces
so no tratá com personalidades governa
mentais e administrativas, na educação,
nas viagens e no amor.

ESCORPIÃO - Influência astral feliz

para todos os nativos de Escorpião. Po�
derá ocupar ,posição destacada no cam

po social e terã excelente habilidade
executiva. Sua inteligência será lógica e

vasta e conseguirá. aumentar seu domí

nio próprio.
SAGITÁRIO � Se trabalha como médi

co, farmacêutico, químico ou como in

vestigador, hoje. conseguirá obter grande
ê�to. Mas por outro lado, deverá evitar
o contato com os inimigos ti rivais, cui
dar da saúde e da personalidade. Neutro
ao amor.

CAPRICÓRNIO - Suas ambições pode
rão se realizar e. as empresas que \

fizer

chegarão i um resultado feliz e anima

dor. Lucrará, também pela influência de

amigos e a harmonia .no 'ambiente fami

liar, amoroso e conjugal se fará sentir.
AQUÁRIO -,'Boa posição astr�.para a:
sua elevação na vida, Receberá lionras,
favores e proteção 'dos superiores e po
derá ter destaque na vida pública e so
cial. Contudo, encare os obstáculos corri

otimismo e resolva seus problemas de fa-
/

.

mília, ,

"

PEIXES -Ó-r- 'Muito bom dia para tratar de
assuntos religiosos � legaís. Terá também
sucesso na ftlosofia oculta, no estudo de
ciências econõmícas e em tudo que:eStá
ligado ao ocultismo: Originalidade de'

pensamento, Pode amar.

Cinema
Darci Costa

Café Na Cama, deAlberto Pierelisi.

AS MOÇAS DAQUELA HORA - Comédia nacional,
• na linha do erótico grosseiro e pornográfico, o melhor
caminho, na opinião de muitos produtores nacionais, pa
ra o faturamento nas bilheterias. A direção é de Paulo
Porto, com .as moças 'Tina, Monique e Nidia. Censura 18

.

anos. São José 3 - 7,45 e 9,45 horas.

OS SETE HOMENS - Na linha satírica, este é um dos
melhores e mais divertidos filmes em seu gênero: o assal
to meticulosamente planejado e executado. O mais, ex

pressivo trabalho na fílmografia comum de�arco Viccá
rio. Philip Leroy e Rosanna Podestá encabeçam o elenco ..

Technícolor. Censura 10 anos. Ritz 5 - 7,45 e 9,45
horas.

.
,

.

CAFÉ NA CAMA - Comédia nacional dirigida pelo
experimentado Alberto Píeralisi, de quem sempre é pos
sível esperar-se alguma coisa. Narra a história de Norma

Simone, uma jovem suburbana, de horizontes limitados,
que sonha com o. estrelato na televisão e no cinema. Um

r elenco diversificado, onde estão Agildo Ribeiro, Rubens
de Falco, Marta Moyano, Marly de- Fátima, Neusa Ama
ral, Celso Faria, Mario Lago,. entre outros. Censura 18
anos. Coral 3 - 8 e 10 horas.

JONES, O FAIXA PRETA, de Robert Clouse, com
Jim Kelly. _

.

A OUTRA FACE DO CHEFAO, de Franco PlJQsoeri,
com Alihiero Noschese. Censura 18 anos. Roxy 2 e 8-
horas.

ETTORE, O MACHÃO, de Enzo Castellari, ,com Phi
lip Leroy e Rossana Schíafíno. Censura 18 anos. Jalisco
8 horas.

OS MAFIOSOS, com Marta Birel.
DUELO DE PUNHOS, com David Chiang. Censura 18

anos. Gloria 8 horas.
O AÇOUGUEIRO, de Claude Chabrol, com Stephan .

Audran, JeanYanne. Censura 14 anos. Rajá 8 horas I

.
' ,

ovestibularestá
.

mais silRple�. «;

_Mas não deixe tudo
para a,última hora.

\

./

Até o dia 30 de novembro
estarão abertas as inscrições para o vestibular
estadual unificado da ACAFE.

São /9 cursos com 4811 vagas, esperando por'
você.

Para fazer a inscrição, pague a taxa "
em qualquer agência do Besc e retire o Manual do
Candidato.'

.

Para evitar problemas, não deixe tudo
para a última hora. \

Antes de formalizar sua inscrição nos

endereços abaixo, leia o Manual do Candidato' com
muita atenção. El e contém todas as informações

� ,I

que.voce preci s a.
Você pode fazer ao inscrição num local,

prestar os exames noutro e fazer o ç_:urso num

terceiro lugar. .

;'
Este ano, é tudo mais fácil.

.ACAFE'
Associacao Catarinense das Fundaçôes Educacionais

. '.,

CANOINHAS - FUNPLOÇ
Rua Barão do Rio Branco, 1132

BLUMENAU-FURB
Rua Antônio da Veiga, 140
fones 220771 e 221437

BRUSQUE-FEBE
Rua dás Comunidades, s/n
fone 1404

.

CAÇADOR-FEARP
Rua San ta Catarina, 228

CHAPECÓ-FUNDESTE
Av. Nereu Ramos, s/n

CRICIÚMA - FUCRI -:

Praça Nereu Ramos, 50
fone 2757

FLORIANÓPOLIS - FESC/UDESC
Av. Rio Branco, 164
fone 4085

� !TAJAÍ· FEPEVI
Rua João Bauer, 135
fone 441

]'OAÇABA � FUOC
.

Av. 15 de No vemb ro > Ed.
Pedrini - Sala 6
fone i175

\ ,

JOINVILLE - FUNC
Rua São José, 144 r

fones 2573, 5118, 5119
•

/ '

LAGES- UNIPLAC
Praça João Costa, 37
fone 601

MAFRA-FUNORTE
Ruá Cândido de Oliveira
Ramos, 142
fone 1108

RIO DO SUL - FEDAVI
Rua'Julho Rousseng Filho, 13
fone 340

'TUBARÃO· FESSC
Av. José Acácio Moreira, 787
fone 228

VIDEIRA -'FEMARP
Rua Pe. Anchieta, 482
fone 2099

)
/

I

Cada macaco 'no seu 'galho
I Eu não' me canso de falar "

tiro Depois repetiam a 'dose,- mais urna
vez e outra e, ficaram. Os empregos -rela
tívamente fáceis, alguns amigos, terrenos
lindos e baratíssimos a poucos quílõme
tros e, mais que tudo: tranquilidade to-

.
tal. Certas ocupações foram praticamen
te preenchidas pelos escolados e insi
nuantes recém-chegados. Compraram e

estão comprando, inflacionando os pre
ços à níveis assustadores, como ficou
perfeitamente claro na reportagem pu
blícada antes d'ontem neste jornal. Jun
to vieram os magrinhos (que são os hip
pies.lâ deles - e que nós aqui desconhe
cemos) em grande quantidade, influen
ciando até mesmo o linguajar ilhéu com

a introdução de uma gíria tão desprovi
da 'de' graça quanto carente de imagina
ção.

-x-

Florianópolis é uma cidade que está pas-
.

sando por momentos decisivos na sua

história, seus momentos mais importan
teso .Está crescendo, inchando, sendo

.

mutilada e violentada a cada .dia na sua
natureza mais íntima. Está a ponto de
tornar-se na ilha paradisíaca do. Atlânti
co Sul, no centro da 'rota Rio-Buenos
Aires. Apesar de falta de infra-estrutura,
está começando a encher-se de gente de
todos os cantos. Até aqui, no entanto,
vinham turistas que chegavam e partiam,
iam e vinham, 'sem, marcar' muito, sem.
ficar, demais, deixando algum. dinheiri
nho, o que é muito importante. E apesar
da explosão; conseguimos manter nossa
tranquilidade.
Nossa cidade sempre foi muito hospita
leira, recebendo-bem-sem-olhar-a-quem.
Mas eu não consigo encarar com otimis
mo a chegada de bandos de pessoasque
não conseguiram aguentar a barra de
suas cidade e vieram prá cá, vieram prá
ficar, fugindo de tudo, em busca de
tranquilidade, uma iranquilidade que,
evidentemente acabará quando a ilha se

. encher de pessoas que procuram uvl pa
raíso. Paraíso que não é aqui; não está
aqui, de jeito nenhum.

unia magrinha chegando.

Florianópolis está virando
cidade da moda pata os gaüchos desam
bientados à Porto Alegre barulhenta,
congestionada e neurótica dos dias de,
hoje, assim como a Bahia foi' a Terra
Prometida dos cariocas e paulistas de
dez.anos atrás. Enquanto Salvador enfei
tiçava com sua arquitetura barrõca 'ri
quíssima, sua cultura afro, seus habitan
tes, Florianópolis deslumbra os gaúchos
(e quem mais aparecer) com sua nature
za ainda selvagem, suas ondas (ótimas
para o surf), sua tranquilidade mental,
seu ar de cidade pequena com recursos

-de cidade grande, suas coisas engraçadas,
I enfim, por ser uma cidade tri-tri-legal,

como costumam exclamar com todo o

.sotaqce que Deus lhe deu (e Getúlio
ímortalizou) os .'3uto-denominados ma-

grinhos.
'

-x-

E eles começaram a chegar. Primeiro iso
ladamente um a Um, aos ROUCOS. Muitos
vinham de Garopaba (a primeira.írwesti
da dos gaúchos em território catarinen

se). 'Vinham a passeio, vinham prá cur-

P-epinos, florianopolitanos
Pcpininho 1 "

Na segunda à tarde, no horário dos nossos dois diários aviões que vêm 'do Rio (que
inexplicavelmente chegam quase no mesmo horáriot.i.aproximadamente quinze
passageiros tiveram que ficar retidos no Aeroporto por falta de... taxi. E pelo que
parecê, ficaram retidos por -algum bom tempo. NãQ fosse ainterverência do Coronel
Tapado, diretor da lnfraero, que colocou sua camioneta à disposição, os passageiros
teriam passado por vexame bem maior. Já não seria sem tempo se fosse colocado
um confotável-mini-ônibus (o movimento não requer ônibus maior), a preço bem _

inferior aos dos taxis; nohorário dos' aviões em questão.

Pepininho 2

Agora que o aterro da Baia Sul está preocupado com os acessos, os estacionamentos
. (que ali, estavam), de curta porém saudosa existência, estão fazendo mais falta do

que nunca. Para se estacionar no centro florianopoíitano, é absolutamente
impraticável. É, justamente com a maquiavélica fila da ponte (que nessas alturas já
está chegando na Catedral) o problema maior do trânsito: ilhéu.

1

,da
) e

�es,
'S e

Celso Ramos, o neto, o 'outro lado da ponta da outra orelha de ontem. Foto

de L. P. Peixoto .
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"

TR,IBUNAL DE JUSTiÇA

CONCORRÊNC,IA PÚBLICA- Nº 002/74
o TR�BUNAL DE JUSl'IÇA DO ,ESTADO DE SANTA CATARINA, localizado

a rua Duarte Schutel no. 7 a 15 - Florian6pCi)li�, realizará à Concorrência Pública
no. 002174, com vencimento marcado para às 15,00 (quinze) horas, do dia vinte e

cinCo de novembro de 197,4. "

O B J E T O: Aquisição, de Tapetes e Cortinas para o prédio do Palácio da Justiça.
INFORMAÇÕES GERAIS: ! -,

Os interessados poderão retirar ..o Edital e seus anexos, constitufdos
de um só-volumé, na Diretoria de Ecdnomia e Finanças do Tribunal
de Justiça, no endereço acima, no horário das 14:00 (catorze) às
18:00 (dezoi�o) horas, de segunda a sexta-feira, até o dia 23 de?
novembro de 1974, mediante a apresentação de eomprovantq de
pagamento de Cr$ 100,QO (cem cruzeiros) efetuado no Posto de
Serviço da Caixa Econômica Estadual, instalado no endereço acima,
indicado.'

.

P�OPOSTAS:
, As' propostas atendidas as exigências e disposições do Edital� deverâo
ser aptesentadas até a, hora e data aprazados para o vencimento
fixado.

'

'A sessão pública de abertura das propostas àpresentadas, será.
realizada às 15:00 (quinze) horas do. dia vinte e cinco de novembro
de 1974 nas dependências do Tribunal de Justiça, na presença dos
interessados.

EUGÊNIO TROMPOWSKY TAULOIS FILHO
.

Presidente do Tribunal de Justiça

MÓVEIS FLORENSE"
em *IMBUIA ",CAVIUNA *JACARANDA
será se.�P!e a melhor pedida.

,

Exija a presença de nossos vendedores pelo fone' 3359,
ou visite-nos à rua Tiradentes 12 * CASA ELIANE *

,

em móveis também diz: presénte.

Chegando de uma' via

gep1 a Buenos Aires o ele

gante casal Vera e Paulo
Ferreira Lima. Em Buenos
Aires o Dr. Ferreira Lima

participou de um congres
so internacional de médi

cos.

-x� ,I

O simpático casal, Roselin
da-e Artur Teodoro da Luz

na última semana festeja
ram aniversário de casa

mento.

I _

com uma churrascada, na
fazenda dos Régis.�

-x-

Em reunião da semana pas
sada a Diretoria do Banco

Nacional, da Habitação
aprovou a, renegociação
dos débitos da Companhia
de Habitação do Estado de
.Santa Catarina para com

aquele Banco. Os débitos

referem-se a empréstimos
concedidos à COHAB/SC
nos anos de 1967 a 1970,

pata construção de conjun
tos habitacionaispopulares
no Estado.

-x-

As sras. Ivone Pereira e

Lena Fóes da Sociedade de

I Itajaí, estão de matas pron
'tas para uma viagem aos

Estados Unidos, ainda este

mês ..
-x-

,

No Courttry - Rubens

'Pereira Oliveira; Luiz Hen

rique Tancredo, Carlos
:Alberto' Ganzo Femandez

e Carlos Mussi, estiveram

reunidos no Santacatarína

Country ,Clube� tratando

de assuntos' relacionados
aquela sociedade.

bo Machado Salles, esteve
no Oeste e' extremo-oeste
do: Estado, inaugurando
'obras de seu gove�o.

-x-

15, 'anos - Maria da Graça
Luna, um broto em foco

na sociedade está nos con
vidando pará sua festa de

15 anos sábado, ãs 21

horas.ã rua Alves de Brito

50.
..'

da recém-chegada de uma

viagem pelo VeQlO Mundo.
-x-

O conceituado repórter de
"O Estado", �do Grangeí
ro, num grupo de amigos
comentava 6 bom atendi-

"

menta e' eficiência do res

taurante' "Alfredinho",'
recentemente inaugurado
na Serraria:

-x-

Viagem - AI convite da

Branníff, viajou ontem

para, Nova Iorque onde

deverá passar' uma-semana,
o Sr. Ayrton Oliveira, o

homem que trata de Turis

mo na BESC Financeira.

-x-

Do Rio - Dia 19 próximo
em tarde de elegância e

caridade no Goldem Room

do Copacabana Palace,
acontecerá desfile de jóias

- vindas especialmente' de'
Paris, do Joalheiro Harry .

:Wunston. Como convidada

especial estará na passarela
do Copa, a bonit� Maria
'Raquel d e Andrade

ex-Míss Brasil, hoje sra.

Carlos Carvalho.
-x- \'�

O discutido Maurício
I

Pereira um dos bons parti-
dos do Vale do-Ítajaf, hoje
está circulando, em. nossa

cidade, a serviço do Grupo
, de Investimento Áurea.

-x-
" ,

Nacidade de São Joaquim,
'os, srs. Juarez Nery de

.Souza, 'Herculano José

Furtado, João Cruz, Antõ-.
nio Régís e Carlos Eduardo,

Ferreira, em visita a ami

gos, foram homenageados

Vera Ferreira

I
Lima �hegando de

i Buenos Aires

ii'

Paulo Murílo - Em Joín

ville o simpático casal

Maria Angelina e Heraldo

do Valle, receberam convi

dados em sua residência,
para um jantar quando era
comemorado aniversário

.

de seu filho Paulo Murilo.

-x- ",

Esteve em nossa cidade na
última semana o Dr/Arnal

do Brandão; membro da

Academia
.

Brasileira de

Letras, do Distrito Fede

ral.

-x-

Na -viagem ao Norte do
País

'

dos Estagiários', do
_C urso Pós-Graduação
Secção Santa Catarina, en
contra-se o .chefe da Coor-

,
,

'f
denação EStadual de Rela-

, /

ções Públicas, Dr. Nazaré-
no Coelho.

-x-

À dinâmica diretoria do

Clube. 6 !, dê Janeíro, os

meus sinceros agradeci-
mentos

.

pelei offcio que
acabo de

-

receber. Pela

atitude simpática,�quela
-; ,Apiretoria;' ponho-me a, sua

'";�sposiçãO. . I

"'"

-x-'

Num dos movimentados
I

restaurantes da Lagoa,
vimos jantando os casais,
Newton Szpoganícz e

Theodócio Atheríno. Tarh
Mm aC.PFUP'ª"nhavª

, i"€���;��sti��y.���

-x-

Viagem - Pelo vôo da

Transbrasil viajou ontem

para o Rio onde deverá

regressar' a,possa cidade na
p��xima semana, o en&e·
nhelro. ;_ç,es� '�elqa J"wuór, .

�,l #�;i';:::;:f:;'jf:1'�; 'i>;,�M .��

-x-

,]tIni�q,mpanhia �e sua es-
'"" '''!.'�.$ ,...�!'i ;í,: ... _J�
-'-pôsa'If(fGoverrtáuor Colom�:.

/

Conjunto estofado modelo 19007, com almofadas
soltas. Nova coleção de cores atuais.

Conjunto .estofadc modelo 19005, Exclusivo
Pedroso. Revestimento nas cores de SUq escolha.

i

/

Conjunto estofado em novo estilo,
recente creação Pedroso.

Novos modelos de
mesinhas de centro a sua escolha.

1*
forração indicada para o sul brasileiro:

DURAFELT - DURANYLON -:- TWEED RIO - ITA CARP!:T
NYL.ON de 6·10 ',15 e {20 mim

*1, BOUCLÊ DE LÃ SÃO CARLOS.
_ PEDROSO.

Crédit? imediato. Prjmeiro pagamento, só 30 dias

MOVE-IS E' "APETESapós a compra. 24 meses para pagar. Entregas com IM
frota própria em sua cidade.

Mesas laterais e de centro,
com tampo de mármore.

PEDROSO tem dezenas de modelos de conjuntos
estofados exclusivos e você compra diretamente

da fábrica ao consumidor.

Rua.Dr, Murici, 231�e 239 - Curitiba
Fones: 23-6854/23-9822/22-2075/22-47€
Rua sàntos Saraiva, 49 - Fone 6478
Estreito - Florianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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000Mrlmm0TÓ/8ls
R'uA: 'GAL. GASPAR DUTRA r: sso. AFONSO
PENA fone 6591

ESTRElrO _ FPOLlS.
BRAS(LlA - BEGE . ., , OK
VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO................................ OK

/

VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO 1974
VARIANT - AZUL '" . , . . . . 1973
VOLKSWAGEN 1500-AZUL ... 1973
VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO 1973
CORCEL STD - BRANCO 1972
VOLKSWAGEN 1500 - AZUL ... 1972
SP 2 - PLATINA MET. """. 1972
CAMINHÃO MERCEDES BENS TRUCADO - AZUL 1971
POSSUIMOS UTILITÁRIOS DE QUALQUER MARCA NA·

. CIONAL.
.

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

,
.
,

� \

POS�UIMOS VEICULO� JOLKSWAGEN ok
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAS·PÀR OUTRA - 90 ESTREITO
- - - - ,

FONES - 6312 - 6628 - 6632
,

Florianópolis;

A ".
nu:u. .

REVENDEDOR" I!V>.'
AUTORIZADO vtYI

,

FUSCÃO .. : :
: :. Branco Lótus

FUSCÃO - Verde Hippie 1973
fUSCÃO - Branco Lótus 1972
FUSCÃO - Vermelho Montana 1972
1300 - Amarelo.Colonial. " 1972
1300 - Bege Claro , : 1969
S P 2 - Amarelo Safari : 1973
VARIANT - Verde , 1972
KOMBI - Branco Lótus 1969

CORCEL STD - Preto Bali 1973
CORCEL 4f'. :... Branco :

r- 1973
CHEVETTE - Rosa Pantera 1974
OPALA C, - Verde Metálico : � 1972
DODGE DART RT - Preto e Branco , 1973

CARIONI COMi. AUTOMOVEIS LTDA.
.

I Av, Rio Branco .. 53
CORCEL CUPÊ .

Volks Sedan 1300
Kombi Luxo.
Variant Branca ..

�uscão 1500

- Fone 3966
1972

.1968
1970
19'72
.1973

CARIONI - Tradição e conceito'
no ramo de automóveis.

C. RAMOS SA ENTENDE DE VOLKSWAGEN
CARROS NOVOS
TIPO: COR: ....
TC:__ Marron Caravela
Variant - Azul Caiçara .

1500 - Amarelo Safari -

.

Variant - Branco Lotus
1300 - Vermelho Rubi

ANO:
.1974
OK
OK
OK
OK

VEICULOS USADOS
\Íariant " Branco l.otus . . . .' . . . . . .1972
TL � Bege .

"
... l .1971

Kombi - BrancoLotus .1968
.1500-Azul Diamante. . .1971
1300 - Vermelho Montana .1968

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600.
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Toli'n.Hno. 13 � «one 298�

1500 BRANCO LOTUS � OK
1500 BEGE ALABASTRO .: OK
1500 VERDE GUARUJÁ 1971
'OPALA AZUL :

, 1971
TL OCRE MARAJÓ : 1973
COMPRAMOS SEÚ CARRO À VISTA

� J E N O I R O 'e A �,
�AutOMÓVEIS ,LTOA. �

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
\ FONES: 4673 - 2952
\, ,

OPALA VÁRIAS COR.ES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES : 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1975
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ; 1974
CORCE L GT : : _ 1973
CORCE L : ;,: 1972
DODGE CHARGER RT.' .r 1971

!�g���.�.�.��.::::::::::::::;:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: ����
OPALA : : .: :.. : 1970'
LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

financiamentos até 36 meses
.

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlas E REPRESENTAÇÓES l: .,.

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
Fone - 43":f7

MAVERICK BRANCO SUPER EQUIPADO 1974

OPALA AMARELO CUPÊ ESPECIAL 1973

OPALA VERMELHO 4 PORTAS : 1970

VOLKS 1500 AZUL PAVÃO 1972

VOLKS 1500 AZUL NAPOLl 1971

VOLKS 1300 BEGl= CLARO :.: :." 1971

VOLKS 1300 BEGE 1969

VOLKS 1300 VERMELHO � 1968'
VOLKS 1200 AZUL , : 1966

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00,

ÀS 19,00 HORAS.

CASA VENDE-SE
Vende-se uma casa com 70m2, situada à rua To-

bias 'Barreto, 132 - Estreito. Tratar no local.
,

GRACA,ALCANCADA
Agradeço a São Judas Tadeu e-a Santa Rita de Cassia,
uma g'raça alcançada. Uma'dev.ota.

ALUGA-SE .SOBRADO
Aluqa-se sobrado no centro com 300m2. Sendo o

térreo com .,150m2. Dá-se preferência
-

para

repartições. Tratar � 'rua Cons, Mafra, 39 - com João
da Maia.

I

'VENDE-SE

Rural, Pick-up, Jeep e Veraneio

l(uma) Rural4x4 71 ...:... Cr$ 14.000,00
3(três) Rural 4x4 72 - Cr$ 18.000,00
2(duas) Rural 4x2 72 - Cr$ 17.000,00
1 (uma) Pick-up 4x4 72 - Cr$ 18.000,00
4(quatro) Rural4x4 73 - Cr$ 21.000,00
1(uma) Rural 4><2 73 - c-s 19.000,00
4(quatro) Pick-up 4x4 73 - Cr$ 23.000,00
l(uma) Pick-up 4x2 73 - Cr$ 21.000,00
3(três) Jeep 73 - Cr$ 18.000,00
l(uma) Veraneio 71 - Cr$ 18.000,00
.2(duas) Veraneio c!3ó. banco 73 - Cr$ 31.000,00
3(três) Veraneio 73 - Cr$ 30.000,00'
Os ve ículos encontram-se em bom estado'.

\ "

\

Tratar à Rua Max Cal in, .no. 1214 ou pelo
fone 4913 - JOINVILLE - S.C.

Estuda-se proposta para o lote.

SAVAS' APÓSTOLO píTSICA
,

'

GINECOLOGIA É'OBSTETRICIA
Jc

Assistente da Faculdade de Medicina di! Universidade
de Paris

/

Professor da Faculdade_de Medicina da UFSC
Horário: 14 às 19hs. diariamentec- Edifício CEISA -

Conj. 401 _ R. Jerônimo Coelho (esq. Felipe
Schmidt) - Tel.: 2211 (Res.l

VENDE-SE
.

\. A rua General' Bíttencourt, 1io - Centro � casa

de, alvenaria com área de 112.88m2., tendo varandão,
living, três quartos, banheiro social, sala de jantar e

cozinha e saleta. Nos fundos do terreno existe outra
casa de madeira de lei com 75,OOm2. Dimensões do
terreno 395m2. Preço Cr$ 300.000,00. Tratar à rua

Felipe Schmidt 7C com sr. Harol�o.

DOMUS CONSTRUTORA· LTDA,

I A firma DOMUS CONSTRUTORALTDA.,
necessita de: .

20 - Çarpinteiros.
20 - Pedreiros

15 - Serventes
/

Tratar à rua Esteves Júnior, 87 (Em frente

, ao' I NPS) - efetua-se pagamento semanal.

'C.. §[Io. PARTICIPA(AO E EMPREENDIMÉIITOS LTDA.--::::7 RUA DEODORO n· cr... · fONE .... • FLORIANÓPOLlS·&C.
,.

,

CRECI 316

Aplique para Valorizar'

.
IMÓVEIS A VE._NDA •

055 - RESIDÊNC'IA - Rua, Fritz Muller- com 2 quar
tos, amplo Iiving, copa-cozinha, sala de TV, banheiro so

cial, dependência de empregada completa, garilgem para
dois carros, churrasqueira e dispensa. Carpet em todas as

peças, 2 armários embutidos, cortinas, -,

054' - RESID�NCIJ..\ - Rua São Vicente de Paula no.

1- Próxima ao Santa Catarina Country Club, contendo
dois pavimentos, com! living, sala de jantar, 5 dormitó
rios, copa-cozinha, armários embutidos, dispensa, área de
serviço, garagem.' Preço acessível.
053 - APARTAMENTO "- Edif(cio Alves de Brito com

3 quartos e demais dependências, armários embutidos em

todos os quartos e cortinas, garagem.
052 - ·CASA DE ALVENARIA - Situada no loteamen
to Barriga Verde, na ·Av. Santa Catarina, próxima ao

Estádio do Figue'irense, contendo 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro, garagem e área de serviço, ajardinada.
047- i'TERRENO EM COQUEIROS - 2 lotes con,
360m2. cada um na rua Professor Bayer Filho, paralela
a rua Abel Capeja.
046 r-' TERRENO - Junto ao Jardim Santa Mônica,
'area com 720m2. representada por dois lotes com
360m2.' cada um.

045 -, CASA DE' PRAIA NA LAGOA DA CONCEI
çÃP, com dois quartos, copa-cozinha, instalações sanitá
rias, varandão, rancho para barco.
042 ':... TERRENOS NO BALNEÁRIO DE CANASVIEI
RAS, área com 1.080m2. 'representada por 3 lotes com

'360m2. cada um.

04.1 � RESID�NCIAS - Conjunto de três casas ern- ter
reno com 510m2. no Estreito, todas com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, entrada pelas ruas São José e

Tijucas.
031 - TERRENO - No Jardim Itaguaçú, frente para a

Av. Desembargador Pedr.o Silva, com área de 805in2.
030 - CONSELHEIRO MAFRA - Um 'prédio com ,dois
pavimentos, em- terreno com. área total de 553,35m2.
excelente oportunidade para aplicação.

.

,028' - RESIDJ::NCIA - Na rua da ORAM, casa recém
construrda, excelente oportunidade de adquirir uma resi
élêl'1cia de eorrrnorado acabamento por. preço convidativo.
021 - APARTAMENTO NO EDIFICIO DONA LlLA .-

I
Fino acabamento com 3 quartos, 2 banheiros, sendo um

privativo, living com sacada, sala de jantar, cozinha, de
pendência de ernpreqáda completa, azulejo decorado- até
o teto, massa corrida, garagem, pronta entrega, 80% 'Fi
nanciado, ponto nobre Chácara da Esoanha.
AGUA'tIDEM PARA BREVE, EXTRAORDINÁRIO LAN-
ÇAMEN:rO DE LOTEAMENTO BALN.EÁRIO.

'

Temos Oient;s para seu [móvel Compra e Locação.
Também Administramos o seu Imóvel.

\
SINDICATO DOS ESTABELECIMENTOS DE
ENSINO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De acordo com os estatutos em vigor, convoco as escolas

associadas, quites com 'este Sindicato, para que compareçam �
Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada dia 26 de novem

bro de 1974, âs 14 horas em la. convocação e às 14,30 horas
em 2a. convocação, tendo por lacaio Educandário lmaculeda
Conceição, � Rua São Francisco S/N - Florianópol is - Santa

Catarina, com a seguinte:
ORDEM DODIA

1 - Za, Retificação Orçamentária sara 1974
2-- Alteração dos Estatutos noque se refere à Contribuição.

Social.
3· - Assuntos de interesse geral

Florianópolis,6 de novembro de 1974·
JOÃOJERQNIMO DE MEDEIROS - PRESIDENTE

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-0740

\ AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá, propostas de
firmas. habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia ·20 de NOVEMBRO de
1974, para o fornecimento de "CALÇADOS".

O Edital encontra-se afixado na"'sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro' Ramos no. 212, em
Florianópoli's, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

. esclarecimentos necessérios e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 05 de novembro de 1974.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

CORRENTES
Procedente da Europa,diâmetro de duas a

três' polegadas, para desmatamento, usadas.'
Tenho para pronta entrega 106 toneladas.
Tratar em SANTOS' pelo telefone 45964,,

I

D. Roberto. '

CERTIFICADO EXTRAVIADO
, 'Foi extraviado o certificado de. uma Kombi Volkswagen placa
AA-3437 motor no. M-BH-156.915, chassis no. CH·BH-215.120, de

.

propriedade das Casas Santa Maria de José Lino Schappo.
.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi perdido a carteira Nacional de Habilitação categoria

Profissional classe A_: per.tencendo ao Sr. Benjamim Oswaldo Klava
- (Estreito)

,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
O Sr. OSNI ANTUNES, declara que extraviou os documentos de

seu vefculo marca DKW-Vemag, ano/66, cor verde petrópolis,
chassis S-085844, Placas CR-3735.

Criciúma - SC; 04 de novembro de 1974.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
O Sr. Fernando t-ahn, declara que extraviou sua Carteira de

Habilitação Profissional, Categoria "C".
Jacinto Machado, 4 de novembro de 1974.

.. "" .. _-- ..�.�-�--------------_......���

CERTI FICADO EXTRAVIADO
,

Foi extravi'adol o Certificado de Propriedade no. 163622" do
caminhão pertencente ao sr. Pedro Oselame.·

CERTIFICADOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos os Certificados de Propriedade e Certificado de

Seguros', do carro de' placa AB-02·32 cor vermelho, do D·r. Ayrton
Robertb de Oliveira, da Rua Pedro Silva, 758 - Certificado de
Seguro"no.310077.

------------------------------------�

CONSTRUTORA JOWI
'AV. IVO SILVEIRA, 4.50,1,';-' FON!: �S�
tONSTRÓI SUA CASA 'fiNANCIADA EM
ATE 240 MESÊS.
COMPRA OU'VENDE SEU IMÓV!:L

..Creci--17

VENDE-SE
r

CRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82
Rua Marechal Guilherme. no. 5

(horário comercia!)' ,

LOJA CENTRO
PARA QUALQUER TIPO DE NEGÓCIO
EDIF(CIO DI,AS VELHO
ÁREA 68,42m2

PRAIA DO MEIO - COQUEIROS
CASA RECÉM CONSTRU(DA
COM 90m2. TODO CONFORTO

CAPOEIRAS RUA:' JOAQUIM CAR·NEIRO. CASA DE
ALVENARIA
ÁREA CONSTRUlbA 21 1'm2 Preço: Cr$ 280.000,00

LOJAS EM CAMBORIO'
EXCEPCIONAL EMPREGO' DE CAPITAL

VENDE-SE DUAS LUXUOSAS LOJAS

FRENTE AO MAR COM 227MTS2 CADA.

EM'PISO DE MÁRMORE, VIDROS RAY

BAN, ESQI,JADFÚAS EM ALUlVIfNIO, QUA

TRO BANHEIROS. PRÓPRIAS PARA BAN

COS OU COMÉRCIO DE MALHARIAS,

ETC. MAIOR fNDICE DE VALORIZAÇÃO� .

. .
'

.:v

BALNEÁRIO CAMBORIÚ. r
.

DO ESTADO.
I

VER E TR,ATAR - AV. ATLÃNTrCA,3850.

\

Motivo de MudanCa
Vende-se os seguintes móveis: Geladeir:a, Projetor de
SI ide; Sofá-Cama, Colchão, Ventilador, Prateleira, etc.
- Tra�ar à �ua Julio Costa, 125 - Saco dos Limões.

.

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Ju(zo de Direito daVara dos Feitos da
Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho

da Comarca de Florianópolis.
r

EDITAL os CITAÇÃO COM PRAZO
DE TRII�TA (30) D.IAS.

O Doutor
Dalmo Bastos Silva, Juiz de Direi
to Substituto. da la. Circunscrição
.Judiciária, em exercício na Vara
dos .F eitos di'! Fazenda Públ ica e

.

Acidentes d9 Trabalho. da Comar
ca de Florianópolis. Capital do Es
tado de Santa Catarina, na forma
da lei, etc. . .

,

FAZ SABER a quem o presente edital vir ou dele
conhecimento tiver, que por parte da Caixa Econômica.
Estadual de Santa Catarina, com sede neste Cidade, � rua

Felipe, Schmidt, foi di rigida a este Ju ízo, nos autos no.

247/74 da Ação de Protesto, a petição a sequir transcrita:
"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara dos Feitos da
Fazenda Pública de ·Florianópolis. - A Caixa Econômica
Estadual de Santa Catarina, na autarquia estadual, por seu

advogado; procuração anexa, vem propor contra Marina
Piccolo, brasileiro, casado, residente � rua Major Costa no.

10, nesta cidade, a presente Ação de Protesto, na. forma 'do
art. 867 do Código de Processo Civil, pelos fatos seguintes:

-

16. Até a data de 30-09-,74, Marina Piccolo era funcionário
da Autora, lotado no Posto de Se�iço da' Cidade
Universitária, ocupando o cargo de confiança de Coordenador
·(Chefe) do Posto. Contudo, não soube merecer a confiança
que' lhe' foi depositada pela Di�eçã6úd<iJ'Caixa Econômica,
causando, no exercício de suas funções, preju (zos financeiros
e administrativos. 20. Liberou, por sua livre e espontânea
vontade, 13 (treze) cheques catarina, sem que a isso estivesse
autorizado - é competência exclusiva dos Diretores e

Gerente (doc. no. 1) -, sem a formalização dos respectivos
contratos e as devidas cautelas para assegurar o, 'retorno do
capital sacado. Inclusive, referidas pessoas (doc. no. 2), não
tem cadastro, ficha de ebertu ra de conta de assinatura e nem

foram preenchidas as fichas de concessão de empréstimo, em
fim, não tinham a mínima condição para uma operação
riormal, coriforme as normas da Caixa Econômica e do Banco
Central do Brasil. 30. - Constatada a irregularidade, foi
constitutda uma Comissão de Sindicância para apurar todas
faltas cometidas pelo referido fu ncionário no Posto de
Serviço da Cidade Universitária, as quais, entre muitas outras,
são: adulteração de informações a seus superiores
hierárqu icos e Diretores, não observar as normas de ação da
Autora e do Banco Central do Brasil e liberar cheques
catarina sem ,que os contratos estivessem firmados pelas
partes. 40. A Comissão de-Sindicância deparando com essa'

idegularidad,e'l solicitou !l Marlno Piccolo (doc. no. ;3) dados
concretos que possibilitassem qualificar e identificar as 13
(treze) pessoas referidas, diante de seu silêncio reiterou a

solicitação (doc. no. 4), dando-lhe' prazo razoável para
cumpri-la, o prazo se esgotou e até o momento não houve o

menor interesse do funcionário prestar ditas informações,
apesar de muítas'vezes solicitadas verbalmente. 50. Tudo faz
crer que as 13 (treze) pessoas a quem foram deferidas o

cheque catarina, sem que os contratos fossem firmados, não
existem, são factfcias, criadas pelo'funcionário e, os cheques
emitidos por elas preenchidos e assinados pelo próprio
fu ncionário. 60. Para' constatar a autoria da em issão dos
cheques, os mesmos .forarn-encaminhados ao Departamento
de, Pol ícia Cientffica da Secretaria de Segurança e

Informações, através da Delegacia de Furtos e Houbos,
juntamente com outros documentos para servirem-de base
comparativa no exame grafotécnico solicitado (doc. de no. 5
e 6). 70. Diante da total e irresponsável omissão de Marina
,Piccolo em atender o solicitado pela Comissão de Sindicância,
resolveu o Conselho de Administração da Caixa Econômica
Estadual levar a débito na conta corrente do ex-funcionário
dos saldos devedores que apresentavam referidas contas em

data de 10.-10-74, que somam a importância de Cr$
56.14&,20 (cincoentá e seis .rnil, cento e quarenta e oito
cruzeiros e vinte centavos). 80.·É intenção da Autora, até que,
se prove o contrário, -reaver essa importância, para tanto irá
promover a nesponsabilldade civil e lrim'inal de. Marina
Piccolo. 90. Como referido não tem posses par.a ressarcir a

Autora pel.os preju (zos causados e somente dispõe de um

terreno sobre o qual está construindo urna casa, localizada no

sub-distrito da Trintade, � rua Humberto Campos, ao lado da
,

casa de rio. 18, de cujo imóvel seu propr ietário, conforme os

rumores chegados ao conhecimento da Autora" pretende se

desfazer. A Caixa Econômica Estadual de Santa 'Catarina, a

fim de prover à ccnservaçâo e ressalva de seus direitos, e

evitar que, de. futuro, qualquer adquirente alegue em boa-fé,
vem protestar nos termos dos arts. 867 e sgtes. do Código de
Processo Civil, como protesta, anular, pelos meios 'regulares
de direito, qualquer alienação ou doação a ser feita, salvo se o

adquirente depositar o preçona conformidade do art. 10'8 do
Código Civil. Nestas condiçõ.es, requer que tomando por
termo o presente protesto, dele seja citado o requerido e

publicados editais para conhecimento de terceiros
interessados incertos e não sabidos. Outrossim, requer que
preenchidas as cemais formalidades legais, sejam-lhe
entregues os autos independente de translado. Nestes te'rmos,
D. e A. esta com os docum.entos inclusos; Pede deferimento. ,

FiorianÓpolis, 4 de outubro de 1974.' (Ass.) Nazarino
Tancredo' Knabben - Advogado. "DES.PACHO DE FLS. 2:
A.,' Como requer. Em, 10/10/74. (Ass.) Dalmo Bastos Silva -

Juiz de Direito Substituto em exerc(cio.·E para que chegue
ao conhecimento de todos mandou expedir o presente editai·,
que será afixado no lugar de costume, 'e publicado na forma
da lei. Dadq e passado l'Iesta cidade de Florianópolis,
Comarca de Igual Nbme, Capital do 'Estado de Santa
Catarina, aos quatorze dias do mês de outubro do ano de mil
novecentos e setenta e quatro. Eu, Edison de Moura Ferro,
Escrivão subscrevi

Dr. Dalmo Bastos Silva
Juiz Substituto da 1 a. Circunscrição Judiciáría em exerdcio,
na Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do
Trabalho.

I':·
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Uma mesa telefônica é serviço adequado às mulheres, que se submetem a rigorosos testes vocais. A grande maioria é de jovens:

Cdivoreio entre
-

amulher casada
�- e um empregoW -As agências de emprego 'e utilizam

de um eufemismo para admitir que
\. exista um preconceito em empregar a

mulher casada. Há, na verdade, a
preferência pelamulher sem compromissos.

, Nem sempre a capacidade pessoal é

'argumento suficiente para alguém conse

guir um emprego: Há muitos preconceitos;
e um 'deles' é contra-a mulher casada. De
uma maneira geral, as empresas evitam

empregar mulheres casadas porque elas

"são sempre cheias de problemas", Alegam
que primeiro, vem a gravidez, durante a

qual a mulhertem permissãolegal de faltar
, quantas vezes houver necessidade para a

\ realização. <los exames.' Depois, o parto,
com os três meses regulamentares de licen

ça. Mais tarde começam a surgir sarampos e

cataporas, cachurnbas ou simples resfria
dos, e "mesmo que a mulher não falte ,ao
erviço, ela nunca rende, tanto quanto
tes, porque está preocupada com o filho
casa". ) 0P.1S;; <J

l PqEesfe motivo-:-4®Idi.damenté � é�tadó,
civil influi, e a maioria das firmas estabele-'
ce opções: amulher tem que .ser solteira ou

" "sem comproII1issos". Uma vez casada, ela
é marginalizada no mercado de trabalho.

O diretor administrativo da agência de

empregos Ondrepsb, Paulo Helder Bordín,
disse que sua agência procura sempre olhar
o lado profissional da' mulher, seja ela
casada ou não e "tentamos forçar a empre
sa nesta parte. a tentativa é' válida, mas não
obtemos êxito. A maioria exige que as

mulheres sejam solteiras, alegando o p�::;..
blerna da gravidez. É muito raro o emprega
dor querer mulher casada, 95% não acei

tam, não só pelo fator financeiro, mas

porque no período de licença eles têm que
contratar

....
uma outra pessoa, instruir nova-

,

mente. Eles dizem também que a produtivi
dade da mulher' diminui quando ela tem

filhos, e eu acho que é, verdade".
EMPRESAS EXIGEM SOLTEIRAS
Segundo Paulo, 70"10 dos clientes da

agência' solicitam mulheres e' solteiras,
"porque muitas vezes eles querem unir o

útil ao agradável, isto é, eles já pedem com

I /,
segundas intenções. O conceito dos empre
gadores é que quanto mais livre for a

mulher, melhor para eles".
'

Por isto, as mulheres casadas são as que
mais ficam, aguardando para serem chama
das pela agência, uma vez que,ninguém as

solicita. "Devido a esta situação, algumas'
até se prontificam a assinar uma declaração
de que quando ficarem grávidas, elas se
desvincularão da empresa sem indenização,

'

�

ou assinam recibo sem receber".
O medo de não poder trabalhar devido ã

condição de casada é tão grande que, na

própria - agência" como conta Paulo ao

preencher a ficha,'algumas ment�m qu� são
solteiras. "Mas o departamento de informa
ções pessoais da agência logo descobre,
P9rque não podemos encaminhar como
solteira uma mulher casada, temos o com

promisso de dar informações corretas ao

cliente": Paulo diz ainda, que a situação é
particularmente difícil para a mulher que

,

ainda não teve um filho, porque há a

crença de que o segundo filho sem)'re "é

programado".
'

Na agêncía-Orbram, o chefe d� departa
mento pessoal, Francisco Rafael' Rodrigues,
informou que os clientes invariavelmente

, pedem secretárias, telefonistas, recepcionis
tas e datilógrafas solteiras. "Quando pedem
mulher casada, é para fazer serviços de

limpeza, porque elas são mais responsáveis, '

e moça solteira hão quer .este emprego
porque estraga as unhas, o namorado pode
deixá-las" .

CASADA DÁ PREJUÍZO
Francisco diz que a agência não tem

restrições 'quanto a mandar mulheres casa

das, "mas o cliente nunca quer porque ela
Pode acarretar problemas por ter família,
Afmal, eles têm razão, porque dá prejuízo,
nestas .doze semanas de licença para a

rna.temidade, ele tem que pagar aquela

funcionária e a outra que vai substituí-la".
A discriminação com mulheres' casadas é

,

tanta que muitas vezes não é nem sequer
disfarçada.' Uma jovem, que por razões

óbvias prefere ficar no anonimato, conta
que foi a um escritório local para fazer um
teste para ser secretária. "Depois de tudo

pronto, com urna boa média nos testes,
veio a prova mais difícil: preencher a ficha
de empregado. Eu disse que era casada, e

por isto não fui aprovada. Depois disso
tentei várias vezes, mas só consegui um
emprego quando menti meu estado civil�
Uma amiga' que tentou trabalhar, neste
mesmo local me advertiu que não conse

guiu,'porque era casada. Então eu menti, e

agora estou trabalhando".
,_ ,PREFERÊNCIA GERAL, ., -

'

Elenor Silva, gerente da Machado e Cia,
'disse- que "normalmente não admitimos

mulheres casadas, mas as que já estão' aqui
e depois se casam, sendo boas funcionárias

, podem' permanecer na firma. Atualmente
sÓ temos uma balconista casada, isto por
'que ela casou depois que já estava aqui.
Està preferência existe' em tudo que é

lugar, pode-se percorrer todo o comércio e

constatar que' dificilmente admitem mulhe
res casadas".

Segundo Elenor, o problema não é tanto

pelo dinheiro que devem pagar nos meses

,de licença da funcionária, e sim, porque
"desfalca a equipe, fica faltando "uma peça
l).a máquina. Solteiras já dão problemas,
porque ãs vezes ficam doentes, imagina as

casadas, com problemas de filhos. E geral
mente o rendimento é menor, existe sem

pre' a preocupação- com os filhos, porque
muitas vezes elas -não têm,uma pessoa
responsável com quem deixar".

Uma empregada doméstica conta que
foi dispensada do seu emprego-quando os

patrões descobriram que ela estava grávida.
Por este' motivo, 'ela não conseguiu mais
encontrar outro emprego, todos diziam que
"eu não podia fazer serviço pesado, porque

, prejudicaria a criança. Mas não pensavam
também que eu tinha quê trabalhar para
que não morrêssemos de fome, eu e a

criança".
,MENOR PRODUTIVIDADE

"Outra mulher, que também preferiu não
ser identificada, conta que quando estava

no início da gravidez viu-se na contingência
de procurar um emprego, e o obteve, mas
com a condição de assinar um contrato sob

,

prazo exato, até ummês antes do parto.
- Vencido o prazo, trabalhei ainda até o

'

último dia de gravidez, recebendo, como'
"serviços prestados". Meu chefe combinou

"

comigo que eu ficaria ausente por um mês,
depois do parto, e que em seguida podeíra
voltar ao trabãlho. Após nascido o bebê,
voltei. O patrão disse que a empresa estava
em "dificuldades fmanceiras", e por isto
não poderia mais ficar comigo. Mas haviam
contratado um homem no meu lugar,
ganhando o dobro do meu salário. É aí que
entra 'o preconceito de que a mulher,
quando tem um filho, diminui a produtivi
dade".

Por este meSMOmotivo, outras empresas
simplesmente demitem a mulher quando
ela fica grávida, alegando "insuficiência de

serviço", apesar de pagarem os três meses

de licença. 0, problema é que depois
dificilmente elas conseguem outro empre-
go.estando grávidas. .

,
Com o novo projeto de lei do governo,

que transfere ao INPS o encargo de pagar a
o

licença de maternidade da mulher, talvez a

atual discriminação seja um pouco atenua

da, mas por enquanto, todas as mulheres
casadas afirmam que, "para vencer, a mu

lher tem 'que abrir o seu caminho ainda'
'

solteira, para se tornar peça indispensável
na firma".

/'

Ser comerciária é uma profissão tradicionalmente feminina. Como balconista de uma loja, as mulheres casadas ainda tem chances .

.

/ \ '.

o sofá transforma-se em cama de solteiro.
Macia e confortável. ;/

Conjunto estofado. Sofá e duas poltronas
O maior conforto no menor espaçá �

MINI:SOFA PEDROSO, o móvel ideal
para residências,' casas de praia,

�am�i hotéis, hospitais, colégios
e escritórios.

Revestimento em tecido, nylon ou courvi�.'

,
A forração ideal para sua escolha: '

DURAFEL,T - anti-alérqico, anti-mofo;
anti-estático, anti-térmico. Durável,

de fácil limpeza.

I

As duas poltronas fazem outre cama de soltelro.
BOUCU: DE LÃ ou TWEED RIO SÃO Ideal para emergências.

CARLOS comprovadamente os melhores _

'

l

produtos brasileiros. Exclusivos As duas camas de solteiro fazem .urna cama de casal.

I ,
Pedroso.

�PEDROSO7)i{ -

MOVEIS E TAPETES
-

Entregas com frota própria em
, .

'

sua cidade.
Crédito imediato. Primeiro pagamento

só 30 dias depois da compra e 24
meses para pagar. E você, compra

sempre, DIRETAMENTE DA FÃBRICA
AO CONSUMIDOR.

Rua Dr. Murici, 231 e 239 - Curitiba
, Fones: '23-6854/23-9822/22-2075/22-4,787
Rua Santos Saraiva, 49 - Fone 6478

Estreito - Florianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A higiene e o

saneamento básico
são as melhores

profilaxias.

, '

Desidratação
é ameaça
de difícil

prevenção
,

Com a proximidade do verão, surge uma nova ameaça
para a saúde do povo: desidratação: A maioria absoluta dos
casos de desidratação são causados por gastroenterite, e

segundo o Secretário da Saúde, Prisco Paraíso, "não é
possível estabelecer um plano para prevenir a gastroenteríte,
e consequentemente a desidratação" a não ser através de
obras de saneamento básico".
A perda de líquidos por vômitos' e diarréias leva à

desidratação, e a criança pode morrer em poucas horas se o

grau de depressão (perda de líquidos) formuito acentuado.
"O fato será grave para uma criança que se encontre em

boas condições de saúde; e praticamente fatal para um

paciente desnutrido ou alvo de alguma outra enfermidade",
segundo declaração do Secretário da Saúde.

Jt gastroenteríte, por sua vez, quase sempre ,é causada
por más. condições de saneamento básico (água potável, boa
disposição dos dejetos e do lixo) e por inobservância ou '

,

desconhecimento dos preceitos de higiene. "Por este moti-.
, vo, a maior incidência �e casos de desidratação, em termos
de Florianôpolís, é nas periferias, onde não há água potável,
nem esgotos, nem recolhimento de lixo."

Além dàs obras de saneamento, que já estão sendo feitas
pelo P1anasa nos centros urbanos, e pela Secretaria da Saúde
e a Fundação <los Serviços Especiais de Saúde Púhlica

. (órgão do Ministério da Saúde) nas zonas ruràis, a ação de
prevenção da doença se restringe à educaçãopara a saúde, a
fim de que as pessoas' conheçam os preceitos de higiene e
passem a obedecê-Ios.

.

- A educação para. a saúde também terá a faceta de
alertar para os sintomas iniciais, no sentido de busca do
tratamento, sendo que este é possibilitado em todos os,
.Iocaís de assistência médica, principalmente nos hospitais.

O Secretário da 'Saúde disse não ter conhecimento do
número de casos ocorridos no ano passado, "porque a

desidratação não é doença de notificação compulsória, uma
vez que são muitas as causas e os casos são em grande
número. Dentro da' nossa realidade, é quase impossível
.termos condições de fazer-um controle efetivo."
\ Quanto ao, número de mortes do, ano passado, o

Secretário disse que a única maneira de saber seria através
.

, dos atestados de óbito, "mas estes são muito falhos e não
fornecem informações claras a respeito do motivo da morte,
tanto é que 40% dos óbitos são por causas não definidas."

O Secretário ressalta que recentemente começou a ser

implantado no Estado um novo sistema de declaração de
óbitos, cujos resultados já se fazem sentir no sul do Estado,
o primeiro a ser atendido. -

o

Energias dispendidas.em clima quente: líquidos e roupa 'eve.1

----------------;--------:---:-:----..,...--� Conjunto estofado modelo 1'9001, com'
almofadas soltas. Revestimento em o

Veludó Brasília, Cores a escolher.

*

FOR-RAÇÁO ITA CARPET NYLQN de 6 �,10 - 15

e 2D'rn/m dá ao seu lar�beleza, co.n!orto,
distinçao e durabilidade.

Entregas com frota própria em sua cidade,

Primeiro pagamento só 3D dias depois da
compra e 24 meses para pagar. Crédito imediato
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Vestibular fecha inscrições
(

amanhã, '

mas Agronomia é

exceção com prazo entre 'li' 'e 22

O prazo de inscrições Qa- mento. Segundo informou nalmente. No momento são
ra o Concurso Vestibularf75, ,Cerimbeli, Diretor da tornadas providências, tais'
da Univ�rsidade Federal de DRCA, os momentos de como convocação de fiscais,
Santa Catarina se encerrará maior movimento são às 8' elaboração das provas, le
às 17, horas da próxima sex- horas e, às 14, pois muita vantamento do espaço físico,
ta-feira, dia 8, quando não gente chega ao mesmo tem- com)vistas à definição do
mais serão concedidas inseri- po" para que sejam atendi- número de alunos por sala e

ções, sob hi.{lótese alguma, das aos poucos. Ocorre, po- número de grupos, aquisição
segundo o Diretor da Drca,' rém, disse, que algum tempo de material, etc.

-

'órgão que efetua as matrícu- antes do fmal de horário AGRONOMIA
las. quase ninguém aparece. Até 'Por outro lado, entre os

, "Até ontem, a apenas dois o momento .não foinecessá- dias 11 o,é 22 deste mês,
rio alguém,' voltar no dia estarão abertas as jnscriçôes

-, seguinte por falta de tempo. para disputa das 30 ,:agas do
E, nada anormal ocorreu, 'curso de .Agronomia, que
nem ocorrerá, espera-se,

. ,<

-funcionará a partir de agos--
Segundo cálculos .do dire- to -próxímo. A razão de ha

tor do Drca, os, percentuais ver um prazo diferente para
:por sexo, distribuídos por, estas inscrições, explicou
area, confirmam a existência Clodorico Moreira, da Co
de c�rsos marcadamente missão do yestibular: �p�
masculmos ou femininos, e nas em 25 de outubro últi
uma maior procura de cur- mo é que foi autorizada, em
sos superiores pelas mulhe- Brasília, a criação do curso,
res.· sendo que há menos de uma

J. Na área de. semana é que a ordem che
Ciências Biológicas, as ins- gou à Reitoria da Ufsc, dan
crições são 46 '%masculinas do motivos para a realização
e 54% femininas; na de Ci- das inscrições. O edital de
ências Físícas,' 91% masculí- abertura das inscrições será
nas e 9% femininas; na, de, publicado em breve.

.

Artes e Comunicaçõés, 18%' 'As provas para-o vestíbu
masculinas e 82% femininas; lar de Agronomia serão as
e na de Ciências o Humanas, mesmas que para todos os

42% masculinas e,58% ferní- outros cursos, inclusive rea

ninas. lízar-se-ão no mesmo local e
Enquanto isso a Cornís- horário. As disciplinas, de

são de Organização do Ves- maior peso serão: Ciências I
tibular/75 prossegue seus (Biologia e Química) e Co-

o trabalhos, reunindo-se sema- municação e Expressão.
'\ '

- - --- ----------- - - --'

dias para o encerramento das
inscnções, o número de can

didatos ultrapassou os
4.050, o que, segundo os

cálculos do DRCA: significa,
que o número ultrapassará o
previsto, I calculado sobre o

do ano anterior. Poderá
ocorrer que de modo geral o
número de candidatos para
cada vaga seja de- três,

, Com 16 funcionários co

locados exclusivamente para
o atendimento das inseri
ções,

.

o D�c� atendeu onte�
600 mscnçoes, tendo podí-:
do atender mais ainda. A
capacidade .dos dois postos,
um para inscrições condicio
nais e outro para as definiti-

'I, vas, ambos instalados' perto
um do outro no hall da
'Reitoria da Ufsc (Trindade),
é cinco vezes maior que a

utilizada no início dóprazo.
Para hoje e amanhã, está

previsto um grande 1TI0vi-

Iphan se solidariza com Rohr
.

,

e diz
-

.que explorar sambaquis
é crime contra o patrimônio

Prefeitura 'acha que o

florianopolitano poderia,
usar'mais 9 transporte coletivo

(

O arqueólogo padre João
IAlfredo Rohr conta com

I mais um aliado para prosse
guir na sua luta de preserva
ção dos sambaquis localiza
dos no interior do Estado: o
Instituto do Patrimônio His
tórico e Artístico Nacional.

Em expediente encami
nhado ao arqueólogo, o Sr.
Renato Soeiro, diretor do
Instituto do Patrimônio His-:
tórico e Artístico Nacional,
aplaude o trabalho que o

pesquisador vem realizando
há mais de 3 O anos no cam

po da arqueologia, e. reafir
ma que a lei federal "é clara
e perfeita"_ ao proibir a de-

predação dos monumentos

pré-históricos denominados
sambaquis, Com isso o

IPHAN ratifica o apoio ao

seu representante) em Santa
Catarina para assuntos de
arqueologia e escIarece mais

ama vez que a', ação dos
exploradores dos sambaquis

..: -fabricantes de cal, calcá

rio, corretivos de solo e fero'
tilizantes - deve ser imedia
tamente impedida pelas au

toridades.
CUMPRA-SE A LEI

o Na
.

correspondência çp.
viada ao pesquisador, O Sr.
Renato Sóeíró notifica o re

cebimento da documenta
,

ção encaminhada recente-
mente àquele órgão, "infor
mações valiosas de suas ati
vidades no campo da 'pesqui
sa arqueológica na área de
sua representação, bem co-

'mo outras profundamente
contrístadoras quanto ao

comportamento de autori
dades municipais, destruin
do conscientemente samba
:}IlÍS e demais autoridades ju
diciais ao se esquivarem sob

, alegações que nenhuma rela-
, ção formal têm com 'O crime .

cometido contra o Patrimô
nio, Cultural' Nacional en-.

quadrado na. Lei no. 3.924,

de 26�7-196 �, clara e perfei-
ta". "

.

Ressalta o diretor do
IPHAN que os sambaquis
estão incluídos na -relação
dos "Próprios Nacionais sob '

a proteção do Poder Públí
'Co, prevendo penalidades a

quem os -mu tilar ou des-'
truir". o'

- A lei existe e está em

plena vigência.j A falta de
sua regulamentação o não é
argumento para invalidá-la.
O _que realmente se observa
é a existência da força de

grul?os poderosos contra os

qUat� =t= autoridades l}ão
desejam indispor-se .. Dai o

esquivar-se em adotar medi
das enérgicas e o posterior
arquivamento dos processos
iniciados.
,Esperamos, contudo -

conclui o Sr. Renato Soeiro
-, que em breve sejam supe
rados esses obstáculos a bem
da ciência pré-histórica na

cional.

de ônibus ,que ligasse os
diversos bairros do' Conti
nente, sem a necessidade' de
se dirigirem primeiro à cita-
de e depois pegarem ou tro
carro para o bairro escolhi
do. Entretanto, a linha que
foi implantada no sábado
passado, não está correspon-
'dendo as 'estimativas feitas

, pelas/ duas empresas que' a
exploram, atingindo apenas
50% da demanda prevista.

Talvez os moradores do
Estreito não saibam que o

Circular Continente está nu
ma fase de experiência, por '

90 dias e só posteriormente
- e se a demanda justificar
- a Prefeitura dará a conces-
são da linha em caráter defi
nitivo. Se os moradores do
Estreito não usarem mais o

cimo, poderão perde-lo defí
nitivamente, pois o Circular
Continente deixará de exis-
tir. _

,

Qranto ao Circular D �

Via INPS,. segundo se sabe,
o seu insucesso é causado
mai� pelo fato da empresa
não estar cumprindo o Itine
rário anteriormente propos
to.e autorizado pelo Detran.
A informação _partiu da Pre
feitura Municipal, a qual
tem recebido vários' telefu.
nemas fazendo reclama9ões
nesse sentido, de usuarios
que ficam esperando indefi·
nidamente nos pontos mai
cados e o carro não passa.

'

Nesse caso a empres,a terá
que fazer uma fiScalização
'IT\ais rigorosa para que o

carro cumpra o itinerário
,P�evisto .

*
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As campanhas feitas por vel e passar a enfrentar as

órgãos públicos em 'luase .flías de ônibus e as inconve
todo 'O País visando estímu- ,niências de ter que andar em .

lar a poupança, da gasolina, pé o 9.!1 em coletivos muito
por enquanto não tiveram 'cheios. Este e o lado prático
major repercussão' na Capí- da questão, sendo necessário
tal catarinense. Segundo in- ainda se levar em considera:
formações do Procurador ção o, lado psicológico, no
Geral da Prefeitura, Sr. João qual o automóvel sempre dá
Carlos Ramos, a munícipalí-

o

um certo "status" a' seu
dade ainda não pensou em 'dono, o qual ele geralmente
lançar uma campanha seme- não dispensa, explicou.
lhante, mas admitiu que "a, Para' o Dr. João Carlos
idéia poderá ser estudada,' Ramos, somente uma alta
para se alcançar uuma forma muito violenta no preço 'da
de fazer com que os muníci- gasolina, por si só, terá con-

pes$astem menos combustí- díção de 'fazer com gue os
vel' . carros particulares fiquem

-'- O ideal - prosseguiu - na garagem Esta seria uma

seria convencer os morado- economia fórçada, pois a
res 'da cidade a deixar seus manutenção do automóvel
carros em casa e usar mais, pesaria muito no orçamento
os carros de trans.{lortes co- e nem todos os j'roprietários
letivos, o que .viria benefi·, eriam condiçao de arcar
ciar grandemente o trânsito com a despesa, ,

da cidade. Em Florianópolis �UTOMOVEIS/ÔNIBUSquanto menos carros em cír- 'E fato amfFclamente apro-
.

culação, melhor será para a d
'

cidade. Isso viria trazer ou- \va o, que o orianopolitano
tros benefícios', além da eco-

só usa carros de transporte
, coletivo, por não ter condi-nomia de gasolina, pois eví- ções ,fmanceiras para adqui-taria Q congestionamento rir um automóvel. Exemp10sdas vias centrais e acabaria

que confirmam isso, podemcom a falta de estaciona- ser verificados no momento,mento. que é outro proble- pois recentemente as empre-ma grave �a cidade.' sas de transporte coletivo da
, Capital colocarCj.IIl em tun-
Segundo o Procurador" ·cionamento ,dois ônibtls cir

uma campaNha para que os culares - Circular D - Via
proprietários deixassem seus INPS e CÍl:cular Continente
carros nas garagens e passas· - e estão descontentes com
,sem a usar ônibus, talvez os resultados alcançados até
surtisse efeito individual.· agora.
mas nlio genérico. O Circular Continente é

- E bastant� d,if!cil c0t:- uma antiga reivindicação
vencer o I'ropnetano a dei- dos' moradores do Estreito
xar o conforto do auto:plá- aue sentiam a necessidad�
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